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^ueña dimensión de Ias empresas dificulta su modernización
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t jptesarios, sindicatos y 
í Miración mantuvieron 
¡iwso debate donde rei- 

ifl sus posiciones sobre la 
económica, la reforma 

Kicado de trabajo y las 
fílivas de un desarrollo 
srál para Albacete.
secretario de la Confe- 

®iide Empresarios, Justo 
^describió el tejido pro- 
»provincial como “mi- 
feo empresarial”, ya 
fódel 80% de las empre
ñen menos de cinco tra
te, lo que entraña una 

^2d añadida para su 9 ñización.
l'otra parte FEDA ha 
l ®loun cuestionario entre 
■ pesarios para detectar 
Ijincipales dificultades que 
■ Wo en sus transaccione.s 

tóales ira.s la entrada en 
i'WMercado Unico.
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Juntos, pero no revueltos.- La organización local de la Asociación Inter
nacional de Estudiantes de Económicas reunió ayer a empresarios y sindicatos, 
para contrastar sus posturas sobre el problema del paro y la crisis económica. 
Aunque se coincidió en la descripción y análisis del problema, las soluciones apuntadas 
durante el debate no acercó posturas sobre la flexibilidad del mercado de trabajo 
ni la incentivación del empleo.

•» Gutiérrez se 
^ en el primer 
ñt masivo de la 
M3

I'te'z'f'’'® Alfonso

’^P^^^^^ ^yer entre 
fea y Vigo.
í'oiiní’''^^ ^“ velo- 
^dosvT’^® imponerse 
iel n? ^'.^^^s más ilus- 
Wandé^? ‘"^®™ac’onal. 

^r fue segundo, y ej ?á*«í* AbJo^jJ 

Clasificado.
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Bono llevó a Garzón 
a la lista del PSOE

Los jueces Baltasar Garzón 
y Ventura Pérez Mariño, y la 
escritora catalana Victoria 
Camps, formarán parte de la.s 
listas del PSOE al Congreso, 
como independientes.

Garzón, cuyo valedor en el 
PSOE ha sido José Bono, ocu
pará el número dos de la lista 
de Madrid, Pérez Mariño será 
cabeza de- lista de Lugo y Vic
toria Camps estará en uno de 
los primeros puestos de la lista

de Barcelona.
Francisco Tomás y Valiente 

tambien recibió la oferta de 
integrarse en una candidatura 
socialista como independiente, 
pero respondió que al haber 
sido presidente del Tribunal 
Constitucional hasta hace unos 
meses, pensaba que esa can
didatura podía provocar rece
los y rechazó la oferta.

(Págs. 27 y 28)

►
 Críticas del 

PP por la 
inclusión del 
‘superjuez’ en 
la candidatura 
Socialista 
madrileña

El Banco de la 
Mujer ya dispone de 
un local para 
instalarse en 
Albacete

El Ayuntamiento alquilará 
un local en Villacerrada para 
la próxima puesta en marcha 
del Banco Mundial de la Mujer 
en Albacete. Esta institución 
tendrá como principal come
tido el asesoramiento y el apo
yo a las mujeres que pretendan 
desarrollar un proyecto empre
sarial.

Por otro lado, el Ayunta
miento ordenará la paraliza
ción de unas obras que se están 
ejecutando en el Alto de los 
Molinos, debido al posible 
incumplimiento de las alinea
ciones que el Plan Parcial 
determina. Además, se ha lle
gado a un acuerdo con los pro
pietarios afectados por una 
expropiación, que permitirá al 
Ayuntamiento ahorrarse el 
pago de 77 millones de pesetas.

(Págs. 9 y 10)

Falta de 
infraestructuras, 
plazas escolares y 
profesores en los 
centros de la 
provincia

CC.OO. ha realizado un 
estudio sobre la realidad edu
cativa de la provincia, del que 
se desprende que en general 
faltan infraestructuras para la 
adecuación de la Logse, plazas 
escolares y especialistas.

(Suplemento Educación)

Baltasar Garzón.
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La cerrazón 
de los 
sindicatos, 
que se niegan 
a priori a 
cualquier 
diálogo 
constructivo, 
es un mal 
augurio
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Los sindicatos y las elecciones
ANTONIO PAPELL

a trayectoria de las grandes organizaciones sindicales 
en estos diez años de hegemonía socialista no pue
den considerarse brillantes. El único -y dudoso-mé- 

rito que pueden anotarse es el de haber logrado fuertes e 
ininterrumpidas alzas salariales para los cada vez menos tra
bajadores que trabajan; y ello a costa de haber condescendido 
con un paro endémico cercano al 20% y de haber dese
quilibrado gravemente la economía, cuya productividad no 
ha crecido ni mucho menos al ritmo de los incrementos 
de renta. Es evidente que no se puede pedir a los sindicatos 
que vayan contra corriente de sus intereses específicos, pero 
habría que revisar, quizá, cuáles son estos intereses: si mantener 
a ultranza el poder adquisitivo y la rigidez contractual de 
un número cada vez menor de trabajadores, o si facilitar 
la normalización del sistema económico, de forma que el 
modelo se estabilice y tienda a tasas de desempleo cercanas 
a las comunitarias.

El enfrentamiento entre las dos grandes centrales y los 
sucesivos Gobiernos socialistas ha sido tan duro que en oca
siones ha parecido irracional, y en él han incidido fuertes 
e irresolubles enemistades personales. Las circunstancias van 
a cambiar ahora radicalmente: ha terminado casi con seguridad 
la etapa de mayorías absolutas, y una de las dos grandes 
formaciones poíticas, el PP o el PSOE, tendrá que formar 
Gobierno en minoría, secundada por los nacionalismos o por 
Izquierda Unida. El poder ejecutivo perderá, pues, potencia

La ilusión
ues, sí; la parroquia 
del Partido Popular 
en su mayoría está 

muy ilusionada con las lis
tas que les han fabricado. 
Y creen que van a barrer. 
Pero para eso hay que con
tar con la oposición, que 
como bien han podido 
comprobar ustes, ni se cru
za de brazos ni se duerme 
en los laureles. Los can
didatos de Albacete son un 
ejemplo. Y el requiebro 
que Felipe González la he 
hecho al juez Garzón, otro. 
La gente, que siempre sue
le ir por delante de los 
acontecimientos, ya ha 
empezado a rumiar la posi
bilidad de que Garzón sea 
un hombre del PSOE con 
pretensiones de poder. En 
tal sentido ocurrió lo ine
vitable: que ciertos cabos 
se hayan empezado a atar, 
a lo mejor sin ninguna lógi
ca; o mejor, sin ninguna 
razón. Pero, claro, váyale 
usted con razonamientos a 
la gente.

Entonces decíamos, que 
la clientela de la opción 
de derechas (con tendencia 
hacia el centro) ve, por vez 
primera en la historia del 
PP, la gran posibilidad que

tiene de aumentar la coti
zación de su papel en el 
parqué de la política nacio
nal. Las tertulias de café, 
los corrillos callejeros, las 
sobremesas familiares en 
ese sentido dirigen sus 
comentarios. Hay, claro, 
cierta resistencia hacia a 
algún nombre concreto. 
Pero eso es natural porque 
nunca llueve a gusto de 
todos. De ahí la gran res- 
ponsabiliad que tienen los 
que dirigen ese partido de 
llevar por los cauces ade
cuados, y hasta el final, la 
campaña que dentro de 
unos días oficialmente va 
a empezar para sumar 
voluntades; o lo que es lo 
mismo, para que el día “d” 
y a la hora del recuento, 
los votos les sean favo
rables.

Puede ocurrir que el día 
7, sea cual sea el resultado 
alcanzado haya que revi
sar ciertas actitudes de los 
que están en la responsa
bilidad de predicar con el 
ejemplo. Pero esa es otra 
historia que quizás ahora 
no sea conveniente sacar 
a relucir, entre otras cosas, 
porque está fuera de lugar. 
Sí, de ilusión también se 
vive. Incluso en política.
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y quedará en mucha mayor medida a merced de los ■ 
sociales. Ello debe proporcionar a los sindicatos mavor^?^^' 
dencia sobre el devenir político y social de este^^*^

Así las cosas, resulta sencillamente alarmante
t o i o T —* viue tanComisiones Obreras como la Unión General de TrJL/ 11 ^

hayan rechazado ya de plano las ofertas de un pacto s 
que han realizado González y Aznar, cada cual desde' 
propia perspectiva. Las declaraciones han sido de una ac t 
extrema: Antonio Gutiérrez ha asegurado que el presidelt 
del Gobierno “no tiene credibilidad” para proponer un 
social “en una campaña electoral que se Inicia sin ESfaRRI 
cumplido acuerdos anteriores”; asimismo, el líder de CC0^ 
ha añadido que “la derecha no trae nada bueno por conocer 
Y Emilio Castro, secretario de Acción Institucional de IJG 
acaba igualmente de rechazar con rotundidad un hipotétic 
pacto social, a menos que se produzca “un cambio radie 
de la política económica que ni el PSOE ni el PP est^ 
dispuestos a realizar.

La cerrazón de los sindicatos, que se niegan a priori i 
abrir las puertas a cualquier diálogo constructivo, es un ma 
augurio para una legislatura que habrá de soportar fuerte 
inestabilidades internas. Y, en cualquier caso, semejante actiti^ 
plantea numerosas preguntas sobre lo que pretenden tale 
organizaciones: ¿Quizá mantener los privilegios de quiene 
tienen trabajo? ¿Volver a la autarquía? ¿Interrumpir la adhe 
sión de España al Mercado Único? No es extraño que algúj 
sector relevante de estas organizaciones haya empezado t 
cuestionarse si esta estrategia tan radical es la adecuada

Julio Anguita
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os engañaste, Julio. 
Yo sabía que el radi
calismo de Centro 

Democrático y Social no lle
vaba a puerto generoso. Lo 
sabía. Observe a Carrillo 
Solares, que mentía por la 
jubilación. Vi a Gerardo Igle
sias y le creí (seguramente 
por esa creencia está en la 
mina) y pensé que aún era 
posible la cosa radical. 
Muchos ciudadanos os fueron 
generosos, nada lc,s importó 
el aparato del PCE; les aho
gaba la patada en la puerta 
de José Luis Corcuera y la 
difamación rediviva de Primo 
de Rivera (al fin, la prosti
tución, la prostitución de la 
izquierda, lleva el cstigméi y 
la coherencia del gran Tibe
rio). La gran mayoría nunca 
hubieran votado comunismo 
en las urnas. Pero fueron 
nobles. Nobles fueron. Cre
yeron en la apertura. Frente 
a lOxS pactistas con el dinero 
y la política, frente a los arci
llosos de siempre, fueron 
capaces de creer en gente más 
abierta. Pero nos has enga
ñado, Julio. Yo te dije -un 
día poco lejano, al Ateneo- 
que había mucha gente 
demandando verdad y limpie
za. Y esa dicción no ha ser
vido para nada, Julio Anguita. 
No has sido capaz de elevar 
el espíritu de la coalición por

encima del aparato comunii 
ta. No has sido valiente, ú 
que Ochetto. Has roto la poli 

tica. No.s has engañado, Julio, 
Hay mucha gente, triste gen
te, harta de la mentira, que “ 
soñó la nube constitucional- 
Primero nos dejó tirado^d- 
presidente Suárez. Y ahotJv
nos dejas tú, en la mejor tra
dición comunista y del a|3 '' '’
rato. Antaño, cuando el qiií Biso 
mentía al pueblo os tildaba 

de comunistas, ese que jiis — 
tificaba la corrupción enj,^ 
Andalucía y que sigue '><!^'^y^ 
presidiendo la mentira, anta-j 

ño, ya digo, se oía la voz hete^ 
rogénea de Izquierda Unida.) 
Honores para la gente def 
Albacete. Han sido cons^i 
cuentes. Hastío y vergüen^ 
propia para quienes os dieron 
el voto, que la coalición no) 
existía. Habeís despreciado la 
generosidad. La generosida ¡, 

de quienes os alentaron, con] 
señorio, para dejar la sen 
con honor, la senda equiv« 
cada y del horror. Le habéis 
dado una buena bofetada ai 

la democracia. Y 
merecéis la pitada unanim 
y sin compasión. Yo les pL 
a ustedes caballeros comuna 

tas. Les pito por tontos y 
aprovechados de la buenas 
de muchas personas, i 
pito con fuerza. Nos enaC 

ñaste, Julio.
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La televisión no mejora Fichajes
o se advierten signos de 
mejoría en una televi
sión, pública y privada, 

. —todos los canales, para qué vamos 
a señalar— que hace muy poco por 
elevar el nivel de calidad de su pro-

una pregunta más o menos intere
sante: “No me conteste ahora, hága
lo después de la publicidad”. Porque 

' ésa es otra. Abruma, at9siga, la 
publicidad, hasta el punto de que 
el nombre de los productos* entra

gramación, en la que prédomnian ya en los diálogos de los presea- 
concursos de un humor infame, * tadore^. El colmo...
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—por ejemplo, el de los novios, o 
el de la media naranja, el “sin ver
güenza”, el “no re rías...”— en los 
que se. pueden ganar millones 
espuert^;, pero que, sin duda alguna, 
deben causar a los espectadores que 
los siguén una triste impresión de 
decadencia del ingenio, de las bue
nas formas, del respeto y el buen 
gusto.

Suelo huir hacia donde puedo 
—la radio, un libro, un periódico...— 
cuando me veo ante un panorama 
semejante, pero sin pensar que estoy 
a salvo, que pudiera pasar lo de 
Raffaella Carrá hace unos días, que 
llamó por teléfono a un ciudadano, 
el cual tenía que contestar: “¡Hola, 
Raffaella!”, ganando así cierta can
tidad, y al descolgar oyó que le 
decían, con cierto enojo: “Por favor, 
que estoy trabajando”.

Hay españoles que no rechazarían 
un regalo o premio de ese tipo, pero 
¡por Dios! que no les castiguen con 
la obligación a ver esos programas 
que rozan la imbecilidad. 0 si no 
agárrense al de Alfonso Arús, —con 
leche o sin ella— o al ese personaje 
llamado Benavides, que dejan una 
impresión amarga de frustración, de 
injustificable pérdida de tiempo; o 
a los espacios “nuevos” de Lobatón, 
de Julián Lago, con la “maquina 
de la verdad”, cuando deja en el 
aire, con interrogante misterioso.

Sin embargo no todo es decep
ción. Los responsables de los diver
sos canales han firmado un convenio 
con la promesa de no emitir pro
gramas" de violencia, de sexo, de 
palabra.s soeces, en las horas én las 
que los niños son ' la* principal 
audiencia...

Si se respeta ese compromiso 
—que no hay razones para dudar
lo- se podrán salvar muchas cosas 
de un fabuloso medio para la cultura 
y lá educación que viene siendo uti
lizado de manera vil y mezquina, 
con recelos y suspicacias entre los 
propios protagonistas, como se 
manifestó en el reciente enfrenta
miento de Paco Umbral y Mercedes 
Milá, con palabras violentas, torpes 
y descalificadoras, hasta el punto de 
que el escritor se refirió a una “te
levisión podrida”.

Hay excepciones; hay espacios 
que tienen “tirón” como puede ser 
el de Jesús Hermida, con todo el 
amaneramiento que se quiera, por
que t¡en& personalidad en la mode
ración, porque lo.s temas son deba
tidos con flexibilidad, y en situa
ciones de tensión, controla el pro
grama y no “llega la sangre al río”.

Y, para cerrar la jornada nos con
vence el programa de José María 
Carrascal, porque él mismo nos dijo 
en una ocasión: “Es un progama 
que me cuesta mucho trabajo, en 
el que pongo mucho amor”.

DIMAS CVEVAS

on esto de la elaboración de 
listas y la lucha entre partidos 
para colocar bajo su logotipo 

a independientes, los fichajes deportivos 
van a quedarse en mantillas. Cada for
mación política manda a sus observadores 
a darse una vuelta por los diversos esta
mentos de la sociedad, y al que ven deseñ- 
volverse bien en el terreno de juego... 
¡a ficharlo! Cueste lo que cueste, 
empleando las más insospechadas dotes 
de persuasión, los expertos , en política 
actúan jgual que los expertos en fútbol 
que se camelan a un chaval al que han 
descubierto en un equipo perdido de la 
Segunda Regional: le prometen el oro 
y, el moro, le ofrecen las mieles del triun
fo, las ventajas de la popularidad y la 
erótica de la fama. De la compensación 
económica, realmente, se habla poco por 
aquello de la ficción de mantener el espí
ritu amateur, aunque el tema esté sub
yacente en toda la negociación.

Estos días van a ser lo más parecido 
a la pretemporada futbolística, allá por 
el mes de agosto: cada equipo intentará 
hacerse con los mejores nómbres, y los 
presentará como la principal atracción 
y novedad y como los garante.s del triunfo 
final. Los fichados, por su parte, harán 
lo posible por acoplarse a la disciplina 
del conjunto y a las maneras del míster 
de turno, y confesarán a los medios de 
comunicación que es “un orgullo” vestir 
una camiseta de la que hasta la semana 
anterior habían estado diciendo pestes.

Hay, eso sí, una diferencia sustancial 
entre los fichajes deportivos y los polí
ticos: en aquéllos, la cuestión del dinero 
es finalmente aireada por unos o por ■ 
otros; en la contienda electoral, nadie 
reconocerá el importe del traspaso o el 
montante de la ficha. En eso el deporte 
demuestra ser má.s limpio... y má.s sincero.

n en

Los independientes

anta 
; Iiete 
Jnida. 
te de 
.'1)11^ 
’üenza 
dieron 
ón no 
ado la 
asidad 
n. con

ntran en escena unas nuevas figu
ras, los independientes, con los qus 
supuestamente cuenta Aznar para 

formar su futuro gobierno, y a los que supues
tamente dora la píldora Felipe González para 
que acepten ser candidatos al Congreso o 
Senado en las listas del PSOE. Independientes 
distintos los de Aznar que los de González, 
como es lógico, porque también entre los 
independientes hay tintes y. tintes, y hay quien 
se escora a la derecha, quien se escora a 
la izquierda y quien se escora al centro. 

El intento de atraer íi independientes no 
es nuevo. El PSOE captó a varios en su

momento, entre ellos al actual ministro de 
Cultura Jordi Solé Tura, que después de pasar 
por el PSUC y ser uno de los padres de 
la Constitución finalmente se afilió al PSOE 
después de años de colaborar con este partido. 
Independiente era Rosa Conde cuando fue 
llamada al gobierno, y Semprún, y Aranzadi, 
aunque algunos de ellos luego pidieron el 
carnet. Independientes tuvo el PP en sus listas 
del 86 y del 89. con desigual fortuna, pues 
alguno de ellos de gran renombre, como el 
médico Ramiro Rivera, no aguantó las normas 
a la.s que le obligaba la política y renunció 
a sus cargos en el partido. La entrada de

independientes prestigia casi siempre al par
tido que les llama. Pero no todos los inde- 
pendiente.s viven la actividad política con el 
mismo talante; unos, al pretender seguír con 
su independencia profesional, se encuentran 
con que es incompatible con la disciplina del 
partido. Otro.s ven pasar las horas muerta.s 
en un parlamento en el que no tienen voz, 
aunque sí voto, y añoran sus despachos pro
fesionales, sus cátedras, sus enfermos o sus 
juicios. Sólo los menos se conforman con 
lo que conlleva la política. Veremo.s cuántos 
independientes ceden finalmente ante los can
tos de sirena del PSOE y del PP.

qiiivW 
habéis 
adaía

,ecol^ 
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ada la importancia 
social del SIDA, sin 
duda el más grave pro

blema sanitario de estos últimos 
años, sigo con atención las cam
pañas que para su prevención 
se realizan desde diversas ins
tancias gubernamentales, y en 
relación con ello, me sigue sor
prendiendo, que dichas campa
ñas se centren casi exclusiva- 
jentc, en promocionar la uti
lización del preservativo.

Mi razonamiento es el 
siguiente: el preservativo falla 
para prevenir embarazos no 
deseados, luego con mayor 
razón puede fallar para prevenir 
la transmisión de enfermedades 
sexuales.

Vamos a los datos. El índice 
de seguridad del preservativo 
para prevenir embarazos no 
deseados, representando este 
índice el porcentaje de emba
razos en parejas que utilizan 
este método durante un año, 
es, en distintos trabajos, del 
3,6% (Lancet 1: 841-842,1982); 
3-28% (Tietze C. Advances in 
Sex Research. Comm Mat 
Health N.Y. 1963); 8- 15% 
(Roche: Lexikon Medicine 
Urban & Schwarzenbarch. 
München 1984); 14% (Famm 
Plann Perspect 18: 200-209, 
1986); 10-15% (Pritachard JA, 
Mac Donald PC. Family Plan- 
ning. M: Williams Obstetric ed

Transmisión dei Sida
(*) JUSTO AZNAR

1 6. NY. Applet-
ton-Century-Crofts, pag 1011, 
1980), y para menores de 25 
años, el 17.9% y para mayores 
de esta edad 6.1% (Brit Med 
J. 297: 904-908,1988). Son, por 
tanto, abundantes los datos que 
indican que el preservativo tie
ne un índice de fallos para pre
venir embarazos no deseados 
que oscila alrededor del 10%. 
Sin duda es el método anticon
ceptivo menos seguro. Pues si 
falla para prevenir los emba
razos no deseados, cuánto más 
fallará para prevenir la trans
misión de una enfermedad 
sexual. Además en el embarazo.
si se falla, se transmite 
Pero con el SIDA, si se 
sólo se transmite muerte.

En la relación con la 
vención de embarazos de

vida, 
falla

pre
ado

lescentes, si el preservativo, y 
otros medios anticonceptivos, 
fueran verdaderamente eficaces 
para prevenir estos embarazos 
no deseados, después de las 
intensas campañas anticoncep
tivas realizadas, tendría que 
haber descendido drásticamente 
el número de embarazos en 
estas mujeres jóvenes. Algunos 
datos, solo un par. En Inglaterra 
y Gales , en 1978, se produjeron

85.000 embarazos de adolescen
tes. En 1988, tras diez años de 
intensas campañas anticoncep
tivas, se produjeron 100.000 
(Lancet 2:1308-1309,1989). En 
España en 1975 se constataron 
un 4.77% de embarazos entre 
jóvenes adolescentes. En 1985, 
diez años, así mismo después, 
de una fuerte campaña anticon
ceptiva, fue del 6,47% (7DM; 
n’’ 64, 2-XI-90): Evidentemente 
estas campañas para difundir el 
uso del preservativo, y otros 
medios anticonceptivos, han 
fallado sustancialmente en sus 
objetivos, pues los embarazos 
de adolescentes, no sólo no han 
disminuido, sino que en cifras 
absolutas han aumentado. Y, 
esto es lógico, pues con estas 
campañas el principal logro que 
se alcanza es un importante 
incremento de los contactos 
sexuales, y por ello, aunque el 
porcentaje de embarazos por 
contacto sexual disminuya, al 
aumentar de forma considera
ble el número de contactos 
sexuales, debido a la trivializa
ción del acto sexual que con 
estas campañas se consigue, los 
embarazos de adolescentes, en 
cifras absolutas, no solo no dis
minuyen, sino que aumentan.

Pero vamos directamente al 
SIDA. Aunque existen otros 
medios para tratar de saber 
indirectamente la eficacia del 
preservativo como medio para 
impedir la transmisión de esta 
enfermedad, el único sistema 
objetivo para conocer su efica
cia es comprobar si existe con
tagio del miembro sano de 
parejas discordantes (enten
diendo por tales aquellas en las 
que un miembro es HIV posi
tivo y el otro no), que utilicen 
sistemáticamente el preservati
vo. Evidentemente estos estu
dios son difíciles de realizar, por 
su propia naturaleza, pues 
incluso no sería ético recomen
dar a una de estas parejas, que 
no utilizaran el preservativo con 
el único objetivo de averiguar 
el porcentaje de contagios del 
miembro sano. Pero a pesar de 
ello, he podido encontrar cuatro 
estudios en la literatura con las 
características que anteriormen
te he comentado, y creo que 
estos estudios aportan valiosos 
datos sobre la eficacia del pre-

servativo para prevenir la trans
misión del virus del SIDA. En 
un estudio realizado en Zaire 
se siguió durante seis meses a 
los compañeros sexuales de 144 
personas HIV positivas. De 122 
parejas discordantes que utili
zaban preservativo uno de los 
miembros sanos se infectó en 
este periodo de tiempo (Ka- 
menga et al V International 
Conf on AIDS. Montreal, 1989 
pag 703). Goedert et al (N Eng 
J Med, 316, 1339-1342, 1987), 
indican que el fallo del preser
vativo para prevenir la trans
misión del- virus del SIDA pue
de llegar al 17%. Fischl MA 
et al (JAMA, 257, 640-644, 
1987) encuentran que en un 
periodo medio de 24 meses, en 
22 parejas que utilizaron pre
servativo correctamente en sus 
relaciones sexuales, 3 de los 
componentes sanos se infecta
ron. Finalmente en el más inte
resante estudio realizado entre 
parejas discordantes, el de Lau- 
rian et al (N Eng J Med. 320: 
183, 1989), estos autores, en un 
grupo de pacientes hemofílicos 
HIV positivos y sus parejas, 
encuentran que de 14 parejas 
que utilizaban preservativos 
regularmente no hubo ninguna 
sero-conversión del miembro 
sano de la pareja. Sin embargo 
este mismo grupo científico, 
(Hewlett IK, Laurian Y; Epps- 
tein, Allain IP. Assessment by
PCR of Transmission of HIV
from infected hemophiliacs to 
their partners and children, V 
Internat. Con. on AIDS 1989: 
Abstract MAO 33), utilizando 
técnicas más sensibles, encon
traron que en 11 de éstas pare
jas que utilizaban preservativos 
siempre y correctamente, 3 
mujeres se positivizaron.

Es decir en estos cuatro tra
bajos el índice de fallos anual 
del preservativo para la trans
misión del SIDA es del 1,63%; 
17%; 6,8% y 27%. Siempre 
entendiendo que estos son los 
porcentajes de miembros sanos 
de parejas discordantes que se 
contagia en un año de relacio
nes sexuales utilizando sistemá
tica y correctamente el preser
vativo. Es evidente que este 
porcentaje de fallos es eleva- 
dísimo. Que en tres des los cua
tro estudios se sobrepase el 5%

de compañeros sanos que en 
un año se contagian en una 
pareja discordante, es algo que 
resiste cualquier interpretación 
favorable sobre la bondad del 
preservativo para prevenir la 
transmisión del virus del SIDA, 
especialmente cuando ese 5% 
de personas contraen una enfer
medad, hoy por hoy, mortal.

Estas observaciones han lle
vado a distintos organismos 
internacionales, y expertos en 
la materia, a alertar sobre la 
realidad de que el preservativo 
de ninguna manera es un medio 
seguro para impedir la trans
misión del virus SIDA, y que 
esta seguridad sólo se consigue 
con la abstinencia o con la rela
ción sexual fiel y monógama, 
dentro de una pareja sana, “La 
abstinencia y las relaciones 
sexuales con una pareja sana 
y fiel son las únicas estrategias 
absolutamente seguras para 
prevenir el SIDA. El adecuado 
uso del condón en cada acto 
sexual puede reducir , pero no 
eliminar el riesgo de transmi
sión de enfermedades sexuales. 
Los individuos infectados por 
el HIV tienen que saber que 
el preservativo no elimina el 
riesgo de transmisión del SIDA 
a otros”.) Leads from MMWR 
vol 37/n2 7, 9, 1988; Centers 
for Disease Control of Atlanta. 
JAMA. 259, 1925-1927, 1988). 
“El mejor consejo para evitar 
la transmisión del SIDA es abs
tenerse de las relaciones sexua
les y para aquellos con riesgo 
de infectarse seguir una rela
ción monógama con una pareja 
sana. (JAMA 259, 1851-183, 
1988). “El uso del condón en 
las relaciones sexuales reduce, 
pero no elimina totalmente el 
riesgo de transmisión del 
SIDA” (Informe del Council of 
the Infections Dideases Society 
of America, J Infec Diseases, 
158: 273-285, 1988). “La abs
tinencia o una relación sexual, 
mutuamente fiel, con un com
pañero no infectado, es la única 
manera segura de evitar la 
transmisión sexual del SIDA. 
Los condones ofrecen una bue
na protección, pero no perfec
ta” (Populations Reports 17; 16, 
1989). Conviene recordar que 
Populations Reports es una 
publicación de la John Hopkins

Uniyersity, que en esd^u 

había realizado un 1 alb 
monográfico para „ 1 „ 
difundir la utUización '3 ^^ 
preservativos, pero aX ," 
dejan de recomendar b^ 
normente expuesto

Parece claro, a la» 
los anteriores datos, que d 
servativo no es un méU" 
utamente seguro paraS 

transmisión del virus del S 
Por ello, estimo, que ¿i 
diversas las actitudes a i 
en relación con las tra¿. , 
de este virus. Ante una 3 Í 
discordante en al que un » 
bro es portador del vi., 
SIDA y el otro no, eí( 
remedio seguro, para no 
tagiar a su pareja es la 
tinencia sexual. Si quieren 
relaciones sexuales, el uso 
preservativo evidente 
reduce la posibilidad d^ 
tagio, aproximadamente!a 
5%. Es decir en una pareja 
cordante que utilice el p 
vativo en sus relaciones se 
durante diez años, exu 
aproximadamente un 40^^^^" 
posibilidades de que -el mi s^'''^^ 
bro sano de esta pareja se i 
te. Ante un sujeto san ido 
quiera tener la seguridad d anón 
contagiarse por virus del S .u pi 
la única norma segura es t 
relaciones sexuales únican ® 
son una pareja que, coni '^ 
ridad, esté sana, y esto, " sál d 
la posibilidad de transmi lómñ

des

rci

heterosexual del virus, úi|en 
mente se puede conip/r 
teniendo relaciones sexuaS
monogamia y fidelidad. T 
lo demás son músicas cele 
les, y si esto es así, yo !
aterrado al observar a ¿^jj
determinados organismos pesie
ciales, continúan presentanc J j^. 
preservativo como la pan¡ i^j^^ 
para prevenir la transmisión*

sudavirus del SIDA. Con el prei\ 
vativo, de ninguna manera ™ 
consigue el sexo seguro. Si^ '
preservativo falla para la^f ®^ 
vención de embarazos no dei *
dos. Si el uso del preservad ® 
no ha impedido la extenL'Ui 
especialmente entre los' I ^tre 1 
jóvenes, de las enfermedad^íl act 
transmisión sixual, tambiéimiput 
preservativo fallará en la eronel 
dicación del SIDA. La wEcon 
forma de combatir este g^LAl 
simo problema sanitario, hi:
cada vez va siendo n
por mayor número de org^^hg, 
mos oficiales, es educar^ ||,£,y 
población para que la acti^^jg 
sexual se ejecute dentro dek 
marco de mayor respons^QQ 
dad personal. Jiari

(*) Jefe del Departamenta l 
Biopatología Clínica. Hospijf^^ 
“La Fe”. Valencia. u ,

VIVA LA GENTE DE ALBACETE

HOY MIERCOLES A PARTIR 
DE LAS 12 DE LA MAÑANA, 
EL CANDIDATO AL CONGRESO 
DE DIPUTADOS POR EL P.S.O.E. 
JOSE JEREZ COLINO.
Con Angel Blanco en directo.
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^I^ás del 80% de las empresas 
albaceteñas poseen plantillas de

* menos de cinco trabajadores, lo
, i que dificulta su modernización y el 
N desarrollo de una política industrial
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'únel director provincial del Inem, existe una “suficiente flexibilidad laboral

|a industria albaceteña, 
bnifundismo empresarial
4S3ífes/dad de una política 
4 Sina/ para Albacete, el 
s^iíspleo y la reforma del 
WQ xado ¡aboral y su flexi- 
addación fueron los prin- 
'* ^’ líes ejes de debate de la 
^^^ redonda organizada 
1^^ la Asociación Interna-
10, W de Estudiantes de 
nsniáBi/cas que tuvo lugar 
1, ú^en el salón de actos 

Diputación. 
luala
d. « Miguel Angel CATALAN 
celes 
yo Jupresarios, sindicatos y 

t” ‘^'’-mistración reiteraron ayer 
posiciones sobre la crisis 

’’ '¡ómica y la reforma del 
laboral en una mesa 

1 or^^® organizada por la 
j[^giación local de la Aso- 
,.g Internacional de Estu- 
, ¿^de Económicas, bajo el 
10di"! Semana de Empleo” 
seiw’O concitó una gran asis- 
xtenJ^J' aunque sí un vivo deba- 
los:|>’ los ponentes.
dadea^iacto que tuvo lugar en 
nbiénpiputación Provincial asis- 
la eipiel decano de la Facultad 

úraEconómicas y Empresaria- 
te gt^ie Albacete, Oscar de Juan, 
lo, ^ín hizo una meritoria labor 

y Antonio 
o^«lión, director provincial 

?j!lnem, Justo Roldán, secre.-

“’^^’'^tario provincial de 
y Fernando Campos, 

nentoP™ ^® acción sindical de 
Hosp

iras una breve presentación 
ponentes y de las ins- 

^®nes a las que represen- 
-''' las intervenciones gira- 
'^re las características del 

productivo provincial, los 
**5®sy soluciones de la crisis 
Vómica y la reforma del 
^■^^do laboral.
^^pecto al primer punto, 
^ Roldán subrayó el fuerte 
^'^^e del empleo agrícola 

el sector servicios que se 
producido en la provincia 
^^0 las dificultades que 

"’^n las empresas respecto 
.. ^Ros tipos de interés y 
^^niinución de su capacidad 
felación con los socios 

_^<arios por los costes 
1 y la rigidez del mer- 

p laboral.
•®’' otra parte describió el 

P'?^“c^jvo de Albacete 
^e “minifundismo 

^“® ’anás del 
J ernpresas poseen 

itiferiore' a cin- 
j ajadores, lo que supone

O
I
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Administración, empresarios y sindicatos asistieron a este debate organizado por AIESEC.

una dificultad añadida para su 
modernización y para el 
desarrollo de una política 
industrial.

Mercado de trabajo

Esta descripción fue asumi

Críticas del PP ai aumento 
del paro en la región

ti
El número de trabajadores acogidos al sistema de protección 

de desempleo en Castilla-La Mancha es cada vez menor en 
relación al número de parados. En febrero el paro creció en 
nuestra región en más de 2.000 personas, mientras que el número 
de trabajadores beneficiados por algún tipo de cobertura por 
desempleo sólo aumentó en 1.256 personas.

Este dato, pone de relieve a juicio del presidente regional 
del PP, José Manuel Molina, la necesidad de un cambio de 
Gobierno que establezca las bases económicas para crear empleo.

Por otro lado el líder regional del PP ha criticado que el 
Gobierno “filtre los datos desforma positiva, silenciando el dete
rioro de la situación y omitiendo que tres de cada diez cas
tellano-manchegos desempleados no perciben prestaciones .

W

da tanto por el director pro
vincial del Inem como por los 
representantes sindicales, aun
que estos últimos, subrayaran 
por una parte la escasa inver
sión en tecnología e investiga
ción de las empresas españolas 
que las hacen dependientes del

I

II.

extranjero y la “nula inversión” 
de la Administración en una 
política industrial para Alba
cete.

Respecto a las dificultades 
en el empleo, Antonio Man
chón culpó a empresas y sin
dicatos del ambiente de des
confianza mutua e indicó la 
necesidad de que el binomio 
capital / trabajo funcionen jun
tos para solventar la crisis, 
interrogándose sobre si las cen
trales saben de verdad las difi
cultades de las empresas y 
sobre la capacidad de los 
empresarios para confiar en los 
representantes sindicales.

En este sentido el represen
tante de la UGT defendió la 
tesis de llegar a pactos globales, 
mientras que Mata afirmó que 
las centrales sólo piden man
tener el poder adquisitivo, ya 
que “defender los salarios es 
defender el empleo”.

Por su parte Justo Roldán 
recordó que todos los conve
nios colectivos pactados en 
años anteriores en Albacete 
han garantizado esta cuestión, 
a la vez que demandó a los 
sindicatos para esta coyuntura 
una actitud más razonable.

Flexibilidad 
laboral

El debate más intenso se 
produjo sobre la influencia 
en la creación de empleo 
de una mayor flexibilidad 
laboral. En este sentido, el 
director provincial del Inem, 
afirmó que con las catorce 
modalidades de contrata
ción eventual existe suficien
te flexibilidad, a la vez que 
descartó la calificación sin
dical de “precario” el 
empleo con contratos even
tuales. En contraposición. 
Justo Roldán insistió en su 
necesidad, avalando sus tesis 
por el reconocimiento del 
propio Gobierno y por los 
informes de la OCDE. Por 
otra parte Mata aseguró que 
el despido libre ya existe y 
que este tema sólo es una 
cuestión de indemnización, 
vaticinando efectos perni
ciosos para la economía y 
el empleo si se aprueba esta 
mayor flexibilidad.

M.C.D.2022



La Tribuna

Para este partido en estos momentos hay cuatro miHones de indecisos

El CDS confía en sacar un
6

diputado por Albacete
LM.

El secretario nacional del 
CDS, José Luis Gómez Cal- 
cerrada, señaló ayer en Alba
cete que su partido tiene pre
visto sacar en los próximos 
comicios electorales un dipu- 

I tado por esta provincia y 5 por 
Castilla-La Mancha.

José Luis Gómez Calcerra
da, que asistió a la presenta
ción oficial de las listas de los 
candidatos centristas por Alba
cete, subrayó su confianza en 
superar a nivel nacional los 
resultados obtenidos en las 
elecciones del 89, “estamos 
emparedados entre dos parti
dos que intentan buscar el 
espacio del centro y junto a 
nosotros tenemos a corruptos 
e ineficaces”.

El CDS, que acusó al PSOE 
y al PP de no querer acabar 
con la corrupción y qbogó por 
una ley anticorrupción y por 
un cambio en la financiación 
de los partidos, se presentó 
como un partido independiente 
con un proyecto autonómo y 
un programa de corte rege- 
naracionista.

Asimismo, José Lui.s Gómez, 
que denunció el carácter opor
tunista de esta convocatoria 
electoral, subrayó que su par
tido en estos momentos lo que 
propone es un cambio basado 
en la honestidad, en la rege
neración de la vida política y 
en la preocupación de los 
ciudadanos.

Por su parte, Manuel Mar
tínez, cabeza de lista al Con
greso por Albacete, reseñó que 
su partido va creciendo poco

,Se dirigen a los partidos propuestas
en favor de la Enseñanza Pública

F. I.

La Confederación de STEs 
(Sindicato de Trabajadores de 
la Enseñanza), con represen
tación en Albacete (SITRE) y 
en toda la región castella
no-manchega, hizo públicas 
ayer sus “Cincuenta propuestas 
para la defensa y mejora de 
la Enseñanza Pública”, con la 
finalidad de que la comunidad 
educativa las conozca, que los 
distintos partidos políticos que 
concurren a las elecciones del 
6 de junio se pronuncien sobre 
ellas, y para que sean motivo 
de negociación con el gobierno 
que se forme tras los comicios.

Destacaron miembros de 
SITRE-STE, que estas cin
cuenta propuestas se plantean 
en un momento sociopolítico 
importante, marcado por unas 
elecciones generales y por el 
proceso de aplicación de la 
reforma educativa, “la cual se

rroblemas en el censo.

censo

M

El CDS se confiesa estar emparedado entre dos partidos que intentan buscar el espacio del centro. La (
lada para la votación corrC?'^^' 

itribuil
I Í^i

a poco, “recuperando el elec
torado desde la defensa del 
espacio del centro”.

En este sentido, el secretario 
nacional del CDS, matizó que 
en estos momentos hay 4 millo
nes de indecisos y que no van 
a hacer pactos que no sean 
capaces de sacar adelante.

Sobre la inclusión del juez 
Baltasar Garzón a las listas del 
PSOE, señaló que su entrada 
puede traer “un aire de fres
cura en un ambiente político 
que ha sido viciado por el PP 
y el PSOE”. 

está quedando vacía de con
tenido por las cuestiones eco
nómicas y de presupuesto”.

Las cincuenta propuestas se 
desglosan en primer lugar, en 
medidas presupuestarias, recla
mando como mínimo el 6% del 
Producto Interior Bruto para 
la Educación y la elaboración 
de una Ley de Financiación de 
la aplicación de la LOGSE.

En segundo lugar, se abor
dan medidas sobre escolariza
ción: conocimiento de las pre
visiones sobre la red de centros 
que existirá en cada una de 
las comunidades cuando fina
lice la implantación de la LOG
SE; escolarización de la pobla
ción de alumnado de 3 años, 
cumpliendo los requisitos míni
mos y con profesorado espe
cífico de apoyo; dotación a los 
centros de Educación Infantil 
y Primaria de especialistas en 
Educación Física, Música, Edu
cación Especial, etc.

Las personas qué' 
recibieron la
notificación del B 
Ayuntamiento seráü 
incluidas en el 111

Todas las personas que reí 
bieron la notificación remifü 
por el Ayuntamiento coni 
niendo un error en los plaz 
señalados, serán incluidas en i 
censo antes de la fecha seré

^ El CDS aboga por un 

verdadero Pacto Social
El CDS, para quien lU y PSOE están divididos y el PP 

presume de centro y es de derechas, presenta al electorado 
un programa basado en cuatro grandes líneas: la defensa radical 
de las libertades públicas y privadas, la regeneración de la vida 
política, la promoción de la política de bienestar social y la 
promulgación de un “verdadero” pacto social.

pondiente a las elección^ 
generales convocadas paral í®.® 
día 6 de junio del corrienW^
nno. ,,

En respuesta a las pregunt ^^ 
formuladas por el Grupo Popí ,1..
lar, el secretario del Ayuní 
miento explicó que aunque'I FJofc
notificaciones llevan el nierL„
brete del Ayuntamiento y g)^ 
firma de la alcaldesa, fuertjyf 
elaborados por la Oficina Pti émas,
vincial ele Estadística. sapc

En tal comunicación dicl nos e 
oficina incurrió en el erri te ( 
material y evidentemente inv(___ 
luntario, de consignar el mq 
de “junio” en lugar de “abriljl 
error que fue advertido por 
negociado de Estadística ciiay|’ 
do empezaron a recibirse lo 
resguardos de las notificacio

Propuestas educativas.

También se contemplan una 
serie de propuestas en política 
universitaria, como una oferta 
de estudios que corresponda a 

las demandas y necesidades de 
la sociedad; en el tema de las 
reivindicaciones laborales, la 
subida salarial para el 93 igual 
al IPC y recuperación de la 
clausula de revisión salarial; y 
en cuanto a las relaciones con 
los sindicatos, potenciación de 
las juntas de personal y de los 
comités de empresa y negocia
ción de los cupos de horas para 
el trabajo sindical, etc.

Traspaso de competencias

A requerimiento de la alca 
desa, en su escrito el secretan! 
explica que los censos electo 
rales y los padrones municipa 
les se elaboraron conjuntanien

Informó SITRE-STE que el 
traspaso de las competencias 
de Educación a Castilla-la 
Mancha se prevé que será una 
realidad en un plazo de dos 
a tres años, para lo que se 
reclama al Gobierno regional 
“que este proceso no se aco
meta de una forma precipitada, 
sino con un análisis serio de 
nuestra Educación en Casti
lla-La Mancha”.

te, por lo que las Oficinas di y 
Estadística pretendieron inco< 
porar al censo aquellas perso 
ñas que habiéndose dado 
alta por omisión en el padr 
no figuraban en el censo.

Sin embargo, como la 
Electoral Central no cr 
oportuna esta 
Delegación Provincial de & 
dística solicitó la colaboré 
del Ayuntamiento pata/ . 
nicar dicha circunstancia
personas interesadas.

El número de persor^ ^¿ 
recibieron la notificaci ^^^ 
Ayuntamiento supera 1 —

La concejala del 
Popular, Isabel Ege_ 
que “aunque se 
error material, se h P ^. 
manifiesto que nadie s P 
el contenido del escri
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1 Roldán, secretario de FEDA. La encuesta recoge los posibles problemas de las innovaciones que ha supuesto el Mercado Unico.

Í I I r

< I

P distríbuye una encuesta para recabar infonnación sobre ¡os problemas sursidos

alance de los empresarios
lobre el Mercado Unicole re

mi
cont] 
plaz 

is en
Miguel Angel CATALAN

1 «día Confederación de 
corre >pf®^os de Albacete ha 
.(,jg„ sribuido a través de su ser- 
Íg »de Euroventanilla a las 
j.j.¡J Kipales empresas de la pro- 

la y con trayectoria expor
ta, un cuestionario con el 

evaluar la experiencia 
°P'ib entrada en vigor del Mer- 

^^•y ib Unico.
^“^ 1 fl objetivo de esta encuesta 

'^^^ án declaró el secretario de 
’ y' EDA, Justo Roldán, es detec- 

í y recoger todos los pro- 
>a 1^ mías, quejas y datos de inte-

5 aportados por los empre- 
dichfaoseirsus relaciones comer- 
ente con los socios comuni- 

e invá ______ _   
el m^_____________________ “ 

tarios, por lo que el formulario 
entregado a los empresarios ha 
sido elaborado de una forma 
abierta para poder recoger lo 
más ampliamente posible todos 
los problemas.

Este plan que obecede a un 
Plan de Acción de la CEOE 
elaborará a partir de toda la 
información conseguida un 
documento de trabajo que será 
remitido tanto a la Adminis
tración como a la Comisión 
Europea, para intentar subsa
nar las dificultades detectadas 
y aportar soluciones por parte 
de las Confederaciones de 
Empresarios que contribuyan a 
la realización del Mercado 
Interior.

En este sentido FEDA ani
ma a los empresarios a que 
colaboren en este cuestionario 
y reflejen de forma concreta 
cuáles han sido los problemas 
con los que se han encontrado 
después de transcurrido un año 
de la puesta en marcha del 
Mercado Unico.

Línea abierta

Respecto a los tipos de pro
blemas sobre los que se pre
gunta a los empresarios, el 
cuestionario demanda informa
ción sobre si han existido difi
cultades en las fronteras en los 
trámites administrativos y en 
los controles, la incidencia del 

pago del IVA o las declara- 
clones estadísticas dél 
lario Intrastat.

Por otra parte, se 
también la incidencia 

formu

plantea 
de las

legislaciones comunitarias 
sobre medio ambiente en rela
ción con las normas técnicas 
y etiquetado para la fabricación 
de productos o en su comer
cialización y distribución.

Por último la encuesta presta 
atención a los posibles proble
mas en el transporte o en la 
prestación de servicios fuera de 
España y recaba información 
por parte de los empresarios 
para que señalen si han sufrido 
algún tipo de competencia 
desleal.

Identificación de 
problemas

Para dar una información 
lo más exhaustiva posible el 
cuestionario denominado 
por la CEOE “línea abierta 
para la identificación de 
problemas en el Mercado 
Unico” además de solicitar 
los datos de información 
general y características de 
la empresa, ha desglosado 
en ocho capítulos la encues
ta. De esta forma existen 
epígrafes específicos para 
detectar la facilidad para 
exportar e importar, la inci
dencia de las normas téc
nicas para la fabricación de 
productos, dificultades en el 
proceso de envase y emba
laje, el transporte por carre
tera, la libre circulación de 
capitales, la libertad de esta
blecimiento de empresas en 
el entorno comunitario y la 
incidencia de los derechos 
de los consumidores y del 
Medio Ambiente.

Ioda Favorit. Hacia falta un coche asi
rse W
icaciof

i alcalj 
retaril 
elecra 
nicipi 
lamenj 
ñas di 
incoa 
pers(^ 

ido d^ 
ladrón,

^SHOOR
^^ Por lógica

1 Junia

•BUJ 
iraciój 
coniu< 
j a Ius

as que 
jn del 
1.30(1 

Grupo 
indicó 
de un 

;sto ^e 
)en'is4

VEHICULOS CATALIZADOS

HNOS. VALERO
Ciscar, 36. Tel. 21 51 40.

02005 ALBACETE

P-V-R recomendado desde;

”5.000 Pías
UVA. transTOrte e Impuesto

Un servicio exclusivo de financiación lleno de ventajas para Vd,

I
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Presuntando se va a Roma
^S2lÜdcj9 ¡jcsJ

Gran descenso de matriculación d^
vehículos en el primer trimestre b

LUIS

El sector de la automoción 
—como todos, en general — 
continúa atravesando una gra
ve crisis, como consecuencia de 
las difíciles circunstancias eco
nómicas del país. A nivel de 
nuestra provincia se advierten 
síntomas de haber tocado fon
do y de haberse iniciado una 
discreta recuperación.

Sobre este tema nos informa 
Ventura Hernando, jefe pro- 

. vincial de Tráfico.
—¿Es importante el descen

so de matrículas en Albacete?
—Tenemos unas cifras que 

manifiestan, desde luego, unas 
diferencias considerables entre 
el primer trimestre de este año 
y el de 1992.

—Veamos la realidad de los 
números.

—En enero de 1992 se 
matricularon 921 vehículos, y 
en el de este año, 475; en febre
ro del año pasado, 890 y en 
el éste, 516; en el mes de mar
zo, 877 entonces, y 646, ahora. 
Sumaron en trimestre-:92, 2.688 
vehículos y suman en el 93, 
1.640, una diferencia notable, 
es evidente.

—¿Qué justificación tiene 
esta situación?

— Hay que estudiaría bajo 
dos puntos de vista. Primero, 
como consecuencia de una cri
sis económica que tendrá que 
mejorar; y segundo, por cierto 
desajuste administrativo que se 
ha producido al reducir el IVA 
del 28 al 15 por ciento, con 
la implantación de otro 
impuesto del 13 por ciento, con 
aumento de trámites burocrá-

1

La crisis económica ha incidido gravemente sobre el sector de la automoción.

1

ticos, con liquidaciones a 
Hacienda, aparte de que no se 
podían matricular los vehículos 
que el 1 de enero no estuvieran 
dotados de catalizador.

—¿Qué porcentaje de matrí
culas corresponde a turismos?

—En nuestra provincia, un 
77 por ciento; están muy por 
encima de los grandes vehícu
los de transporte tanto de mer
cancías como de viajeros.

—¿En qué letra van las más 
recientes?

—Vamos por la ene, un tres
cientos y pico.

—¿Cuáles son las perspec
tivas del sector?

—Yo soy bastante optimista 
de cara al verano. En España 
hay períodos cíclicos en los que 
hay una gran actividad de mer
cado. Son la Semana Santa, la 
festividad de San José y los 
mese.s de verano. Tiene que 
producirse una reacción posi
tiva, conforme a las expecta
tivas que se vienen producien
do en el sector.

—Sin embargo, en el capí
tulo de la siniestralidad, el 
balance es más optimista ¿no?

—Efectivamente. Tomando 
como punto de referencia el 
año 1989, el número de acci
dentes y víctimas va decrecien
do constantemente, en nuestra 
provincia.

—¿Cuál es el balance de 
estos últimos años?

— En 1991 se produjeron 118 
muertes; en el 92, bajó el 
número a 65. Y en los cuatro • 
meses que llevamos del 93 
tenemos que lamentar 15 víc
timas, cinco de las cuales se 
produjeron en un solo acciden
tes, en Tobarra.

La escuela: Base
de educación vial ^d

Hablando de los acciden- 
tes, el jefe provincial de Trá- d d 
fico resalta la función edu- dó i 
cativa que tiene la escuela 
de enseñanza primaria en 
materia de circulación.

lili So

—¿Cuál es su importan
cia?

slian 
cecoi 
lutai 
keili

Se trata de algo fun-u.aia uc digo tun^ lasí 
damental. Esas enseñanza^ iiiier 

Juni
coir

son elementos básicos para 
conformar la personalidad 
de los futuros conductores^ sdói

—¿En qué sentido cola-
bora la Dirección General spai
de Tráfico?

—Aparte de sus campa-, 
ñas en todos los medios^ 
informativos, dedicadas a 
conductores y peatones, en 
general, hay que señalar la. 
participación en la labor de: 

SlpK

10 
hp 
iidor

los Parques Infantiles delyayi 
Tráfico, y la convocatoria defcéi 
concursos para los niños^es, 
como el IX de EducaciónjL 
Vial Escolar y el XXVII del 
Dibujo Infantil sobre Circu- 
lación Vial, —que se falla-W^^ 
rán esta semana— y en losAn 
que concursan la gran mayoW t 
ría de los centros escolaresBinkj 
de la capital y la provincia,» 
con altos niveles de calidadA|i|

— ¿Se confeccionan^^
balances de esta labor?

—Los resultados que se^ 
obtienen son positivos, enj 
un planteamiento de futuro! 
a corto plazo. • j

h c

emei 
tos 
km 
Iprei

segf 
teló 
íne

PRIMER ANIVERSARIO

DON ANTONIO RODRIGUEZ GARRIDO
(Labrador de Vista Alegre)

Falleció en Albacete, el día 28 de Abril de 1992, a ! s 89 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad,

D. E. P.
Su esposa. Amparo Bleda Lain; hijos, Cándida, Juana, Amparo, Luisa, Remedios, 
Francisco y Antonia; hijos políticos, Leandro, Rafael, Tomás y Vicente; nietos, biz
nietos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy miércoles día 28 a las OCHO de la tarde en la Iglesia Parroquial de Ntra. Sra. de la teunc^

Albacete. 28 de Abril de 19»
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DON ATILANO SOLANO PUERTA
La familia de Atilano Solano Puerta, fallecido el pasado día 2, ante la imposibilidad de hacerlo personalmen^®’ 

agradece públicamente las innumerables muestras de condolencia recibidas, y les comunica que la 
el eterno descanso de su alma, se celebrará en la Iglesia Parroquial de Ntra. Sra. de Fátima, pasado irán
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'•^ión apoyará a ¡as futuras mujeres empresarias 

lía hay local para el 
anco de la Mujer

E.P.

, ^alquiler de un local en 
íl finida permitirá la próxi- 

¡está en marcha del Ban- 
^dial db lá Mujer en la 
d de Albacete, según 
lió ayef el concejal de 

uela^ «Social, José Luis López.

den 
Trá 
edu

José Luis López señaló que 
este órgano servirá de foro de 
debate y de punto de encuentro 
para todos los colectivos de la 
Tercera Edad, que aportarán 
sus opiniones no sólo sobre los 
temas que les afecten directa
mente, sino sobre cualquier 
asunto de peso relacionado con

al ciudad.
Por otro lado, se aprobó la 

concesión de dos nuevas becas 
para la rehabilitación de dro
godependientes, por un valor 
de 120.000 pesetas cada una. 
También se acordó subvencio
nar a diez empresas, por la 
creación de puestos de trabajo. El Banco de la Mujer asesorará a futuras empresarias.

1 en

tan-

^ante un convenio con 
ceconsejería de la Mujer, 
,jjtamiento se comprome- 
¡acilitar las dependencias.

fun-i IBS que Iso gastos de fun- 
nzas aliento corren por cuenta
para-- 
idaii

Junta.
cometido de esta nueva

)resi jción será el de apoyar
'ola- 
eral

mujeres que tengan pro- 
spara la creación de nue- 
apresas.

upa-;
dios, «8 de ¡os Mayores 
s a
, en, 1 Comisión de Acción 
r la, i] aprobó el Reglamento 
r dft Sidor del Consejo Local de

de- Mayores, que se creará
a de - Müendo con el año de los

ciórn 
Ide^ 
rcu- 
illa

Jo 
jyo- 
are 
icia, 
Jad. 
lan

se 
en

uro

bada la última
para 
bilitar los
oes de H- Falcó

íB Comisión de Acción 
adjudicó el lunes las 

! para llevar a cabo la 
¡litación de las fachadas 

tinentos comunes de los 
w 7 bloques del barrio

S, 
z-

''presupuesto para esta fase 
Í3 los 9 millones de pese- 

1 ^gun señaló el concejal 
‘ Wn Social.

® estas obras se dará ini- 
’ la tercera y última fase 
®nvenio firmado con la 
-Ajeria de Bienestar Social 
' ha permitido restaurar 
Audiciones físicas de las 
indas del barrio.
J^tro de la fase anterior 
^ pendientes las tres 

que debido a la difi- 
M**e plantean se empe- 

® ana vez que las condi- 
^^ climatológicas lo per-

®tc puntos de la 
^ad precisan una 
paña especial de 

i^iatización
e. 
or 
la

oS

¿^' '"f®™® presentado 

i adjudicataria de 
^de?°’ ^’^‘^^^" veinte 
i Un t ^ ^’^^.^^ A^e requie- 

’ - la ^^^^^iento especial 
presencia de 

^°”^s son en 
solares y descam-

Tienes muchas 
razones 

para comprarte 
un Orion CLX

y sólo una para 
no hacerlo.

Acércate a tu Concesionario Ford 
y descubre todo lo que te ofrece 
el Orion CLX. Un atractivo diseño. 
Un cuidado interior Un interesante 

'equipamiento. Un motor ecológico.

Un increíble precio. Una gran seguri
dad y fiabilidad...
En fin, que sólo puedes tener una 
razón para no desear comprarte un 
Orion CLX: tener ya uno.

Orion CLX I.49S.000 Pías. *
^Precio recomendado en Península y Baleares. I.V.A., impuesto de matriculación, transporte y promoción incluidos.

EXPOSICION Y VENTA EN:
MOTORALBA, S.A.
Vereda Sta. Cruz, s/n
Teléfono: 21 12 62
ALBACETE

ALBACETE MOTOR, S.L
Ctra. Murcia, 1
Teléfono; 50 72 55
ALBACETE

AUTOMOVILES ALCE, S.A.
C/ Poeta Mariano Tomás, 28
Teléfono; 3010 94
HELLIN (AB)

M.C.D.2022
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La urbanización que da a circunvalación ha sobrepasado en 5 metros las alineaciones que marca el Plan Parri^j

El Ayuntamiento ordena paralizar
unas obras del Alto de los Molino!

El Ayuntamiento remitirá 
una notificación a la empresa 
constructora Villa-Confort» 
comunicándole la paralizacióin 
de las obras que está llevando 
a cabo en el paraje conocido 
como el Alto de los Molinos, 
según señaló el concejal de 
Urbanismo, Joaquín López 
Ros.

Esta medida obo^ece a que 
lo.s servicios técnicos del Ayun
tamiento han podido compro
bar que se han incumplido las 
determinaciones referidas a las 
alineaciones que establece el 
Plan Parcial.

La urbanización de chalets 
de lujo que se está constru
yendo y que da a la carretera 
de circunvalación, se ha intro
ducido cinco metros en la pro
piedad municipal que en un 
futuro formará parte del bule
var, según explicó el concejal 
popular, Juan Garrido.

El concejal del Grupo Popu
lar indicó que “la empresa 
constructora ha incumplido 
toda la normativa a sabiendas” 
y habló incluso de una posible 
demolición de las construccio
nes que no se ajusten al Plan 
Parcial.

El haber sobrepasado la ali
neación permitida llevará con
sigo, según Juan Giirrido, un 
replanteo teórico de itodo el denunció en la Comisión de detrás de la Fiesta del AL

Gracias a un convenio, las arcas municipales

E.P. Plan Parcial, ya que tampoco
se han respetado las zonas ver
des y los equipamientos deter
minados.

Otro aspecto que evidencia 
el ^‘desastre de la ejecución del 
Plan”, en palabras de Juan 
Garrido, es que los contadores 
de electricidad se han instalado 
en propiedad municipal, algo 
inexplicable si se tiene en cuen
ta que la responsabilidad de 
estas irregularidades recae 
sobre la empresa 
de C()mpcnsación, 
el Ayuntamiento 
representante.

El viceportavoz 

y la Junta 
en la que 
tiene un

del Grupo
Popular señaló que en otros 
momentos ya habían surgido 
dificultades, y añadió que “los 
promotores de Villa-Confort 
son los mayores deudores a la 
Junta de Compensación, con 
una deuda de más de 30 millo
nes de pesetas”.

Aunque a primera vista pue
de parecer que las estructuras 
de los chalets están muy ale
jadas de la carretera de cir
cunvalación, Juan Garrido 
explicó que “la acera que existe 
ahora no coincide con la que 
en su día será la del bulevar, 
que tendrá una anchura supe
rior”.

No obstante, parece que sólo 
son dos los chalets que ocupan 
propiedad municipal, que 
corresponden a los extremos de

Las estructuras de dos chalets han invadido el terreno de propiedad municipal. JESUS

Ji

1

la urbanización que tiene for
ma de U.

Por su parte, el concejal de 
Urbanismo se mostró'pruden
te, señalando que una vez que 
el Ayuntamiento notifique a los 
interesados la decisión de para
lizar las obras, se abrirá un 
período de diez días para pre

4

I 1

sentar las alegaciones. López 
Ros indicó que se instará a 
la constructora a que realice 
las oportunas modificaciones.

Vertederos incontrolados

Urbanismo la proliferad! 
vertederos incontroladose 
inmediaciones del cascoji i 
no, responsabilizando de'!

Por otro lado, Juan Garrido

abandono a los servicios^ i 
cipales.

Como ejemplo se refir j 
estercolero que se ha for^ ]

se ahorran 77 millones de una expropiación e
El Ayuntamiento no tendrá 

que pagar los 77 millones que 
tenía que hacer efectivo,s como 
consecuencia de la expropia
ción de la granja porcina que 
se encuentra en los aledaños 
del campus universitario.

Este importante ahorro se 
ha logrado gracias a un con
venio urbanístico, con el que 
saldrán beneficiados lo.s pro
pietarios de la granja y el 
Ayuntamiento, según explicó la 
alcaldesa.

Con el acuerdo alcanzado lo 
que se hace es segregar del 
Plan Parcial la unidad de actua
ción ocupada por la granja. De 
esta forma, los propietarios 
podrán desarrollar un proyecto 
urbanístico que consistirá en la 
construcción de tres bloques de 
seis alturas.

Según el viceportavoz popu
lar se trata de una superficie 
de 9.000 metros cuadrados, 
sobre la que se podrán levantar 
cerca de 150 viviendas.

Así, el Ayuntamiento salda 
su deuda económica y puede 
disponer de la franja de terreno 
que impedía el trazado de una

calle.
Carmina Belmonte explicó 

que los 77 millones se desti
narán a obras de mejora de 
la ciudad, incrementando así la 
partida presupuestaria que 
para este cometido existía.

Contrariamente a lo que 
señaló el viceportavoz popular, 
la alcaldesa aclaró que el Ayun
tamiento sí podía hacer frente 
al pago de esta deuda ya que 
había consignada una partida.

Expropiación costosa

Cabe recordar que aunque 
el precio del metro cuadrado 
no era demasiado caro, lo que 
incrementó el coste de la 
expropiación fue la indemni
zación por el cese de actividad, 
ya que se interrumpía el ciclo 
de producción de la granja.

El viceportavoz del Grupo 
Popular indicó que este acuer
do puede ocasionar que el res
to de los propietarios del sector 
2 soliciten también la segre
gación de sus terrenos.

En este sentido, la alcaldesa 
señaló que llegado el caso se 
estudiarán las peticiones pun
tualmente.

La alcaldesa explicó el convenio urbanístico que pone solución a una expropiación.

»s
 Si

a

i

W

En otro orden de temas, 
Carmina Belmonte señaló que 
ya se ha aprobado la decía-

ración de interés social, lo que 
permitirá agilizar los trámites 
para la construcción del futuro

Instituto n- 8, que^^j|¿ 
en un solar ubicado , 
San Pablo.
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SOLO HASTA Al 30 0E MAYO

Í0I1WOA: 

575 Pts 

IRAZOS 

ií85pts.

I MICROONDAS + GRILL 
, MOULINEX B 945 G

lis • Variación continua de potencia 
i • Temporizador de 30 mm.« Bandeia

1 giraiona • Intenor inoxidable
I 1 ñmensiones: 500 x457 x320 mm..

MEJORES PRECIOS 
y EH PASOS 
SIH INTERESES

25% ENTRADA:

32.475 Pts.

5 PLAZOS 

19.485 Pts

VIDEOCAMARA CANON E300
Antorcha retráctil«Zoom motorizado lOX
«Iluminación minima: 2 lux« Función titules y 
fecha«Mando a distancia«Obturación de alta 
velocidad i /10.000«Peso 920 grs. ^

ltSLs4

COMBI ARISTON RFP 400 BE

iBdBMlA: 

1475 Pts.

IMZOS 

«85 Pts.

125% ENTRADA:

13.475 Pts

5 PLAZOS

I 8.085 Pts.

VIDEO SHARP VC-A51SM
4 Cabezales«Parada y cámara lenta perfecta«8 
horas de grabación « Bloqueo uso niños« Mando 
a distancia programable.

'era® 
adosT

iciosii

Capacidad 400 Its.«2 motores«Parrilla de 
cnstal abatible« Panelable«Evaporador oculto 
• Dimensiones: 1960 x 600 x 600 mm.

í rem 
laM 
del^

^ ^ I
«o

 o 0 2

COMBI FAGOR CU 400
Capacidad 390 its. • 2 motores «Evaporador oculto
• Puertas reversibles
• Dimensiones: 1850 x 595 x 570 mm.

COMBI BRU ES-326
Capacidad 310 lis. • Frío evaporativo • Puertas 

'eversibles • t termostato «Zócalo integrado 
• Dimensiones: 1775 x 540 x 575 mm.

U
l

■^^5 Pis,

Tiendas de electrodomésticos

expert
25% ENTRADA:

14.975 Pts
5 PLAZOS

8.985 Pts

Ventajas en cadena

<0
 

(0
 

O
 o U

26% ENTRADA:

19.975 PIS

5 PLAZOS 

11.985 Pts .

LAVADORA BRU ES 550
18 Programas • 5 Kgs. • 550 r.p.m.
• Termostato • Selector de media carga
» ECOLOGIC SYSTEM» Filtro autolimpiable,

LAVADORA AEG 
LAVAMAT 538
5 Kgs. • 800 r.p.m. • Selector de 
temperatura • Tecla de media carga
• Muy silenciosa • ECO SYSTEM

S

25% ENTRADA:

16,725 Pts.

S PLAZOS

10.035 Pts

I

TVC GRUNDIGT-55 21"
Euroconector • 29 presintonias + AV • Conexion 
auriculares «Información en pantalla 
«Desconexión automática« Mando a distancia.

99.900 Pts

25%ENTF»0A:

29.975 Pis

5 PLAZOS 

17.985 Pts

DE ALEMANIA

Pts

COMBI SIEMENS KG 36 E 12
Frio dinámico • Control electrónico exterior
• Iluminación halógena • Alarma oplica y acústica
« Paneable« Dimensiones' 1870 x 600 x 600 mm,

(0
 

<0
 o o

25%»<TRADA.-

24.975 Pts

e PLAZOS 

14.985 PIS.

«Euroconector • entrada S-VHS.

SIEMENS

DE ALEMANIA

TV ITT NOKIA 6353 25" 
ESTEREO NICAM-DUAL
Teletexto«Mando a distancia«60 programas
«2 altavoces«Potencia musical 2x 20 W

5 PLAZOS

65.900 Pts
2S% ENTRADA:

16.475 Pts
5 PLAZOS 

9.886 P,s.

25% ENTRADA:

F^i9.975 Pts.

11.985 Pts.

LAVAVAJILLAS
SIEMENS SN 23309
12 Cubiertos • Tecla prelavado
«AGUA-STOP«ECO-PLUS« Muy 
silencioso«Fácil programación 4 teclas

MINICADENA JVC MX-S2 
CON COMPACT DISC
Potencia 2x30W«SURROUND«40 presintonias
«Auto reverse«Mando a distancia.
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Se dirige fundamentalmente a los comerciantes y consumidores.

Sanidad pone en marcha una campana de información

Control sobre la
venta de golosinas

El Servicio de Consumo de 
la Delegación Provincial de 
Sanidad ha puesto en marcha 
una nueva campaña de infor
mación, relativa ésta vez a la 
reglamentación técnico-sanita
ria y condiciones de venta de

EL PROXIMO DOMINGO
EN LA REVISTA

ANTENA SEMANAL
ENTREVISTA A

CARANEROS

De venta en Kioscos inseparablemente 
con LA TRIBUNA DE ALBACETE

LT los caramelos, los chicles, los 
confites y las golosinas.

El delegado de sanidad, 
Angel Charco, que hizó hin
capié en la importancia de esta 
iniciativa debido a que el sector 
que consume estos productos 
generalmente es el infantil, 
señaló que esta campaña está 

dirigida fundamentalmeni 
los comerciantes de este 
mío y a sus posibles en 
midores. jédico

Dicha campaña consistí, *,"“ 
S fases una infnrT«n*;... tO-LcS

aira
dos fases una informativa y 
de índole inspectora. 1

Dentro de la primera j ''^P^ 
loxicose enviara una serie de «

nicaciones a los comercit ^^ 
del sector, que consistirá! ®^*^^

■ ' ■ tolegia una, circular informativa ai
pañada de la legislación ^/ 

biologgente en esta materia.
Asimismo se les dará a 

cer el desarrollo de la <®.' 
campana y de las exigencij 
cumplimiento de la nc ^^^' ® 
vigente respecto a las d ^ndo-l 
clones de venta de estos p 
duetos. ' jpnmi

De igual forma esta inl’®^ 
mación se difundirá entre acrei
diferentes FederacioF"^'’ 
Empresariales, la CámaiÍMn P' 
Industria y Comercio Prot^c 
cial y las Asociaciones!'il^'^ 
Consumidores.

Fase inspectora

Paralelamente la dia
bución de estos comunicó 
se llevará a cabo una fase! 
pectora, una vez transcui 
un plazo prudencial para^ 
los distintos comercios se a 
ten a lo reglamentado. J

Estas actuaciones se llevi 
a cabo por diversos inspecíi 
de consumo procedentes d 
Delegación Provincial de S 

:'el fl 
iorqu 
yació 
m d 
lición'
ISU C 
canif 

Uq< 
b.“N 
L ei 
pía 
mi
M ei 
k sf 
pía (

dad y de las diferentís pj 
O.M.I.C.s de la provincia as d 
Albacete. ' ¡pro

Esta campaña sanitaria r mprc 
tiva a golosinas, caramel^ fe”, 
chicles, consistirá en la ad 'su a
lización de este sector a Gan 
reglamentación técnica-san alac 
ria para la elaboración, cin j q^j 
lación y comercializacióiafl; ui( 
estos productos. /íMac

En este sentido, se haráwpof 
capié en la definición y d^, ¿gj 
minación de estos produ isali

-ónic
en las condiciones de los ^ 
blecimientos de venta, dei 
materias primas e iogre^'®^ 

Por otra parte, se haba 
sobre las características de l 
productos terminados,j " 
materias tales como enva^ - 
etiquetado, rotulación y ve .

ga

Normativa vigente

Según informaciones fec 
litada por la Delegación^ 
vincial de Sanidad, la 
tiva vigente en esta ma W 
el Real Decreto del 
diciembre de 1991 de 
terio de Relaciones ton 
Cortes y de Secretan 
Gobierno, P“l’(;‘7^cctadtó 
Boletín Oficial del ^ 
25 de diciembre de iv^ j 
caramelos, chicles, co 

í

golosinas ,<,¡1
En este Keai f^ 

recoge la ReglamenU ^,¡,^ 
nico-Sanitana 
ción, circulación y 
estos productos, vig a
actualidad. V

9 .2022
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i^oxicolosía orsanizado por e¡ Colesio oficial de Fannacéuticos de Albacete

ívenes y alcohol: Un 
jturo desalentador

lem
5te

F. IZAGUIRRE

‘^ flédico forense decano de 
Lencia Nacional, Rafael 

'^^'Ío-testache Cabrera, se 
'^yCra esta semana en 

L para impartir un cur- 
^^jiowcologia en el Colegio 
■ ^1 de Farmacéuticos al
%sten como alumnos no 
"^^legiados, sino médicos 
\®’^xias dada la dimensión 

¡biológica como social de 
Lblemas que están siendo 

^Udos: nicotismo, farmaco- 
y drogadicción a 

el alcoholismo, etc.
"iido-Lestache, también 

os^éutico y toxicólogo y una 
’ primeras autoridades en 

j ¡j^pasde estos temas como 
acredita su experienciantre

cio, sonal, muestra su preo- 
lai» j® PQ’’ ®^ problema del 
Proi limo y su incidencia a 

de la juventud, reparan-
‘el futuro bastante desa-

i forque vamos a tener con 
blación ahora joven con-

i Iara de alcoholes de alta Imparte el curso el médico forense Rafael Garrido-Lestache Cabrera. JESUS MORENO

i dación”.
nica» su opinión, habría que 
ase# campañas de prevención 
icunfii que se hace con el 
ara q 5. “No entiendo por qué 
ie adarce en las cajetillas de 

da leyenda «Fumar es 
llevar ñcial para la salud» y por 
ject#» en las bebidas aico- 
es di’señala, al tiempo que 
le Sal da que “no hay ningún 
erent a para servir alcohol a 
nciaíj des de 16 años, a pesar 

j prohibiciones, y esto se 
ria re improbado en numerosas 
melof •les’’.
1 uctí ¡su análisis del alcoholis-

2 Garrido-Lestache habla 
i-sapi ai lado de la intoxicación 
*; Z^**^ - que se puede producir 
'*®® 1 ’i momento determinado

j bachera aislada que no 
^^^ crear problemas 

^^ punto de vista 
Í ^^'^^^ .y P®^ °^^°’ ‘^^^ 

de L- ^°^’^^ ^^* aicoholis- 
dieDt£?°’ ^^e genera enfer- 
hablí ^°^° cirrosis hepá- 

5 de w °^^^’''í‘S, pancreatitis, 
os, ------

estados de demencia... a lo que 
ha de añadirse el gran costo 
social que conlleva el trata
miento de estas patologías, con 
el dramático resultado de que 
la muerte por alcoholismo cró
nico en este país se extiende 
a unas 25 mil personas.

“Ante este problema brutal 
de la alcoholemia, cabe plan
tearse una educación sanitaria 
a la población en el sentido 
de restringir no sólo el con
sumo de alcohol, sino también 
la graduación del mismo”, 
expresa este médico forense.

El nicotismo

Sobre el nicotismo, afirma 
que el acto de fumar produce 
una patología muy variada, que 
puede ser pulmonar y también 
tumoral, teniéndose en cuenta 
que el tabaco tiene una gran 
repercusión en enfermedades 
como el infarto, arterioescle
rosis, etc.

^ Coste social que generan las 

enfermedades del fumador
Considera Garrido-Lestache, refiriéndose al gran coste social 

que genera para todos los ciudadanos el problema biológico 
y social del consumo de tabaco, que el no fumador puede 
participar con una cantidad de 20.000 pesetas al año en el 
tratamiento de las enfermedades de los fumadores, y que es 
“inconcebible y aberrante que en las casas se esté fumando 
delante de los niños, por la tendencia de éstos a la curiosidad 
e imitación, y por respirar las sustancias nocivas del tabaco”.

Asimismo, “es inadmisible que la mujer en estado de 
gestación, fume”.

Por otro lado, destaca que “el tabaco produce adicción, por 
el componente de la nicotina; los alquitranes se encargan de 
los procesos tumorales, y los gases que se inhalan con el humo, 
dan lugar a las alteraciones bronquiales”.

Señala que es difícil repeler la adicción al consumo de tabaco, 
y que cuando una persona decide dejar de fumar la cuestión 
está en acudir al médico y que éste le haga un estudio 
exhaustivo”.

“La solución del 
problema de las 
drogas no pasa por 
los políticos”

F. I.

Rafael Garrido-Lestache 
asegura que “la solución del 
problema de las drogas no pasa 
por los políticos, sino por los 
sanitarios; los farmacéuticos, 
médicos, biólogos..., que son 
las personas involucradas en lo 
que es la vida humana”.

Por otra parte, aborda el 
tema de los opiáceos desde dos 
puntos de vista: por un lado, 
como arma terapéutica y, por 
otro, en cuanto a su consumo 
de forma ilegal.

En el primer caso se refiere 
a la codeína y la morfina, y 
expresa su denuncia a las tra
bas burocráticas que se dan en 
la dispensación de morfina en 
los enfermos terminales para 
conseguir una muerte digna, 
sin dolor.

En cuanto al consumo de 
drogas de forma ilegal, define 
al adicto a la heroína como 
“un politoxicómano portador 
de múltiples enfermedades 
infectocontagiosas (hepatitis, 
sida, hongos, por su mala higie
ne y alimentación), que sufre 
él en su mala calidad de vida 
y toda la sociedad”.

“Tengo mis dudas de que 
la sociedad se haga cargo de 
estas personas, cosa que se 
debe hacer”, señala.

Garrido-Lestache aborda la 
importancia de la prevención 
en el consumo de drogas, par
tiendo de la realización de 
estudios epidemiológicos.

Conferencia de 
Carlos Bueren

Carlos Bueren, magistra
do-juez de la Audiencia Nacio
nal muy conocido en su inter
vención en casos contra el nar
cotráfico junto con Baltasar 
Garzón, participará en el curso 
de toxicología del Colegio de 
Farmacéuticos de Albacete, 
con la conferencia “Responsa
bilidad del farmacéutico ante 
los delitos contra la salud 
pública”, el viernes, día 30.

La hora de la conferencia 
está por determinar, si bien se 
prevé que será a las 7 de la 
tarde.

ivasí^ 
y vent

ies faí 
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VUELVE LO NATURAL
I^he fresca del día

ría

tado,.|

!fi^ ‘ ’ ®^t®wos de nuevo en su establecimiento!
reto j ^^°^^yalor nutritivo, las vitaminas y las proteínas de la leche fresca del día. 

Sabor». ^^^ATURAl Como Siempre, le^ blanca vitalidad^ 
erciodj 
te

Casa del Campo*

*TINAJEROS • ALBACETE
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Esta muestra científica permanecerá abierta hasta el próximo día 20 de mayo en el Museo Placas

El viernes se inaugura 
“Cuidemos la Tierra”

conmemorativas a 
los peritos e 
ingenieros técnicos^ 
industriales con 25’ 
años de profesión ¡

LT

Con la asistencia de diversas 
personalidades, entre Ias que 
se encuentra, el viceconsejero 
de Educación y Cultura, Diego 
Peri.s Sánchez, el delegado pro
vincial de la Consejería de 
Educación y Cultura, Francisco 
Martínez Simón y la directora 
del Museo de Albacete, Rubí 
Sanz, el viernes, día 30 de abril, 
a las 12:00 horas será inau
gurada la exposición “Cuide
mos la Tierra”.

Esta exposición, que perma
necerá abierta hasta el día 20 
de mayo y que ha sido orga
nizada por la Junta, la Fun
dación de “La Caixa” y Aqua- 
gest, se compone de audiovi
suales, reproducciones de yaci
mientos arqueológicos, paneles 
interactivos, vitrinas con obje
tos cotidianos y especies en 
peligro de extinción, contene- 
dore.s con objetos de un solo 
uso y grandes composiciones 
fotográficas e ilustraciones 
acompañadas de textos que 
ayudan a la compresión de los 
conceptos que se pretenden 
mostrar en la exposición.

Esta muestra, que está abier-

“Cuidemos la Tierra" hace hincapié en la necesidad de crear espacios naturales y en los cambios de la Biosfera.

A

ta al público y a las visitas de 
los centros escolares, tiene 
como objetivos el mostrar unas 
mociones básicas del funciona
miento de la Biosfera, el seña-

lar sus principales transforma-
la actividad 
los cambios 
mejorar el

ciones debidas a 
humana e indicar 
necesarios para 
medio ambiente.

Asimismo hace hincapié en 
proteger la diversidad de los 
seres vivos que en él habitan 
y en la creación de espacios 
naturales protegidos.

El pasado día 23 el Pni-- 
Oficial de Peritos e IngenS. 
Técnicos Industriales celebl 
SU tradicional conmemoradi'^ 
patronal, con una cena deilj i 
mandad en el Club tM 
Pichón, que al igual que » 
ocasiones anteriores conerea 
a sus numerosos miembros

Durante la velada se hiz 
entrega de placas conmemon 
tivas a los colegiados que ha 
cumplido los 25 años de ni 
fesión. :

Los galardonados fueroi' <^ 
Jesús Boira Sanz. Angel Ma¿t¿ 
tínez Collado, José Ang53 
Lucas Báidez y Felipe Tr&Í 
llench Marzo.

A continuación y por / " 
constante labor durani 
muchos años como Tesdref^ 
en el citado Colegio, Jesús Bof 
ra Sanz fue disitinguido conr“ 
condecoración de" Socio á/ 
Mérito, que le fue impuesto 
por Martín Giménez VecM 
fundador de este Colegio ya 
mer Socio de Mérito 
mismo. j f

Igualmente se le hizo entr^V 
ga del Lazo de Dama a la espli 
sa de Boira, Pilar Podio, pq 
el decano de este Colegia 
Francisco Avellaneda Carril p

EXPOSICIONES

* Exposición de dibujo.s de Gallego. Organizado 
por la Consejería de Educación y Cultura de la 
Junta de Comunidades.

- Del 2 al 30 de abril en el Museo de Albacete.
" Exposición de grabados de Guayasamin de 

Orbe Novo Decades.
- Del 15 de abril al 9 de mayo en la sala Benjamín 

Palencia del Museo de Albacete.
Exposición “Teatro y Arte Popular”. Orga

nizada por el Ayuntamiento de Albacete con fondos 
del Museo Internacional de Arte Popular 
Albacete.

- Del 22 de abril al 3 de mayo en la sala 
exposciones del Ayuntamiento de Albacete.

ACTUACIONES MUSICALES

* Audiciones de alumnos del Conservatorio 
Musica de Albacete.

de

de

de

- Día 29, a las 19:30 horas en el Centro Cultural 
La Asunción, alumnos de piano de diferentes cursos 
tocarán, entre otras, piezas de Beethoven, Mozart, 
Schumann o Albéniz.

* Ciclo de conciertos organizados por la Aso
ciación de Juventudes Musicales de Albacete.

- Día 30 de abril. Ester Escobar Lozano, ofrecerá 
un concierto de guitarra en el salón de actos de 
la Diputación Provincial de Albacete. Ciclo Músicos 
de Albacete.

- Día 7 de mayo. Santiago Casero Alcañiz, ofre
cerá un concierto de piano, en el salón del actos 
del Instituto Bachiller Sabuco. Ciclos Premios Ciu
dad de Albacete.

- Día 29 de mayo. Verónica Vidal Rodríguez, 
ofrecerá un concierto de piano, en el salón de 
actos del Instituto Bachiller Sabuco. Ciclo jóvenes 
talentos.

CONFERENCIAS

Conferencia del Grupo de Estudios de 

Guía

Actualidad.
- Día 29 de abril, a las 18:00 horas en la Aso

ciación de Amas de Casa de Montilleja, Antonio 
Alcolea Ríos, hablará sobre “Nutrición. Obesidad”.

* III Semana de la Familia. Organizada por 
la Delegación Diocesana de Pastoral Familir y la 
Asociación de Padres de Alumnos del Colegio del 
Sagrado Corazón.

- Hoy, día 28 de abril. A las 20:00 horas en 
el salón de acto,s del Colegio del Sagrado Corazón, 
Dominicas Anunciata, Alejandro Rocamora Bonilla, 
hablará sobre “La patología en la familia del 
futuro”.

- Día 29 de abril. A las 20:00 horas en el salón 
de actos del Colegio del Sagrado Corazón, José 
Antonio Abrisqueta Zarrabe, disertará sobre “La 
nueva tecnología biomédica y la familia”.

- Día 30 de abril. A las 20:00 horas en el salón 
de actos del Colegio del Sagrado Corazón, dará 
una conferencia bajo el título de “El conflicto fami
liar: Perspectivas ético-sociales”.

Conferencia de la Sociedad de Medicina y 
Cirugía de Albacete.

- Día 30 de abril a las 20:00 horas en el salón 
de actos de la Cámara de Comercio, Raymundo 
Carlos García, catedrático de Anestesiología y Rea
nimación de la Facultad de Medicina de la Uni
versidad de Granada, hablará sobre “Enfermedad 
tromboembólica post-operatoria”.

* Charla-cologuio organizada por Falanges Juve- 
nile.s de España con motivo de la Fiesta del Trabajo.

- Día 2 de mayo a las 11:00 horas en el Ateneo 
de Albacete, Enrique Antiguedad presidente del 
SEU (Sindicato Español Universitario), hablará 
sobre los problemas laborales y estudiantiles.

CERTAMENUr^RIO

* Concurso sobre “Gazapos en prensa”. Orga
nizado por la Asociación para la Cultura y el Ocio 
en la Tercera Edad (A.C.O.T.E.).

Serán seleccionados para entrar en sorteo aque
llas personas que mayor número de “gazapos’’, pre
senten y estén insertos en prensa en los periódicos

1
01 
\

lía 
la

os 

un
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Las obras, que deberán estar debidamente enmar
cadas, presentadas y admitidas, se presentarán en 
una muestra, que será inaugurada el 2 de agostoJ 
a las 20:00 horas en la sala de exposiciones 
la Caja de Castilla-La Mancha, con motivo de laS

»ei 
aria

Fiestas Patronales.

VISITAS DEL BIBLIOBUS

más 
fed 
ón o 
iodo
5AJ

* Calendario de visitas del Bibliobús para elj 

mes de abril. J
- Hoy, día 28 de abril. Pozo Hondo - Aguaa

Nuevas. \
- Día 29 de abril. Alpera. I
- Día 30 de abril. Barrio Pedro La Mata.i

1

TEATRO

* Calendario de actuaciones programadas p j 
el Ayuntamiento de Albacete dentro del progra i 
“Joven Escena”. . . • j

- Hoy, día 28 de abril. En el Auditorio Mun^Pj 
el grupo Estudi Zero pondrá en escena 
en picado dentro de la sala”. . . i

- Día 29 de abril. En el Auditorio Muniap » 
el grupo Fagot presentará “El tiempo y los con y

INFORMACION CULTURAL
* Punto de Información Cultural (P-I- 

Ministerio de Cultura: ,. cyn
En la Biblioteca Pública del Estado, ca

José de Calasanz, 14, quinta planta.
Teléfono 23-84-54. . ’ '

.2022
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![«es(á condenado a pagar más impuestos.

ue ^ « 
igreg 
os.
: hiz ^

nie^ 
elebr-

wiii ha denunciado ASAJA, que pide medidas correctoras
écínf

¿OS agricultores pagaran 
lás este año por el IRPF

López Carrasco.

organización agraria 
“" ÜA ha calculado que los 
j g [nitores pagarán más este 
| en la declaración de la ren- 

ha pedido a la. adminis- 
! »n que rectifique algunos 

jj los supuestos de este 
Ksto y lo adecúe a la situa- 

jg ¡del sector, basándose en 
jgí trios de proporcionalidad 

íibutiva.
aun estudio elaborado por 
ípartamento fiscal de ASA- 
«indica que, pese al des

en ® en la Producción Final 
;tO' ‘da y a la bajada de la 
del ^ los agricultores tributa- 

tó este año al haberse 
Wo el método de decla- 
dn objetiva singular, por el 
wlo de coeficientes.
’^AJA reclama una com

.........................................................................

CURSO DE INICIACION AL 

VIDEO 
ma

, ’CAAAARA
jal,
e>o * EDICION

w*- * ILUMINACION

’ SON 1100

del ‘ PRODUCCION

¡an : ‘ POST-PRODUCCION

pensación que permita deducir 
de los ingresos brutos todos los 
gastos reales y. de difícil jus
tificación, incluidos los de 
inversión, con aumento de la 
deducción del 15 al 30 por 
ciento para así no penalizar al 
85 por ciento de los agricul
tores que constituyen la explo
tación familiar, que no pueden 
desgravar su trabajo ni el de 
sus familiares.

La organización ASAJA 
entiende que para el futuro se 
debería negociar entre las orga
nizaciones agrarias y el Minis
terio de Hacienda el cambio 
del actual método de tributa
ción por el sistema de módulos, 
que significa mayor equidad 
retributiva para los trabajado
res del sector.
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< BRICOCINAS
Móntese su propia cocina 

con módulos en Kit
Le facilitamos los componentes necesarios 
y asesoramiento técnico_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

* Mueble auxiliar en Kit.
* Elementos para todo tipo de 

decoración.

i VISITENOS !
C/ Collado Piña, 10 - Tfno: 50 74 53 - ALBACETE1

^ Propuestas de exención y 

rebaja de tributos
En el estudio se indica que 

el sector necesita una revisión 
a fondo de la fiscalidad por 
los descensos continuados en 
su renta agraria, que fue del 
9,6% en el año 92, caída de 
la población activa, ya que se 
perdieron 139.000 activos en 
1991 y 55.000 en el 92, y 
disminución del producto 
agrario hasta el 4,3% del PIB.

Por todo ello propone la

exención del Impuesto de 
Bienes Inmuebles o en su caso 
una oscilación del tipo entre 
el 0,3 y el 0,6; incluir en el 
6% de IVA la maquinaria 
agrícola asi como considerar 
los gastos de la caza dentro 
del régimen especial para la 
agricultura y que se 
incrementen con el 4% las 
subvenciones en forma de 
ayudas a superficies o ganado.

Otorgadas 
distinciones a los 
mejores vinos de 
Castilla-La Mancha

LT

El consejero de Agricultura, 
Fernando López Carrasco, 
entregó en el Parador Nacional 
de Cuenca los premios a los 
mejores caldos de Castilla-La 
Mancha que han competido 
este año en la cuarta edición 
de la “Gran Selección” de 
vinos de la Comunidad Autó
noma.

En este concurso, con el que 
se pretende fomentar la com
petitividad en el sector, mejo
rar la calidad del producto final 
y su proyección en el mercado, 
convergen cada año las prin
cipales bodegas y firmas aco
gidos a las distintas denomi
naciones de origen.

En esta IV edición se han 
presentado un total de 156 cal
dos, de los que 48 son blancos, 
34 rosados, 28 tintos jóvenes, 
32 tintos reserva y 14 tintos 
gran reserva. Los quince vinos 
seleccionados merecerán el 
título “Vino Gran Selección 
93”, serán anunciados en pren
sa y revistas nacionales y serán 
promocionados, además de 
poder utilizar y exhibir el título 
obtenido en su publicidad.

Entre los vinos selecciona
dos hay cinco que han recibido 
la distinción de medalla de oro. 
máximo galardón, como son el 
Añil 1992 (blanco), Videva 
1992 (rosado), Castillo de 
Alhambra 1992 (tinto joven), 
Viña Albalí 1987 (reserva) y 
Señorío de Guadianeja 1984 
(gran reser\'a). También hubo 
vinos albaceteños que obtuvie
ron distinción, como el Castillo 
de Almansa-

El consejero afirmó que se 
trataba de un acto de promo
ción de la cultura del vino e 
insistió en que se ha de con
seguir que Castilla-La Mancha 
sea la primera región española 
en producción de caldos y esté 
a la cabeza en la comerciali
zación y en ofrecer una buena 
relación calidad precio.

Al acto asistieron también el 
director general de Estructuras 
Agrarias, Pedro Antonio 
Cebrián; el director general de 
Industrias Agrarias del minis
terio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación (MAPA), Anto
nio Riaño y el director del Ins
tituto Nacional de Denomina
ciones de Origen (INDO), San
tiago Menéndez.

M.C.D.2022
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Tobarra lo

Peña critica al PSOE y asegura ert

así

“defender la ideología del PP”
FXONRÜBIA

Las elecciones generales, 
están a la vuelta de la esquina, 
y todos los partidos políticos 
comienzan a realizar sus últi
mas conjeturas; en cuanto a la 
afrontación del Partido Popu
lar de las próximas elecciones, 
el portavoz del Grupo Popular 
Francisco Peña en le Ayunta
miento de Tobarra, haciendo 
alusión a las perspectivas desde 
Tobarra, manifestó a LA TRI
BUNA: “no son malas.- pero 
no son las más idóneas, puesto 
que Tobarra estíí los últimos 
tres años sin Junta Local, y 
su única representación reside 
en el grupo municipal del Par
tido Popular, pero las expec
tativas son bastante superiores 
a las de 1989".

Ln ideología del partido

Sobre la rumoreada no afi
liación de Francisco Peña al 
Partido Popular, se ha hablado 
mucho. Señaló el afectado: “ac
tualmente soy portavoz del 
Grupo Popular en el Ayunta
miento, acudí a la pasada cam
paña electoral dentro de las lis
tas pero no afiliado al Partido 
Popular. No soy afiliado pero 
sí defiendo la ideología del Par
tido Popular en el Ayunta
miento".

Francisco Peña siguió mani
festando, con respecto a las 
próximas elecciones: “Estamos 
ante un momento en que la 
sociedad española tiene ganas 
de cambio, pero un cambio real 
y no imaginario, que desgra
ciadamente nos está llevando 
a un pozo sin fondo. Creo que 
el 6 de junio los españoles van 
a dar un apoyo importante al 
Partido Popular, que pueda ser 
suficiente para gobernar”.

Exceso de soberbia

En cuanto, a los posibles 
errores que el Partido Socia
lista haya podido cometer, 
Paco Peña declaró: “Ha sido

Paco Peña, portavoz del Partido Popular en Tobarra.

un exceso de soberbia, ya que 
gobernar 10 años con mayoría 
absoluta te hace cambiar los 
planteamientos, y eso ha hecho 
el PSOE, creyendo que el Esta
do es suyo y al final lo han 
utilizado en beneficio propio, 
esa situación a nivel nacional, 
también ocurre a nivel local, 
ya que el Ayuntamiento de 
Tobarra parece ser propiedad 
de los socialistas, utilizándolo 
en beneficio de los más cer
canos a ellos Francisco Peña 
siguió añadiendo: “La corrup
ción en los socialistas se ha 
generalizado y ha triunfado lo 
que los socialistas han llamado 
la cultura del (pelotazo), que 
trata de enriquecerse a la 
mayor brevedad posible sin 
importar los medios. El ciu
dadano está cansado de este 
sistema de funcionamiento. En 
las próximas elecciones los ciu
dadanos les van a decir a los 
socialistas hasta qué punto 
están cansados de ellos”.

2:

^^Manipulación descarada 
de Radio Tobarra”

En cuanto a la posible 
manipulación de ciertos 
medios de comunicación, Paco 
Peña manifestó en referencia 
a la emisora municipal: 
“Radio Tobarra nació bajo 
nuestro mandato con la idea 
de ser un canal informativo 
para todos los ciudadanos, de 
hecho queríamos que el 
ciudadano estuviese informado 
de la situación política y por 
ello retransmitimos los plenos 
municipales, probablemente el 
PSOE estaba más en Radio 
Tobarra que el PP y el CDS 
y no había problemas, pero 
cuandó ellos llegan al ' ‘’

Ayuntamiento, el ciudadano 
no puede escuchar la voz de 
la oposición. Ante cualquier 
tema municipal el alcalde o el 
concejal de turno del equipo 
de gobierno a través de Radio 
Tobarra manifiesta su versión 
en determinadas cuestiones, 
hasta el día de hoy, a ningún 
concejal de la oposición se les 
ha dicho ¿y ustedes qué 
opinan de este tema 
concreto?. Radio Tobarra se 
ha cerrado a las voces que 
sean discrepantes con el 
Gobierno Municipal, de 
manera que existe una 
utilización total y absoluta.”

“El PSOE
municipal actúa ^*
por capricho y sin 
cumplir la ley” 1

En referencia a la política A1 
municipal, y más concreto 
a la aprobación por unani- f 
midad de todos los puntos 
llevados a pleno, en las dos. 
últimas convocatorias, Peña 
señaló: Se ha aprobado por 
unanimidad, porque a losSw^ 
últimos plenos, se han He-lar 
vado cuestiones intrascen- w/a 
dentes^ de puro trámite. 
Además, estamos cansados 
de hi situación que se está 
produciendo en el Ayunta
miento en la que día tras 
día se comprueba el descon
trol que existe, con ausencia 
total del cumplimiento de la 
ley y se está actuando a 
capricho; por otro lado 
tenemos sensación de impo
tencia de ver que por mucho 
que denuncies estas situa
ciones nadie toma cartas en 
el asunto”.

Sobre el capítulo de rue
gos y preguntas de los ple
nos municipales Paco Peña 
argumento “tenemos 
muchas cosas que plantearle 
al Equipo de Gobierno, 
pero nos encontramos que 
incumpliendo todas las leyes 
el alcalde y su equipo de 
gobierno, están contestando 
cuando quieren, y tenemos 
preguntas desde hace más 
de un año que ni siquiera 
se han molestado en con
testamos, y algunas veces ni 
preguntamos puesto que 
van a hacer lo que crean 
conveniente. Vamos a exigir 
en un futuro que para todas 
las preguntas y las notifica
ciones que tenemos pedidas 
intervenga el juez”
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MANUEL HUERTA RODRIGUEZ
Falleció el pasado día 21 de Abril de 1993, en accidente de tráfico a los 21 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición 

Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus padres, Luis y Mercedes; hermanas, Eva María y María Luisa; hermanos 
políticos, Avelino Alfaro y Pedro Monzón; abuelo, Domingo Rodríguez Rome*

fue 

‘'1 

00 

5111

ra; sobrino, tíos, primos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
El funeral tendrá lugar mañana jueves día 29, a las OCHO de la tarde en la parroquia de San José. Dios mediante.

•os

Albacete, Abril de
le 

«i

.2022
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■^ips rodenses están pendientes de 
1(1) equipo de baloncesto, que se 

"^ enfrenta a un importante reto 
deportivo que puede permitirle el 
ascenso a Segunda

í LA RODA
^ Rural jugará el fin de semana la fase final de ascenso a Segunda

a ciudad se vuelca con
ca 
to
li-
os 
os.

u equipo de baloncesto
áa 
or 
os 
e-

.e. ’
os

Uflces/0, el Caja Rural La Roda, va a 
bjíe fín de semana, un hecho histórico 

todos los rodenses. Por primera vez, en 
[larga trayectoria, el Caja Rural La Roda, 
t/a fase fínal de ascenso a segunda división 
[ledo. Han llegado a esta fínal, cuatro equi-

pos: Ademar de Toledo, C.B. Puertollano, C.B. 
Cuenca y el ya mencionado Caja Rural. Este 
importante logro deportivo, valorado en su Justa 
medida por toda la ciudad que apoya a su más 
destacado equipo de basket, llega después de 
dos rondas interminables y un poco incompre-

sibles por parte de la Organización, 
es otra que la Federación Territorial 
tilla-La Mancha, a cuya cabeza está

que no 
de Cas- 
Vicente

Paniagua, de todos conocidos, debido a su vida
baloncestística ligada 
selección española.

al Real Madrid y a la

tá 
a- 
aS ; 
n- 
da 
la 
a

Jo 
o-
10 
a- 
en

LAMORA

' consiga o no el ascenso 
tjiida división, e.s todo un 
para todos los responsa- 
ida sección de baloncesto 
CP. La Roda, así como 
iodos los aficionados en 
ral,que semana tras sema- 
carrotaban la pista muni- 
para apoyar a su equipo, 
loiodo esto no sería posi-

£■ 
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s no hubiera detrás una 
Klructura fuera de la 
m, hasta el más mínimo 
5e estaba estudiado, y no. 
no ni halago a nadie que 
b merezca, por lo menos 
sie tema, que he seguido 
k los primeros compases, 
responsables y componen-^ 
tó Club, de todos cono- 
i por lo menos a nivel 
lyalgunas de ellas, a escala 
Mal, están trabajando 
te de ellos sin ninguna 
Miración, lo hacen por 
ral deporte, sea cual fuere, 
w. hay están los triunfos 
ilotismo, en ajedrez, en 
!»n, y hasta, en motoci- 
^■Pero ocurre además, en 
5 las categorías, desde los 
Piqueños hasta los mayo-

* podrían dar nombres y 
^os, pero estoy seguró 
^®ílos ellos prefieren que 

que es un éxito de esa 
•familia de 600 personas 
imponen el C.P. y dentro 
^§tan familia esas treinta 

^•^en posible este peque- 
íMaravilloso milagro.
J obstante, gracias a estas 
••J. este fin de semana, 

Wo de La Roda, va a 
J por unas horas nos sen- 
/ distintos, nos emocio- 
Ii^^y®?faremos dentro de 

™° I^'^fórico, que es ver 
floral, luchar por un 

Mon” '^ ^^§'^’i<^^ división

Plantilla de Caja Rural La Roda, que se enfrenta a un importante reto deportivo.

93

jL™® ^^^'’dan los cánones 
k? '’^^’^inios responsables
^ Acción, todo está

Toda la ciudad de La Roda, pendiente de su equipo.

^ Numerosos afícionados se 
desplazarán a Toledo

jj luuo esta pre- 
L '’”'’uciosamente.

f^galos para los equipos, 
? los medios de

^Os 1'^^ ^^ os autobuses 
aficionados (ue 

■ lo, las invitacio-

nes de carácter oficial, la publi
cidad de las distintas empresa.s 
colaboradoras, así como otras 
medidas, por muy pequeñas 
que sean o por muy insigni

ficantes que parezcan, están 
tomadas ya de antemano.

Se sabe que muchísimas per
sonas de todas las entidades 
se van a desplazar a Toledo.

LAMORA

Tanto en autobuses, como en coches particulares, todos los 
aficionados y rodenses en general, quieren estar allí. De hecho, 
son ya muchos los que tienen decidido ir a Toledo a animar 
al equipo y, si fuera posible, volver con la alegría del triunfo 
que todos desean.

Lo que también saben, y lo tienen muy claro, es que de 
perder aunque es en lo último que se piensa, todo seguirá 
igual, los aficionados seguirán insistiendo, los jugadores volverán 
a estar a la misma altura y se esforzaran aún más por mantener 
ese orgullo de afición que sin darse cuenta han ido creando, 
y por último esos anónimos responsables estarán de nuevo y 
no partirán de cero, porque han sabido crear el campo y lo 
que es más importante han sabido plantar y regar a tiempo. 
Así pues, no va más, como dicen los croupiers, la suerte está 
echada, y el cielo esta en vuestras manos.

Animo, Caja Rural La Roda. Nosotros esperamos el milagro.

Ó
 b
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►
 Muchos ciudadanos siguen a la 

espera de que el Ayuntamiento les 
devuelva lo que les fue cobrado 
indebidamente en concepto de 
impuesto de solares HELLIN

Una sentencia obliga al Ayuntamiento a devolver 16 millones Falta de

Sigue sin devolverse 
el impuesto de solares
Desde hace varios meses los 
ciudadanos afectados vienen 
reclamando infructuosa
mente la devolución del 
impuesto de solares abona
do en su día y afectado por 
una resolución del Tribunal 
Superior de Justicia 
mediante la cual el Ayun
tamiento deberá reintegrar 
lo cobrado. A pesar de los 
escritos los afectados no han 
recibido contestación.

Angel ROMERO GARCIA

“Si en su día tuvimos que 
pagar puntualmente ante el 
temor a los recargos, la misma 
prisa debería observar ahora el 
Ayuntamiento para reintegrar
nos lo que debe devolver”. Con 
estas palabras que reflejan cla
ramente su malestar se han 
expresado algunos ciudadanos 
ante el hecho de que a estas 
alturas del calendario y tras 
esperar más de tres meses, el 
Ayuntamiento no ha procedido 
a reintegrarles lo que en su 
día abonaron por el impuesto 
de solares, cuya implantación 
motivó en su momento un 
recurso ante el órgano judicial 
regional, que posteriormente se 
traducía en la obligación por 
parte del municipio de rein
tegrar lo cobrado.

A mediados del pasado mes 
de diciembre. Izquierda Unida 
sacaba a la luz pública el tema 
de las cantidades cobradas a 
los vecinos por el concepto de 
solares, que en una primera 
estimación de este grupo supo
nían un montante económico 
superior a los 16.000.000 de 
pesetas, que deberían ser 
devueltos a los que pagaron. 
En aquella información en con
cejal Francisco Morcillo, indi
caba al periódico la existencia 
de esta sentencia favorable 
para los ciudadanos, lo que 
automáticamente debería 
haber supuesto la devolución 
de ese dinero a las personas 
que habían pagado en su 
momento. Morcillo indicó tam
bién que el Ayuntamiento 
debería haber comunicado a 
los mismos el resultado de esta 
sentencia a nivel general y 
sobre todo comenzar con las 
devoluciones.

A raíz de la publicación de 
aquella noticia Meron muchas 
las personas que comenzaron 
a enviar escritos al Ayunta
miento para solicitar la devo
lución de este impuesto, sin

•V
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El Ayuntamiento sigue sin devolver lo cobrado indebidamente.

que algunos de estos escritos 
encontrasen una respuesta 
positiva. Algunos ciudadanos 
nos indicaban en los últimos 
días como habían enviado más 
de un escrito sin obtener resul
tados positivos: “Cuando hay 
que pagar impuestos existen 
unas fechas en las que tenemos 
que abonarlos para no incurrir 
en el posterior recargo y lo 
menos que se puede esperar 
es que si cumplimos por nues
tra parte con esta obligación, 
cuando se trata de devolvemos

Ha quedado constituido el 
comité electoral del PP

El Partido Popular dio a 
conocer ayer la lista de per
sonas que se encargarán de 
coordinar las próximas eleccio
nes y que como ya adelantó 
ayer LA TRIBUNA queda 
bajo la responsabilidad del con
cejal José García Simón. Los 
integrantes del comité son; 
Andrés José Sánchez Requena, 
Angela Tomás Navarro, Alfon
so Iniesta Ramirez, María 
Dolores García Espinosa, Hor
tensia Pérez Marín, Rafael 
Garrido Ra,món, Isabel Mar
tínez González, José Moreno 
Moya, Teresa Precioso Cam

el dinero el Ayuntamiento ten
ga la misma actitud. Desde el 
pasado mes de diciembre ven
go intentando a través de este 
sistema que se resuelva el pro
blema y no me atienden, inclu
so me he personado en el 
Ayuntamiento indicándoseme 
que el tema estaba pendiente 
del resultado de la Comisión 
de Gobierno. Creo que ya ha 
pasado bastante tiempo para 
que esta Comisión lo apruebe 
y se proceda a prestar atención 
a nuestras quejas. Pero hasta 

poamor y José Antonio Fer
nández Carreño.

Los nominados, gran parte 
de los cuales se encuadran den
tro de Nuevas Generaciones, 
se encargarán de diversas areas 
dentro de la próxima campaña 
electoral, para la cual ya se 
ha dado la consigna de aus
teridad en cuanto al presupues
to. económico, acorde con el 
momento actual. Por otra parte 
el PP ha confirmado que ya 
tiene nominados los interven
tores de las mesas electorales, 
tanto en la ciudad como las 
que se instalarán en pedanías.

ahora la situación sigue exac
tamente igual.”

Apoyando estos comentarios 
hay que indicar que en una 
de las ultimas sesiones muni
cipales, el concejal de Izquier
da Unida volvió a referirse al 
mismo tema, reiterando su 
petición de que se diese solu
ción a este asunto que, por lo 
manifestado, parece seguir en 
vía muerta. Hasta ahora no 
tenemos noticias de que se 
haya procedido a realizar algu
nas de estas devoluciones.

Jose García Simón, concejal popular.

información a K 
ciudadanos con 
derecho a 
devolución

Con respecto a esta de 
lución, el concejal 1.0 
Izquierda Unida FranciákJ 
Morcillo también indicólue 
su momento cómo debJJe 
haber se ofrecido a los ^^ to 
dadanos la oportuna infona 
mación sobre el terna', 
el fin de que hubiesen pod), Pe 
do presentarse las oportuid 
reclamaciones, Ug, 

Por otra parte hay qu\iur 
tener en cuenta qué ¿ge 
irregular situación se inXa 
en los años ochenta. cuanA d( 
la Corporación MunicipLec 
de entonces aprobaba eiiai 
impuesto, que poster<do 
mente era recurrido por u^aci 
afectado ante el Tribuníoellí 
Superior de Justicia de C4val( 
tilla-La Mancha, con ’ji^tt 
resultado ya conocido, exfíjaH; 
tiendo unos plazos par,'v¡||. 
efectuar las oportunas reclij y 
maciones.

Desconocemos si, dadLg, 
que desde el Ayuntamientwied 
no se ha remitido ningunífgs 
nota informativa con resp^eHíi 
to al tema, habrá algunígg 
persona afectada que iw^ni 
haya recibido la suficienágn [ 
información, pero lo qu^ gj 
está claro es que qiiic™?¿[.g^ 
han reclamado hasta ahra. q 
el pago no se han visto salil'^jj 
fechos en sus demandas 
así nos lo han vuelto a exp^ 
ner en la esperanza de quí. 
la misma actitud que eUdjp p 
observaron a la hora ^^^,q 
pagar sea tenida en cuend^Q 
por el Ayuntamiento di 
Hellín a la hora de reinl j^^ 
tegrarles lo que fue cobradQ|^ ^ 
indebidamente, o por 
menos contestarles a J^^jjjpg 
escritos enviados, indica 
doles cuándo podran hace
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Hellín

luchos participantes
deporte base

A.ROMERO longitud. la prueba del Penthalon.
Judith Martínez (Caudete) La segunda jornada de estos

fin de semana se 
a en las pistas del 

1 polideportivo de San- 
¿SS pruebas incluidas 

a devj’e |a< fase fí^^^l provin- 
ial JáCampaña de Deporte  anci¿la.jnodalidad de Atle-

1.000 metros lisos.
Víctor Martínez (Pozohon

do) 1.000 metros lisos.
Juan Martínez (La Roda) 

triple salto.
Javier Lozano González 

(Hellín) que resultó ganador de

campeonatos provinciales se ’ 
disputará nuevamente en la 
ciudad de Hellín el próximo 
día 15 de mayo, con un total 
de cincuenta y cuatro pruebas 
entre todas las categorías a 
disputar. Complejo polideportivo Santa Ana. ,.

w

Jic^c congregaron alre- 
je trescientos partici- 

os c&toda la provincia, con
deb

infoda especial en las 
ia« c( ones', de La Roda, 
n P05 j, Pozohondo, Villarro- 
írtuii Caudete, Hellín, Valde- 

,\lbacete, Ossa de Mon- 
íy qhiur.
e categoría infantil, donde 

iniclana mayor representa- 
•iiandj dominada en cuanto 
nicipi nsecución de medallas 

es ¡Harrobledo (trece), 
teñí sdoce), La Roda (nue-

SOLO POR LEER

La Tribuna
por facete y Pozohondo 
•ibua

de Albacete
Hellín (cinco), Caudete 

e Ca Valdeganga (una).
01 *detes La Roda obtuvo 

ex^allas, seguida de Cau- 
P^^qVillarrobledo con seis, 

y Almansa cinco, 
kes y Pozohondo dos. 

Inente en' alevines, 
ledo y Caudete obtu- 
es medallas, mientras 
tilín, Pozohondo y 
consiguieron una.

anto a los más des- 
;n las distintas pruebas 
en categoría alevín 

rez Reolid de Hellín 
Catalina Almansa de 
ledo (longitud).

dete destacaron: Car- 
z (Albacete) en 1.500

Pérez Reolid (He- 

. -SCO Lázaro (Almansa)

AL FUTB® L GRATIS 
SORTEAMOS 25 ENTRADAS 

PARA EL PARTIDO DEL 9-5-93
ENTRE EL

ALBACETE BALOMPIE
rein- 

iradd 
ir M

¡caiii

; Medina Pérez (Alba- 
100 m.v.
inda Laporta (La Roda) 
tiros.
nnA, Jiménez (Pozohon-

^Ítl López (La Roda) 
“Pietros lisos.
Jna Peral (Albacete) 100 

lisos.
Fernánez (Villarro- 

I^n altura.
-finiente en categoría 

consiguieron mejores 
F Diego Gómez (Vi- 
’^^do) 1.000 metros obst.

, Gómez (Villarroble- 
metros lisos.

j '^ Catalán (Almansa) 
' '''Ciros lisos.

'^Coronado (Villarroble- 
salina.
¡^A. Gómez (Valdegan- 

B'"'Ciros lisos.
^i'Marquina (La Roda) 

■‘'"s lisos.
Poche (Villarrobledo)

¡ Navarro (Villarroble- 

Lozano González 

Piñano (Hellín) jaba- 

-"a González (Albacete)

BILBAO
BASES:

1^.- El concurso consiste en el sorteo de 25 entradas para 
el partido Albacete Balompié-Bilbao

2° Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE, 
C/ Salamanca, 17, 02001 Albacete. Enviando un cupón 
por sobre y figurando en el sobre “Concurso Albace- 
te-Bilbao" o entregando los sobres personalmente en 
la misma dirección. Los sobres serán de tamaño estándar.

3® Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban 
hasta las 14 horas del miércoles día 5 de Mayo de 
1993

42 El sorteo se celebrará ante notario el día 6 de Mayo 
de 1993.

5° La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico 
del Viernes día 7 de Mayo. Los ganadores deberán pasar 
por las oficinas de LA TRIBUNA el Viernes día 7 en 
horario de 10 a 14 y de 17 a 20 horas y el sábado 
día 8 en horario de 10 a 13’30 horas presentando el 
D.N.I.

6^ No se admitirán cupones que no vayan debidamente 
cumplimentados o que no cumplan las bases, y la TRI
BUNA se reserva el derecho de comprobar la identidad 
del concursante.

7’’ Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares direc
tos de “LA TRIBUNA DE ALBACETE”.



►
 Se ha denunciado que durante el 

pasado curso la escolarización de 
los niños de tres años no se había 
realizado con las suficientes 
garantías /

;s, 28 de Abril de 1993

n *
El PSOE almanseño votó en contra

Rechazada la moción de
las aulas infantiles
El PSOE almanseño rechazó una moción pre
sentada por Izquierda Unida en la que se soli
citaba el estudio de las condiciones necesarias 
para la implantación con plenas garantías de 
calidad de las aulas infantiles en nuestra ciudad, 
a la vez que se solicitaba la pertinente nego

ciación con la Dirección Provincial de Educación. 
Dolores Clemente Milán, concejal de área de 
la coalición Izquierda Unida, manifestó en el 
Pleno municipal que durante el pasado curso 
la escolarización de los niños almanseños de 
tres años no se había realizado con las sufí-

cientes garantías. Por su parte, el PSOE ;i 
comprometió a la convocatoria y celebración^ d 
una Comisión informativa sobre el asunto, pd^m 
que en esos momentos se rechazaba la moció^mí 
que había presentado la concejala de IzquieAlai 
Unida, Dolores Clemente Milán. Ij» r

Luis BONETE PIQUERAS

En el Pleno celebrado por 
la Corporación almanseña la 
pasada semana, se rechazó una 
moción de Izquierda Unida en 
la que este grupo solicitaba el 
estudio de las condiciones 
necesarias para la implantación 
con plenas garantías de calidad, 
de las aulas de Educación 
Infantil por parte de la Comi
sión Informativa Municipal de 
Educación y del Consejo Muni
cipal de Educación, para su 
posterior negociación con la 
Dirección Provincial de Edu
cación.

Dolores Clemente Milán, 
concejal de área de IU, mani
festó que debido a la experien
cia que se tenía en IU del pasa
do curso, cuando se puso en 
funcionamiento una sola aula 
de párvulos de tres años, en 
un centro en donde había dos 
líneas de cursos educativos 
(dos 1%, dos 2% etc...), sin el 
espacio y la ubicación adecua- 
do^, todo el mundo coincidía 
en que ésas no eran las mejores 
condiciones para lograr una 
nueva experiencia educativa. 
“Por ello -dijo Clemente- ante 
las declaraciones del Sr. Con
cejal de Educación que habla 
de implantar otra aula en las 
mismas condiciones, queremos 
hacer algunas propuestas que 
nos permitan discutir y estudiar 
el Jema con el tiempo suficien
te, en lugar de lamentamos 
después”.

Según Doleres Clemente, 
dos han de ser las condiciones 
idóneas para que la educación 
infantil se imparta con las ple
nas garantías: en primer lugar 
la condición física, un nmayor 
espacio que en un aula normal 
que se dedica a otras meto
dologías, mobiliario y servicios 
higiénicos adecuados a los 
niños de esa edad. Por otro 
lado, la condición pedagógica 
es fundamental para IU: res
petar la organización existente, 
y si el centro es de dos líneas, 
no es conveniente el abrir una 
sola aula de tres años, deberían 
de ser dos, pues es fundamen
tal, tanto para la organización 
de los espacios como para la 
planificación pedagógica.

Dolores Clemente Milán, concejala de IU.

Programa 
“Comunidad
Escuela de 
Salud”

Er 
Cree 
MS

Según una nota infor
mativa que nos remite el 
Ayuntamiento de Alman
sa, a través del Centro 
Municipal • de Servicios 
Sociales, el pasado uno 
de abril, dió comienzo en 
los municipios de Alpera, 
Bonete, Montealegre y

amt 
para 
me 
partí 
podr 
¡pie 
sóm 
da t

dcai 
pis., 
nati

Almansa, el programa^ -^.i
denominado “comuni-

Dolores Clemente afirmó que, 
“no nos podemos permitir que 
nuestras generaciones más 
jóvenes accedan a los centros 
públicos en peores condiciones 
de las que tienen en las escue
las Infantiles. No podemos des
lumhramos -dijo- por el tema 
de la gratuidad; la escuela 
pública no es gratis, y ’^or esa 
razón hay que aceptar lo que 
sea, los servicios públicos los 
hemos pagado todos con ante
rioridad con nuestros' impues
tos y por eso debemos y pode
mos exigir el máximo de cali
dad”.

En base a estas argumen
taciones, Izquierda Unida soli
citó al Pleno la aprobación de 
un acuerdo en el que se debían 
de estudiar las condiciones 
necesarias para la implantación 
con las debidas garantías de 
calidad, de las aulas de Edu
cación Infantil por parte de la 
Comisión Informativa Munici
pal de Educación, así como por 
parte del Consejo Municipal de 
la misma área, solicitando asi
mismo, que se negociara opor
tunamente con la Dirección 
Provincial de Educación sobre 
este asunto.

^ Las razones de los 

socialistas almanseños
El concejal de Educación, el 

socialista José Gómez Leal, 
indicó que a lo único que se 
podía comprometer el PSOE 
en este asunto era a la 
convocatoria y celebración de 
una Comisión Informativa 
sobre el asunto, pero que en 
esos momentos se rechazaba 
la moción. Dolores Clemente, 
concejal de IU, hizo especial 
incapié en que la 
escolarización del pasado 
curso en lo que a los niños 
de tres años se refiere, se hizo 
sin las oportunas garantías, y 
recalcó que la mayoría de los 
padres que habían llevado a 
sus hijos al aula que se puso 
en funcionamiento el pasado 
curso habían mostrado su 
descontento por la manera en 
se había organizado el curso. José Gómez Leal, concejal del PSOE.

dad, escuela de salud’W 
organizado por el Centro 
Municipal de ServicioSi 
Socailes. este programad 
que viene subvencionado 
en el 50 por ciento por; 
la Junta de Comunidades! 
de Castilla-La Mancha 
(Consejería de Sanidad), 
y el otro 50 por ciento- 
por parte de los Ayun
tamientos participantes,^ 
intenta ofertar a los cha-' 
vales de 10 a 14 años una' 
serie de actividades de 
ocio como son: preitsa y 
radio, ecología, vídeo.
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deportes, teatro y cocina, -r 
en horario extraescolar., ¡j. 
de 17,30 a 18,30 en los^ 
municipios de Alpera, 
Bonete y Montealegre, 
restas actividades se rea-j 
lizarán trimestralmente:;

£2
3

par 
que

repartidas en dos peno--; 
dos; el primero de ellos-, 
comprenderá los mese.^ 
de abril, mayo (en dono j 
se realizará una acampa a 
da con todos los chava a 
a algún sitio cercano) y | 
junio; el segundo penoM 
se realizara durante | 
meses de octubre, 
noviembre y ja:

Durante el pe"» • 
vacacional (julio, u8 j 
y septiembre), se re i 
rá un campamento e j 
primera quincena 1 
agosto con todos , 
niños.
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El consejero de Política Territorial, 
Gregorio Sanz, afirmó que la

j provincia de Albacete dispone de 
una red viaria que puede definirseJ como privilegiada

^ún afirmó el consejero de Política TerrítoríaL Gregorio Sanz

‘Se destinarán 18.000
millones a carreteras”

El consejero de Política Territorial de la Junta, Gregorio 
knz, manifestó el lunes en Villarrobledo que su Depar- 
Lmenío ha presupuestado para el ejercicio de 1993 un 
hola/ de 18.000 millones de pts. destinados al apartado 
k carreteras. El resto del Presupuesto, - que supera los

30.000 millones, contempla la cantidad de 6.500 millones 
para obras hidráulicas, y aproximadamente 5.000 millones 
para vivienda. Gregorio Sanz efectuó un seguimiento de 
las obras que el ayuntamiento realiza en la actualidad 
merced a la ayuda económica de su Consejería.

Gregorio Sanz.

Luis SAINZ DE MEDRANO
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En el capítulo de vivienda, 
Gregorio Sanz indicó que ade- 
msde la financiación para las 
líe promoción pública, existe 
ambién otra línea financiera 
¡ara ayudar a la compra de 
mendas promocionadas por 
¡articulares. A esta iniciativa 
sxlrán acogerse las familia.s

■M
ai

¡pe carezcan de recursos eco- 
iiómicios suficientes. La parti- 
ii destinada a este fin en el 
¡cesupuesto de la consejería
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mpliación de recursos presu
puestarios asignados por enti- 
Jades financieras porque se 
demandara más ayuda, se 
podrían elevar las asignaciones 
presupuestarias para este con- 
repto”.

Sanz se refirió al tema de 
las comunicaciones por carro- 
lera, e indicó que Vi- llarro- 
Wedo dispone de unas buenas 
conexiones debido al hecho de 
loe el municipio tiene su prin
cipal vía de comunicación por 
una carretera nacional, aunque 
precisó que la Junta ha fina- 
^do las obras de la carretera 
Villarrobledo-Barrax por Santa 
^Inrta, que permitirá la 
conexión directa con Albacete. 
El gobierno regional cree que 

® vías que sin ser esenciales 
pura el tráfico regional pero 
lUo ofrecen funcionalidad para 
“Comunicación urbana, deben 
i^c acondicionadas, pero si 

vías, por la construcción 
u^las correspondientes varian- 

han dejado de prestar ser- 
''lao para la comunicación 
J^onal, siendo razonable que 

■•unta las dote de las mejoras 
cenadas, es mejor que sean 

Ministradas por los munici- 
a cuya función deben ser-

'ir,
Esa fue la razón continuó 

^‘^orio Sanz - por la que se 
en su día el convenio 

P pavimentación de la 
én^*í^® ^^ los Reyes Católicos 
■ Villarrobledo, por un 

porte de 127 millones de 
^^ encuentra casi eje- 

en su totalidad. El con- 
iiiad^ ®”“”C’ó la próxima fir- 

® an nuevo convenio ayun-

tamiento-consejería para que el 
gobierno municipal aborde el 
acondicionamiento de otras 
dos vías de penetración desde 
la variante hasta el municipio.

Respecto a la hipotética con
versión del tramo La Roda-O
caña en autovía, Gregorio Sanz 
señaló que la provincia de 
Albacete dispone de una red 
viaria que calificó de privile
giada, “y eso hace que la.s posi- 
bilidade.s de desarrollo de la 
ciudad y de la provincia sean 
importantes”. El consejero 
añadió que la carretera 
Madrid-Albacete tiene funcio
nes de largo recorrido que 
están resueltas por la vía 
Madrid-Tarancón-Honru- 
bia-La Roda, y que en lo que 
hace referencia al tramo Oca
ña-La Roda, la posición del 
gobierno regional ha sido plan
tear al Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo la con
versión en autovía del mencio
nado tramo en el momento en

el que se produzca el “umbral 
de tráfico” para la mencionada 
con- versión, que Gregorio 
Sanz situó en 8.000 vehículos 
al día, “con independencia de 
que continúe abierto al tráfico 
el tramo existente en la actua
lidad”.

El consejero se refirió al 
Plan Director de Infraestruc
turas, que contempla la 
conexión por carretera entre 
Útiel y Atalaya del Cañabate, 
así como un segundo tramo 
entre esta última localidad y 
Ciudad Real, con paso por 
Villarrobledo y Manzanares, 
aunque matizó que ninguno 
está aún programado, ya que 
el plan recoge los grandes obje
tivos a alcanzar en el plazo de 
15 años, y se realizará en planes 
quinquenales que el Ministerio 
de Obras Públicas anunciará en 
su momento. “Por el desarrollo 
de los proyectos y las actua
ciones de los órganos ejecu
tivos técnicos del Ministerio, va

más adelantado el tramo el tra
mo Utiel-Atalaya, y se encuen
tra en fase de estudio el Ata
laya-Manzanares. No puedo 
anticipar plazos de inversiones, 
porque no existe una progra
mación efectuada ni se conoce 
el-desarrollo de los trabajos”.

Planta de residuos y 
depuradora

En cuanto a la planta de tra
tamiento de los residuos pro
ducidos por las empresas 
agroalimentarias de la locali
dad, Gregorio Sanz informó 
que, a pesar de no ser este 
un tema de la estricta com
petencia de su departamento, 
sino de la consejería de indus
tria, esta continúa trabajando 
en el tema, ya que tras la redac
ción del proyecto de licitación, 
el concurso quedó desierto, 
“aunque ignoro si esto se debió 
a que no hubo ofertas o a que 
estas no fueron adecuadas”. El

consejero se refirió a las obras 
de la depuradora de aguas resi
duales urbanas, que será de 
titularidad municipal, y a la que 
se dotará de un sistema de tra
tamiento difícilmente compati
ble con la naturaleza físico-quí
mica de los residuos industria
les, “por eso no es conveniente 
que unéi planta de tratamiento 
sirva para todos los propósitos, 
sino que debe usarse para 
depurar unas aguas de unas 
determinadas caracteríticas: 
esa es la razón de que el estu
dio de la planta de tratamiento 
de residuos y la puesta en mar
cha de la iniciativa la haya lle
vado la consejería de indus
tria”.

Sanz señaló que en tema de 
las depuradoras la región ha 
experimentado un significativo 
avance en los últimos 7 años, 
y añadió que en estos momen
tos existen en construcción 
para una inmediata puesta en 
servicio un número de depu
radoras que cubrirá el 50% de 
la población de Castilla-La 
Mancha.

^ Conversaciones con empresarios y representantes municipales

L.S.M.

En cuanto a su visita a Villarrobledo, 
el consejero de política territorial comentó 
que el propósito principal ha sido, ademá.s 
de visitar las obras que el consistorio está 
realizando en convenio con su departa
mento, el intercambio de impresiones con 
los representantes municipales y los 
empresarios de la localidad. “El gobierno 
regional cree que municipios como 
Villarrobledo deben ser focos de desarro
llo comarcal y polos de desarrollo; al ser 
cabecera de comarca permite irradiar pro
greso a un conjunto de municipios que 
dependen para su desarrollo del progreso 
de Villarrobledo, y por ello la Junta con
sidera como parte de su actividad satis
facer algunas necesidades que en el ámbito 
municipal se plantean en localidades de 
estas características, al margen de abordar 
iniciativas como infraestructuas básicas

de cincuenta y cuatro viviendas de pro
moción especial, en convenio con la Junta, 
así como la intención de llevar a cabo 
un plan de viviendas de promoción 
pública.

Ternas tratad^

Por lo que se refiere a su encuentro 
con los empresarios locales, Sanz indicó 
que los temas tratados derivaron hacia 
la situación económica de España y sobre 
como las administraciones públicas deben 
actuar en lo referente a incentivos regio
nales, ayuda a las empresas y construcción 
de infraestructuras para crear las bases 
de un buen desarrollo de la actividad 
empresarial en la región, de forma que 
pueda ser competitiva tanto en España 
como en el extranjero. “También se ha
planteado, ya a nivel local, sobre si deter
minadas problemáticas en materia urba
nística pueden contribuir a un mejorpara el desarrollo regional”. .

Recordó Gregorio Sanz que hasta el desarrollo de la actividad empresarial.
momento se han llevado a cabo en 
Villarrobledo proyectos como el corres
pondiente a 230 viviendas, y que existe 
una iniciativa municipal para la realización

Existe un interés en aunar esfuerzos para
que Villarrobledo, Albacete y Castilla-La 
Mancha salgan adelante”.

Gregorio Sanz recalcó que los poderes

públicos deben crear un clima propicio 
para el desarrollo de la actividad empre
sarial, “pero los puestos de trabajo, la 
riqueza y el desarrollo de la actividad la 
tienen que poner los empresarios. Con 
la comunión empresarios-administración 
lograremos buenos resultados”.

Criterios de los Presupuestos

Por otra parte, el consejero recalcó que 
a la hora de distribuir los presupuestos 
de la consejería, el criterio a seguir es 
el de cubrir las necesidades allí donde 
estén, y no en dividir las inversiones en 
función del número de habitantes, algo 
que en su opinión no contribuye a satis
facerlas mejor. “No todas las provincias 
tienen por qué tener el mismo número 
de carreteras y de la misma importancia, 
sino que hay que tener en cuenta el tráfico 
al que sirven, la densidad de población, 
etc. No hay tratamiento de privilegio en 
este tema, ya que el desarrollo regional 
debe venir por el desarrollo de toda Espa
ña y de las 5 provincias de nuestra comu
nidad autónoma”.
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Repula con carácter señera! Ia ordenación e inspección del sector

Publicada la Ley de Turismo 
de Castilla-La Mancha

MADRID. (Efe).- El Boletín 
Oficial del Estado (BOE) 
publicaba ayer la Ley de orde
nación y disciplina en materia 
turística de la Comunidad de 
Castilla-La Mancha.

Con esta normativa, que fue 
aprobada el pasado 10 de 
diciembre, se regula con carác
ter general la ordenación del 
sector turístico y de la inspec
ción en este ámbito.

También, según se afirma en 
la exposición de motivos de 
dicha Ley, se pone fin a la 
situación de dispersión norma
tiva que existía hasta ahora en 
lo que respecta al Derecho 
Administrativo sancionador en 
materia de turismo .

De esta forma, se establecen 
diferentes tipos-de multas para 
las sanciones de carácter admi
nistrativo qué oscilan desde las 
250.000 pesetas hasta los quin
ce millones de pesetas, según 
la gravedad de la infracción.

Las multas de cinco a quince 
millones de pesetas deberán ser 
impuestas por el Consejo de 
Gobierno de Castilla-La Man
cha, en tanto que las de menor 
cuantía lo serán por el director 
general o consejero competen
te. La Ley de Turismo se apli
cará tanto a las empresas o 
establecimientos turísticos radi
cados en la Comunidad Autó
noma como al ejercicio de 
cualquier actividad de este tipo 
en la región.

Encuentro sobre el estado del 
arte en Cuenca

Bajo el título genérico de 
“La situación”, comenzó ayer

El Pleno de las Cortes debate
mañana 4 proposiciones no de ley

TOLEDO. (Efe).- El Pleno 
de las Cortes Regionales con
tará en el orden del día de 
su próxima sesión, mañana jue
ves, con el debate y votación 
de cuatro proposiciones no de 
Ley, una información del Con
sejo de Gobierno sobre el Plan 
de Igualdad de Oportunidades 
y tres preguntas para respuesta 
oral.

En este pleno, que se ini
ciará, según la nota oficial a 
las 10.00 horas -aunque habi
tualmente se inician con unos 
20 minutos de retraso-, comen
zará con el debate y votación 
de una Proposición no de Ley 
del Grupo Socialista relativa a 
la creación de un fondo pre
supuestario destinado a los 
establecimientos de la tercera 
edad.

Seguidamente, se tratará la 
normativa reguladora de alma
cenes y depósitos de chatarréi 
y desguaces, en una Proposi

La Ley se aplicará a empresas y establecimientos turísticos y al ejercicio de cualquier actividad de este tipo.

en Cuenca un encuentro en el 
que sus cerca de 400 asistentes, 
procedentes de diversos ámbi
tos artísticos, debatirán hasta 
el próximo jueves sobre el esta
do actual del arte en España.

El encuentro, que ha sido 
organizado por la Facultad de 
Bellas Artes de Cuenca, se ha 
estructurado en torno a las 
ponencias que en sesiones de 
mañana y tarde desarrollarán 
diversos artistas sobre los asun
tos que ellos mismos propon
gan y que finalizarán con una 
asamblea en la que podrán 

ción no de Ley presentada por 
el “popular” Bernardo Caba
ñero. El tercer punto del orden 
del día será la Proposición no 
de Ley relativa a la eiaboi ación 
del Plan Gerontológico Regio
nal, a propuesta de ■ Pedro 
Peral, del PP.

La última Proposición no de 
Ley es la relativa a la elabo
ración de un programa de pro
tección y ayuda a inmigrantes 
y transeúntes presentada por 
el diputado de la Representa
ción de IU, José Molina.

Por último, se verán en el 
Pleno una información del 
Gobierno relativa al Plan de 
Igualdad de Oportunidades y 
tres preguntas para respuesta 
oral. Las tres preguntas han 
sido formuladas por el dipu
tado “popular” Carlos Torres, 
y se refieren a las construcción 
de 14 viviendas en Alcoba de 
los Montes, 35 en Malagón y 
40 de Alcázar de San Juan. 

intervenir todos los asistentes.
En “La Situación”, partici

pan artistas, críticos, profesores 
y alumnos de todas las facul
tades de Bellas Artes de Espa
ña y ofrece como novedad que, 
al contrario de lo que sucede 
en otros encuentros, serán los 
propios artistas los que den su 
opinión sobre el estado del 
arte. En este sentido, el crítico 
e historiador y a su vez director 
de “La Situación”, Angel Gon
zález, indicó que el objetivo del 
encuentro es “pensar” sobre la 
situación del arte en general

B. Cabañero presentará la proposición sobre normativa de almacenes de chatarra.

y en particular de España, “ba
jo un punto de vista peculiar 
como es convocar a los artistas 
de todo el país para que hablen 
libremente de este asunto”.

Según afirmó González, con 
la organización de este encuen
tro “no creemos haber inven
tado nada nuevo, pero si intro
ducir una forma de debate dis- 

- tinta que esperamos que sea 
más fértil, ya que es muy difícil 
que no se saque nada en limpio 
de una convocatoria en la que 
participan centenares de per
sonas”.

Trillo I explicará al 
Industria el fallo 
operativo de la 
central i

TR LLO. (Efe).. La di^a 
cion de la central nuclear-?»* 
lo I explicará ante Industril' 
O.S motivos del •‘fallo , 
tivo que. provocó el descensi 
P”' anta® 
rizado del nivel de agua de 1 
piscina que almacena el cort"^ 
bustible, según dijo ayer a 
el jefe de central, Víctor Sol

El Consejo de Segunda 
Nuclear (CSN) solicitó O 
do día 24 al Ministerio 1 : 
Industria la apertura de uj^ 
expediente contra dicha ceit=s 
tral, por incumplir las nonnS 
previstas en la desconexión di^ 
unas válvulas, lo que provoci^ 
un decenso en el nivel de agn’ " 
de la piscina de 30 centímetroi

En su último informe. ^1/ 
■'CSN señaló que, el pasado 2W 
de octubre, “durante la repá 
ración de unas válvulas de sis^ 
temas conectados a la piscinf 
de 'almacenamiento de combua 
tibie irradiadot el nivel del aguí 
de la piscina descendió pol 
debajo del mínimo autorizaddW 
al no segiúr adecuadamente 
instrucciones previstas en e 
procedimiento?.

Según explicó a Efe el jefe 
de “Trillo I”, ese día la cenirííj 
tuvo que reducir el nivel d3.„ 
agua de la piscina “para re^J 
lizar la labor de mantenimien^^ 
de unas válvulas”. F®^

Sola precisó que la aperturF'''° 
de este expediente “abre uir^’ 
proceso de investigación prf^ 
determinar si la central de Trif . 
11o debe ser sancionada, qii^“ 
de momento no lo ha sidoT"^*

Agregó que, aunque reconor”'^ 
ce que tuvieron un “fallo-op<™‘ 
rativo” al bajar el volumen d^™ 
agua de la piscina por delw^Ol 
de lo autorizado, éste 
repuesto en media hora. F,®

Sola, que no quiso valorair'8« 
el expediente ordenado por dP^ 
Consejo de Seguridad Nuclcari|®® 
destacó que “en ningú^'i'- 
momento peligró la segundó®o 
de la central”' y admitió que ™ 
el CSN es el organismo legal-asas 
competente en la segi'dJa®® w 
nuclear. ■ Ed 
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Presentado un 
nuevo curso de la 
Casa de Oficios 
Provincial de 
Artesanía de Toledo

sopo 
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Bplai 
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te 

lo 
fa

TOLEDO. (Efe).- El^pf*^ 
dente de la Diputación dd 
Toledo, Adolfo Gonzal 
Revenga, P'7»'!.“ ^ ^^0» 
vo curso de la Casa cíe o 
Provincial de Artesanía . 
Toledo (COPAT), q^''’’^, 
financiada durante un ai P 
el Fondo Social Europ^ ¿ 
má.s de 100 millones de p ■

Durante el acto, el prt‘ ^^^ 
te de la Diputación, deja q 
depende la COPAT. 
tradición artesana de ^ 
que “llegó a ser uM^ 
autosuficiente en e P |J

a sus gteroHA^ 
de ellos desapaid^

Ci 
Ci 
C

gracias
muchos 
dos”.
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►Severo 
Ochoa 
ingresa en 
una clínica 
madrileña 
por un 
trastorno 
de 
irrigación 
cerebral 
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La Tribuna

de Albacete sistema de TV educativa

•agd 
letroi 
le, í 
do ¿Mlye se detectan en el estudio del sindicato de la Enseñanza de CC.00.

Carencias educativas
itelai
’n ei

, ■ riDel estudio realizado por el 
j alicato de la Enseñanza de

"l COO. sobre la realidad edu- 
' j.gg aiva de la provincia se des- 

j^ rinde que, en general, faltan 
^estructuras para la ade-lien

,[.(_ ación de los centros a la 
ig J « no existe un plan de 

pgjC 'colarización para los niños 
»-j>Jí}años; faltan profesores 
" flu^’®*’5^^5 y ^® apoyo para 
iido’V'''^^''^^ especialidades que 
.Qpg, antea la Logse, etc...
opg Para solucionar estos pro- 

P definas, en Albacete capital 
ebajo-^'^O- propone crear un

fu( airo más de Primaria, 5 cen
súe Educación Secundaria

h

I

ilorai íMigatoria y 40 unidades de 
lor e 'fícscolar para los niños de 
cleatj :3üos. Respecto a otros gran- 
ngúí fe núcleos de población 
ridail ^0 Almansa, Hellín, 

qu^ Villarrobledo, La Roda y 
legal ® Ibáñez, sería suficiente

i ñ II 1̂

ridad «a un centro de ESO y otro 
■Educación Infantil para

—«^fiauna de estas cinco loca- 
- dades. Para las zonas rurales

líaponen crear 15 centros
^fales agrupados (CRAS) e
^plantar la ESO en 35 cen- 
^ comarcales.

►En el 90% de 
los pueblos 
faltan 
ioiportantes 
Instalaciones 

^ 4t
►Sólo en 8 

oentros de la 
oapital se 
ouipplen las 
¡■etios de la 
f-ogse

ife
 4

R

4
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Seciún el estudio realizado por CC.00. sobre la realidad educativa de las zonas urbanas y rurales

Miércoles

deFalta de infraestructuras,
plazas escolares y profesores fde 

en 
.¿ón 

íútic

.muí

Del estudio realizado por el sindicato de la Ense
ñanza de CC.OO. sobre la realidad educativa 
de la provincia se desprende que, en general, 
faltan infraestructuras para la adecuación de
los centros a la Logse; no 

Teresa ROLDAN

escolarización para los niños de 3 años; faltan 
profesores especialistas, etc. Para solucionar 
estos problemas, en Albacete capital CC.OO. 
propone crear un centro más de Primaria, 5 
centros de ESO y 40 unidades de Preescolar.

En el caso de Almansa, Hellín, Vainnbká 
La Roda y Casas Ibáñez, sería suBclenlent 
un centro de ESO y otro de Educación ¡t^M

'ona

para cada localidad. Para las zonas rurales ph, 
tean la creación de 15 centros rurales agrupada SI

El sindicato de Enseñanza 
de CC.OO. ha elaborado un 
estudio sobre la realidad edu
cativa de la provincia de Alba
cete. La idea surgió a raíz de 
que el Ministerio Central 
empezara a principios de curso 
a vender la Logse. “una rea
lidad que no se plasmaba en 
los centros educativos”, según 
matizó Francisco Javier López 
Ariza. secretario del sindicato 
de Enseñanza de CC.OO.. De 
ahí que se haya elaborado un 
estudio pormenorizado de la 
situación de cada centro, de 
la propuesta de organización 
pedagógica adecuada para los 
mismos, así como de las nece
sidades educativas en los gran
des núcleos de la provincia (Al
bacete, Almansa, Hellín,
Villarrobledo,' 
Casas Ibáñez).

Frente a la 
ha hecho la

La Roda, y

propuesta que 
Administración

existe un plan de

!iinai

Según CC.OO., uno de los principales problemas es la enorme carencia de puestos escolares para niños de 3 años.
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ropoi 
■mai 
ame 
Kali 

i sitos 
isper 

aela

de
®0 ' 
fcn 
Ings 
jón 
lEi 
aorii

Mn: 
\úñ 
CC.i 
aran 
Jone 
silo

Para 
Albacete, 
CC.OO. 
propone 
crear 5 
centros de 
ESO y 40 
unidades de 
Preescolar

sobre organización pedagógica 
de la escuela rural, CC.OO. 
también presentó el pasado 
viernes su contrapropuesta, 
partiendo del modelo de actua
ción previsto: los llamados cen- 
tros rurales agrupados 
(CRAS). que se forma uniendo 
las distinta.'-' escuelas o unitarias 
de las aldeas que hay en una 
zona determinada. Hasta ahora 
lo que venían funcionando en 
las zob.is rurales come activi- ■ 
dades compensatorias eran los 
centros de atención a la escuela 
rural (CAER).

Junto a la propuesta para 
las zonas rurales de crear “15 
CRAS frente a los 10 CRAS 
que propone la Administra
ción, también hacemos una 
propuesta completa no sola
mente para la educación infan
til y la primaria sino también 
para la educación secundaria 
obligatoria, que si bien el 
Ministerio ha ido retrasando 
según su versión por índole 
didáctica y de adecuación 
pedagógica del profesorado, lo 
que nosotros detectamos úni
camente es una prioridad polí
tica en el gasto presupuesta
rio”, según indicó López Ariza.

Partiendo de esta realidad 
educativa, para CC.OO. “la 
Logse será inaplicable porque 
no hay una adecuación de las 
infraestructuras de los centros 
ni del mundo rural ni del urba
no que permita la implantación 
de la Logse; tampoco hay un 
plan de construcciones, que 
hasta ahora se ha denominado 
vulgarmente como la red de 
centros.de la reforma, que per
mita la ampliación de la esco
larización por abajo y por arri
ba (la educación infantil desde 
los 3 años y la ampliación de

la educación obligatoria hasta 
los 16 años)”.

Sobre los impedimentos que 
el sindicato de la Enseñanza 
de CC.OO. ha detectado para 
la adecuación de la Logse en 
las zonas urbanas, López Ariza 
hace hincapié en “la falta de 
infraestructuras de adecuación 
de los centros: sería necesario 
disponer de una línea priori
taria de remodelación de. las 
infraestructuras de todos los 
centros de los núcleos urbanos . 
para permitir la escolarización 
de los 3 años, para eliminar

las barreras arquitectónicas 
para poder realizar la integra
ción escolar y crear nuevos 
espacios que permitan un 
desarrollo óptimo de la calidad 
de enseñanza (aulas de música, 
gimnasios,, bibliotecas, labora
torios, aulas de idiomas, etc); 
hay una enorme carencia de 
puestos escolares para los niños 
de 3 años, por lo que harían 
falta 40 unidades de Preescolar 
para esta ciudad y cada 6 uni
dades sería necesario un pro
fesor (en total harían falta 47 
profesores); para adecuar las

ratios actuales a la Logse haría 
falta un centro más de Primaria 
en Albacete, pero sería un cen
tro de 16 unidades (de tres 
líneas de Primaria). Así por 
ejemplo, en la zona del Ensan
che no se cumplen las ratios, 
no están escolarizados los niños 
de 3 años y no hay una oferta 
racional que permita escolari
zar la Educación Secundaria 
Obligatoria (ESO); también 
harían falta cinco nuevos cen
tros de Educación Secundaria 
Obligatoria en Albacete capi
tal”.

Tan sólo en 8 centros de Primaria y Educación Infantil de Albacete se cumplen los ratios de la Logse.

1

“Sólo en 8 
centros cumplen 
las ratios ele la 
Logse”

Según informó el secre
tario de Enseñanza de 
CC.OO., de los 40 centros 
de Primaria y Educación 
Infantil que .hay en Alba
cete, tan sólo en ocho cen
tros se cumplen los ratio.s 
de la Logse, por tanto serían 
necesarias alrededor de 400 
unidades (aulas) de Prima
ria.

“Si bien en Albacete 
harían falta centros de Pri
maria, en el caso de los 
grandes núcleos urbanos de 
la provincia se supliría esta 
necesidad con los ya exis
tentes. En cambio si serian 
necesarios centros de ES 
y de Educación Infantil, 
matizó López Ariza.

En este sentido, CC.UU. 
propone para la localidad e 
Almansa, un nuevo centro 
de ESO, otro completo paw 
la escolarización de o 
niños de 3 años y no sen 
necesario crear ningún ce 
tro de Primaria; en las loca
lidades de Villarrobledo, 
Hellín y La Roda las nec 
sidadés serían simdare- 
caso de Almansa, con a p 
ticularidad de que en 
hay dos centros absolut 
mente saturados.
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Múltiples carencias educativas
]de las carencias para 
tía Logse en las zonas 
t que se agudiza en el 
L las zonas rurales, es 
Me profesores especia- 
¡j„ Educación Física, 
k Musical, Pedagogía 

; Cólica, la Audición y 
' L yde Idiomas.

faiúítiples carencias con 
1 parten los centros de 
Las rurales, según 

’^Mj son: “En el 90% de 
íe col ilidades faltan gimna- 
n/án^jhoratorios de idiomas, 
sp/apes de música y pro- 
padoki(: estas especialidades,

U profesores de apoyo 
,^ nuevas especialidades 
¡Logse: tampoco hay una 
jón de escolarización 
; Enseñanza Secundaria 

liiona”.
chique la propuesta de 

j [). de crear 15 (CRAS) 
1 n alternativa global para 
| a la Educación Infantil 
1 jmaria en la.s zonas rura- 
Belcaso de la Educación 
| Jaria Obligatoria, para lo 
i reponen 35 centros, plan- 
| -mantener la ESO en 

0 í amente todos los centros 
1 icales que en estos

►
 En el 90% de 

los pueblos 
faltan 
gimnasios, 
laboratorios 
de idiomas, 
dotaciones 
de música, 
etc...

U

de
stos están atendiendo el 
aperior de la EGB, mien- 
wla Administración pro-

ir (el mantenimiento de 
> en dos núcleos de 
■ abn: Nerpio y Casas de 
“"iNúñez. Porque ésta es, 

^CC.00. la única fórmula 
arantizará unas mínimas 
jones de calidad en el 
dio de la Logse”.
115 centros rurales agru- 
(|ue plantea el sindicato 
Enseñanza, según López 

^^ iben reunir las siguien-

CC.OO. propone unas mínimas condiciones laborales para el profesorado de los centros rurales agrupados.

ó

.adiciones: “Debe tener 
mínimas condiciones de 
siuctura como cualquier 
atro (laboratorios, gim- 

salón de actos, biblio- 
sala de juegos); además 
estar coordinados con 

^ela Hogar, para per
ene periódicamente todo 
minado de los distintos

(jel ® y aldeas hagan 
tros Í'"^'^ para fomerit

una

ión 
;ba- 
en- 
tios 
ían 
400 
na-

para fomentar la 
bilidad y determinadas 
Wes que a veces por el

ete ♦
■’ri- 
los 
de

;sia
as
ían 
SO

)0. 
de 
tro 
ara 
los 
lía 
an
ea
do, 
ce- 

ai 
ar- 
lín 
ta

numero de alumnos no 
^en realizar; ha de fuñ
fomo un centro normal: 
ligustro de profesores, 
k'' las condiciones labo- 

l®ra funcionar realmente 
'"'centro, no como una 
"dora de aldeas y pue- 

es lo que se deduce 
propuesta de la Admi- 

n".

I 2

y distribuye geográfi- 
ro^ 15 CRA (que 
a todos los pueblos 

J^incia), de la siguiente 
^“" centro rural agru- 

las aldeas rurales 
Í^n; otro para Alca- 

'^^ unitarias 
de este 

^. ’Otro en Carcelén; el 

del municipio; 
Í^i* en soco: 

i^^ Chinchilla; 
íKYüentealbilla; el de 
l ía: “Ogarra; Riópar; 

'^^ ^ ‘^^^ Júcar; 
y Yeste.

En cuanto a la Educación 
Secundaria Obligatoria, que el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia en su propuesta sólo 
plantea en dos zonas rurales: 
en Nerpio y Casas de Juan 
Núñez, el sindicato de la Ense
ñanza lo propone en 35 zonas, 
que vienen a corresponder 
prácticamente con todos los 
centros comarcales actuales de 
EGB, siendo la distribución 
geográfica la siguiente; un ESO 
en la zona del Salobral; en 
Ontur; en Socovos; en Higue
ruela; en Balazote; Pozohondo; 
Villamalea; Nerpio; Riópar; 
Bogarra; Villapalacios; Chin
chilla; Pozocañada; Monteale
gre; Bonete; Alpera; Minaya; 
La Gineta; Isso; Fuenteálamo; 
Munera; Ossa de Montiel; Val
deganga; Casas de Juan Núñez; 
los 5 ESO de Almansa y más 
uno más en Almansa, Villarro
bledo, Hellín, La Roda y Casas 
Ibáñez.

Profesorado de los CRA

Por otro lado, Roberto Ruiz, 
responsable de Acción Sindical 
de Primaria del sindicato de 
Enseñanza de CC.OO., subra
yó que la Administración tiene 
que garantizar unas mínimas 
condiciones laborales para 
todos los profesionales que van 
a atender la tarea educativa en 
los CRA.

Ello implica desde el punto 
de vista organizativo de los 
CRA, según Ruiz, “una auto
nomía suficiente en cuanto a 
organización y funcionamiento, 
que garantice que en la com
posición de los Consejos Esco
lares tengan presencia repre
sentantes de todas las pobla
ciones afectadas; y por otra 
parte, para una mejor organi
zación se hace necesario que 
los profesores titulares tengan 
un horario flexible”.

En cuanto a las condiciones

►
 Los 15 CRAS 

deben estar 
coordinados
con una

Los CR.A. deben contar con gimnasios, laboratorios, etc.

laborales, a juicio de CC.OO., 
se deben garantizar, que “los 
profesores titulares de los cole
gios públicos que se integren 
en el CRA. puedan seguir en 
estas mismas plazas o bien que
darse suprimidos (ya que el 
perfil de ese puesto de trabajo 
se modifica); también es nece
sario que la itinerancia en el 
desplazamiento ha de conside
rarse no solamente desde el 
centro base al lugar de trabajo 
o viceversa, sino también entre 
los distintos lugares de trabajo; 
el tiempo de itinerancia hay

Escuela 
Hogar para 
potenciar 
actividades y 
la 
convivencia 
entre los 
alumnos 
________ fifi

que considerarlo como parte 
del horario lectivo del profe
sorado; es necesario que el pro
fesor que tenga que utilizar su 
vehículo propio reciba una 
compensación lógica en cuanto 
al kilometraje; que los profe
sores tengan cubiertas las die
tas; se deben tener en cuenta 
los riesgos por la utilización del 
vehículo propio, por lo que 
debe haber una compensación 
a través del abono por parte 
de la Administración de una 
póliza de seguros que sea com
plementaria y que afecte a los

daños materiales; se debe 
intentar financiar vehículos 
todo terreno para los profe
sores itinerantes; además se 
debe buscar una fórmula para 
dar créditos blandos a los pro
fesores con el fin de que pue
dan acceder fácilmente a la 
compra de un vehículo propio. 
A todo ello se une la necesidad 
de realizar una correcta cata
logación de estos puestos de 
trabajo, para asegurar unas 
mínimas condiciones laborales' 
en estas zonas tan deprimidas 
y desfavorecidas”.
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ZI causa de un trastorno de irrigación cerebral, del Que. al parecer, se está recuperando

Severo Ochoa, ingresado
en una clínica madrileña

MADRID. (Efe).- El profe
sor Severo Ochoa, Premio 
Nobel de Medicina y Fisiología 
en 1959. está hospitalizado des
de el pasado sábado en la 
madrileña Clínica de la Con
cepción a consecuencia de “un 
trastorno de irrigación cerebral 
del que se está recuperando”, 
confirmaron a Efe fuentes del 
centro.

Severo Ochoa, de 87 años, 
“evoluciona favorablemente”, 
indicó el doctor Villalobos, res
ponsable de la dirección médi
ca, quien agregó que “su estado 
ahora es bueno, está plenamen
te consciente y los pequeños 
defectos neurológicos que ha 
tenido están disminuyendo”.

El científico español se sintió 
indispuesto, con vómitos y 
desorientación, en la noche del 
sábado al domingo, por lo que 
su.s acompañantes decidieron 
trasladado a la Clínica de la 
Concepción, donde quedó 
ingresado, agregaron las mis
mas fuentes.

Un trastorno de irrigación 
cerebral se produce cuando 
una parte del cerebro se ha 
quedado con menor riego san
guíneo del que es normal.

En el caso de Severo Ochoa, 
“se ha visto poco afectado” por 
esta dolencia, motivada por 
“un problema arterial”.

Severo Ochoa permanece 
ingresado en el Serxácio Gene
ral de Hospitalización, donde 
está siendo sometido a un tra
tamiento de mantenimiento en 
general y de ayudas vasculares.

Aunque el Nobel asturiano 
evoluciona favorablemente y se 
está recuperando, su edad, 87

Severo Ochoa estará ausente este año del jurado que fallará el Príncipe de Asturias de Investigación.

Los Sindicatos 
Independientes 
Enseñanza pide 
la culminación ( 
proceso de 
transferencias

Ve 
esc

Co

SANTANDER. (Efe) I 
Federación de Sindicatos i 
pRcicí"*"- '*' Enseíll 
(FSIE) exigirá al pró / 
Gobierno la culminación 
pioceso de transferencia! 
materia educativa para.'^ 
todas las Comunidades ' 
nomas del país, “de forma ' 
gresiva y acompasada", a < 
cen los mismos techos. 1 
potenciales. 1

El secretario general q 
FSIE, Francisco Virseda i 
cía, dijo el lunes en Santa ^'^ 
que la enseñanza en E^ifírfo 
ha estado “abusivame sdc
reglamentada por el Es
por lo que, en su opiniói alien
necesario que todas las Q (¡5(3 
nidades Autónomas asu 
competencias en material ^'^’
cativa.

Críticas a la política del 
Gobierno

Balt

i ?érez 
tilda

I sálF
: ;alC

años, recomienda que como 
mínimo permanezca durante 
una semana en el centro médi
co antes de poderle dar el alta.

Severo Ochoa es el segundo 
español que consiguió el Pre
mio Nobel en el área científica, 
después del neurólogo Santia
go Ramón y Cajal, que lo obtu
vo en 1906.

Sus trabajos sobre los ácidos 
DNA y RNA, base de las 
modernas investigaciones sobre 
biología molecular y en los 
estudios sobre el cáncer, le 
valieron en 1959 este galardón

en el área de Fisiología y Medi-. 
ciña, que compartió con su dis
cípulo el doctor Arthur Korn- 
berg.

El Premio Nobel asturiano, 
estará ausente en las reuniones 
del jurado que el próximo vier
nes fallará en Oviedo el premio 
Príncipe de Asturias de Inve- 
tigación Científica y Técnica, 
confirmaron a Efe fuentes de 
la Fundación.

Las reuniones del jurado del 
galardón de Investigación, 
segundo de los ocho premios 
que se fallará en la presente

edición, se iniciarán el próximo 
jueves y el fallo se hará público 
al mediodía del viernes.

Como miembros del jurado 
participarán los Premios Prín
cipe de Asturias Manuel 
Ballester Boix y Federico Gar
cía Moliner, galardonados en 
1982 y 1992; los bioquímicos 
Juan Oró y Francisco Grande 
Covián, el físico Antonio Fer- 
nández-Rañada, el catedrático 
de Geodinámica Manuel Lla
mas Madruga; el biólogo Julio 
Rodríguez Villanueva y el 
médico J. Segovia de Arana.

EPara Virseda, “no 
recibo que haya Comun¡4|gj, 
que tienen todos losprivifeíjgJ 
mientras que hay otra®,.y, 
están a la espera de qSi¿g 
le transfieran competenlju i

El responsable de la eLísc-
quien criticó la politicé 
cativa del Gobierno po IfSC

siderar que la libertad de e tía c 
ñanza todavía no está ga ^iqx 
tizada, destacó que “no s^ presi 
ca una justa política de 1 much 
dad de oportunidades enit'. pe: 
enseñanza pública y Aa p 
vada”. i icier

Virseda resaltó la necea mdef 
de que España dedí ¡n q 
muchos más recursos econi ¡izó
COS a la educación ya qu& priiT 

•lyl

El Hispasat facilita un sistema de 
televisión educativa en Iberoamérica

SANTIAGO DE CHILE. 
(Efe).- Más de 150 universi
dades y la totalidad de los 
ministerios de Educación de 
los países de la región parti
cipan en el sistema de Tele
visión Educativa Iberoamerica
na. que empezó este me.s sus 
emisiones de prueba, según 
explicó su coordinador, el 
argentino Luis Antonio Barry.

Los detalle.s de este proyec
to, el único de educación a dis
tancia por satélite de Iberoa
mérica, fueron expuestos por 
Barr}' a los 500 delegados 
gubernamentales y expertos 
que participan en la capital chi
lena en la II Conferencia Espa
cial de las Américas.

Programación común

“Se trata de construir 
común una programación 
contenidos educativos y

en 
de 
de

diseminaría por todo el con-

tinente americano a través de 
los satélites de Hispasat”, seña
ló Barry.

El coordinador del progra
ma, destacó que éste se ha ido 
cumpliendo en forma muy flui
da y ha contado con una gran 
recepción en la comunidad lati
noamericana cuyos jefes de 
Estado le han brindado deci
dido apoyo.

El proyecto comenzará ' el 
próximo mes de junio su etapa 
de prueba, la que se prolongará 
hasta diciembre con una fre
cuencia diaria de una hora de 
transmisión para llegar al ideal 
de tres horas por día, dijo 
Barry a Efe.

Las líneas centrales de la 
programación, agregó, se refie
ren a la salud, el medio 
ambiente y la formación del 
profesorado así como cursos de 
especialización sobre nuevas 
tecnologías. EI Hispasat es el primer satélite español de comunicaciones.
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Mlos jueces Baltasar Garzón y 
'^Ventura Pérez Mariño, y la 
)S ¡escritora catalana Victoria Camps 
06 ¡ufarán en las listas del PSOE al

¡de (Congreso, como independientes I mi
fjOE incluye al ‘superjuez’ como número dos en Madrid

tono, valedor de
ní Z

pro
ición
uncial 
wraj 
les 1 
)rma|

los, arzón en el PSOE
ral d
eda
iantá ^^''^ ^^ ^^ sorpresa ajena y da satisfacción propia, 
i Es rtW® Socialista Obrero Español (PSOE) informó ayer 
ame s áe ¡a participación como número dos por Madrid

¡aperjuez” Baltasar Garzón, y del magistrado de 
’lnióliíencía Nacional Ventura Pérez Mariño en la lista
1 Esl

en las listas del Partido Popular (PP) por Lugo, se trata 
del miembro del Consejo General del Poder Judicial 
(CGPJ), Julio Padilla, cuya participación en las próximas 
elecciones generales evitó comentar ayer el ex-portavoz

María Antonia Martínez.

J

I

“s Q lisia por Lugo. Otro magistrado aterrizaba también
del Grupo Socialista en el 
Martín Toval.

Congreso de los Diputados,

IDRID. (Agencias).- Los vi Id

dei

iBaltasar Garzón y Ven- 
férez Mariño, y la escri- 
aldana Victoria Camps 
ián, parte de las listas del 
¡al Congreso, como inde- 
intes.

^° ^ón ocupará el número 
lunid. ,,t:lalistade Madrid, Pérez 
rlril^será cabeza de lista de

¡ Victoria Camps estará 
Q^l .lile los primeros puestos 

etend Ü5ia de Barcelona.
la R ’iisco Tomás y Valiente •>. ' 

hcaBtn recibió la oferta de
por t Jise en una candidatura

1 deei «a como independiente, 
tá ga respondió que al habero -O ptesidente del Tribunal 

■jcipnal hasta hace unos
5 enm > pensaba que esa can- 
r la ’ .'a podía provocar rece- 

iciertos sectores respecto
necea cáependencia de la ins- 
dedii ñ que ha representado, 
ecoifeó la oferta.

. qu^pnmer encuentro entre 
or cfpiy Felipe González tuvo 
ior Bi en el mes de febrero, en 
or cíe A con José Bono como 
ito de r. En esa cena González

,' reí 

ente 
asio!

®ón cambiaron impresio- 
la situación de la Jus- 

¡^España, pero en ningún
; n falo González le ofreció 

^'^n la posibilidad de inte-

^1

'«n las filas de su partido, 
®poco de figurar en las 
alistas electorales como

en la listas del PSOE en Madrid tras Felipe González.B. Garzón, incluido

La ‘ley Corcuera’

Nueva presidenta 
autonómica en la 
región de Murcia

Le
delSi
JE)»

ndiente.

ínibargo la idea estaba
le tX ^^'’^ález le encargó a 
,n nq J'’^ ^^"^róase al presti- 

Y tiespués de 
de in B ■ ^’^^^'^^nte con Bono 
el ocasiones. Garzón
lanzí aceptó, pero des-

u ?”^^gojr garantías de 
‘«’ ’^^^’'^^^ ^^ trabajo

^oel entendía que debía

lanz

rt^” £ ^^k’^^ proyecto 
leñaij idpl ^Q’^^'o la Justicia,

el partido 
^ próximas eleciones

O
 C

¡mo. mantuviera en

Ii* Baltasar Ga - 
3 en que él no quería 

a diputado
paramen- 

sino que su

entrada en política debía impli
car necesariamente un cambio 
en la concepción de la Justicia. 
Y que ello no podía hacerse 
en solitario.

Sugirió el nombre de Ven
tura Pérez Mariño, juez-de la 
Audiencia Nacional, ex porta
voz de Jueces para la Demo
cracia, y que con él, han tra
bajado en lo.s casos más polé
micos de la reciente historia 
jurídica: caso Ynestrillas, diver
sos asuntos de la organización 
terrorista ETA y todo lo rela
cionado con la lucha contra el 
narcotráfico, en el que también 
intervino -e interviene-, otro 
juez íntimo amigo de los dos, 
Carlos Bueren.

Bono se lo transmitió a Gon
zález, a quien le pareció opor
tuna la sugerencia del juez 
Garzón, y Pérez Mariño aceptó 
la propuesta. Ayer, Bono acu
dió a la Moncloa a las nueve

de la mañana acompañado de
Garzón y de Ventura Pérez 
Marino, que había sido com
pañero suyo en el despacho de 
abogados de Tierno Galván y 
Raúl Morodo.

Fue entonces cuando el pre
sidente del Gobierno y secre
tario general del PSOE, Felipe 
González, les hizo formalmente 
la oferta de integrarse como 
independientes en las listas del 
Partido Socialista Obrero 
Español, en Madrid uno, en 
la cabeza de lista de Lugo otro, 
y tras discutir largamente sobre 
los proyectos jurídicos para la 
próxima legislatura, ambos 
aceptaron la propuesta.

Otro de los independientes 
que ha aceptado la oferta de 
Felipe González es la escritora 
e intelectual catalana Victoria 
Camps, catedrática de ética, 
que se integrará en la lista de 
Barcelona.

El juez de la Audiencia 
Nacional Baltasar Garzón, 
candidato independiente del 
PSOE en las próximas elec
ciones generales, dijo ayer 
que ha servido al Estado 
como magistrado pero en la 
lucha contra la droga “la 
responsabilidad de los polí
ticos y del poder legislativo 
es muchísimo mayor".

Garzón, que no quiso 
confirmar ni desmentir su 
candidatura a diputado en 
los próximos comicios del 6 
de junio, hizo esta afirma
ción durante una conferen- 
cia sobre narcotráfico cele
brada ayer en la Universi
dad Complutense de 
Madrid.

El magistrado, que reite
ró sus críticas a la Ley de 
Segundad Ciudadana, agre
gó: “no voy a analizar acti-
tudes políticas ni 
hasta dentro de 
tiempo".

En cualquier

ahora ni 
bastante

caso, la
satisfacción se hizo patente 
entre los socialistas, que 
coincideroñ en resaltar que 
la presencia de Baltasar 
Garzón "constata que hay 
gente de gran prestigio que 
confía en el proyecto socia
lista".

“Además de ser un juez 
con prestigio, eficiente y tra
bajador, es un démocrata" 
dijo el ministro Corcuera.

Por su parte, el ministro 
de Obras Públicas y Trans
portes, José Borrell, dijo 
ayer, respecto a la inclusión 
de Baltasar Garzón en las 
listas del PSOE, que el 
magistrado representa los 
mismos valores en la socie
dad que su propio partido.

Durante una comida con 
empresarios, Borrell señaló 
que aunque la noticia no 
estaba confirmada, el juez 
Baltasar Garzón e.s una per
sona “que ha contribuido a 
modernizar la sociedad en 
una de sus instituciones más 
fundamentales, como es la 
Justicia”.

La abogada de 39 años 
María Antonia Martínez fue 
investida ayer presidenta de la 
Comunidad Autónoma de 
Murcia, en sustitución de su 
compañero socialista Carlos 
Collado, que la pasada semana 
dimitió del cargo tras un largo 
enfrentamiento político con los 
órganos regionales del partido.

La nueva titular de la Comu
nidad Autónoma, que se con
vierte en la primera mujer que 
preside en España una auto- 
nomío, fue investida en la 
Asamblea Regional con los 24 
votos del grupo socialista, al 
que pertenece, 16 en contra del 
Grupo Popular, en el que se 
registró una ausencia, y la abs
tención de los 4 diputados de 
IU.

Según fuentes socialistas, 
María Antonia Martínez toma
rá posesión de la Presidencia 
de la Comunidad Murciana la 
próxima semana, una vez que 
el Rey, a su regreso de Estados 
Unidos, firme el decreto de 
nombramiento que debe ser 
publicado en el Boletín Oficial 
de Estado.

María Antonia Martínez, 
casada y con dos hijos, ocupaba 
hasta ahora la vicepresidencia 
primera del Parlamento Autó
nomo y es miembro del comité 
federal del PSOE y secretaria 
de Relaciones Institucionales 
del Partido Socialista de la 
Región de Murcia 
(PSRM-PSOE). La proclama
ción de la candidata socialista 
se ha producido a última hora 
de la tarde al término del Pleno 
de Investidura que se inició 
anteayer y en el que expuso 
como objetivo de su programa 
de Gobierno la “solidaridad" 
y la “corrección de los dese
quilibrios de rentas interperso
nales e intercomarcales".

La oposición, a pesar de 
resaltar el nuevo talante, la 
“honestidad y seriedad” de la 
nueva presidenta autonómica, 
criticaron “la falta de concre
ción” de su discurso de inves-
tidura, y, en el caso 
populares, su carácter 
siado socialista”.

de los 
dema-
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Gallardón se preguntó desde cuándo el juez piensa en clave socialista
Mién 
Abril

Juan Hormaechea.
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José María .Aznar, presidente del Partido Popular.
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pan

Diputación Permanente

guró que las noticias a i-PSi 
pecto las tiene por los m^on
de comunicación.

Antes de la reunión
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Congreso que convalida! jet

no tiene constancia dett 
presidente de Cantahhaj ade 
Hormechea, vaya a pre e ei 
a las elecciones una caí «a f 
tura distinta a la del PPt ralis

ifaii
MADRID. (Efe).- Eli toa 

tario general del PP, Fra rada 
Alvarez Cascos, dijo aye stist

Hormaechea i,».

4

El PP, preocupado tras el
fichaje electoral de Garzón

MADRID. (Efe).- El sena
dor y portavoz del PP én la 
Asamblea de Madrid, Alberto 
Ruiz-Gallardón, se preguntó 
ayer preocupado, “desde cuán
do Garzón piensa en clave 
socialista o en ser candidato 
del PSOE”. Ruiz-Gallardón 
calificó la inclusión del juez 
Garzón en la lista socialista de 
Madrid como “una operación 
de imagen para hacer olvidar 
el caso Filesa y distraer el 
debate político”.

En una reunión con perio
distas para presentar la cam
paña en Madrid, Ruiz-Gallar
dón y puntualizó que de con
firmarse la noticia ”en la cam
paña los debates estrellas ya 
no serán entre personas del PP 
y del PSOE, como sería lo 
natural, sino entre Garzón y 
Corcuera, o mejor aún, entre 
Garzón y Barrionuevo”.

"Cuando una persona se pre
senta como candidato por un 
partido, aunque sea como inde
pendiente, asume el programa 
de este partido y entre lo que 
postula el PSOE destaca la 
quiebra de la independencia 
judicial o responsabilzar a los 
jueces de la inseguridad ciu
dadana o los permisos carce
larios, como acusa Corcuera”, 
apostilló Ruiz-Gallardón.

En el adelanto de la cam
paña estuvieron presentes, 
también, el portavoz popular 
en el Congreso, Rodrigo Rato, 
y al alcalde de Madrid, José 
María Alvarez del Manzano, 
así como otros candidatos del 
PP al Congreso de los Dipu
tados por Madrid.

Para Rato, es “lamentable”

que el PP no tien 
constancia de laí

lo que está sucediendo con el 
censo electoral en España, 
donde hay más de cien mil per
sonas excluidas ”por lo que 
estaría justificada la dimisión 
del ministro de Economía 
como responsable del Instituto 
Nacional de Estadística.

Por su parte Alvarez Cascos 
dijo que la inclusión de Garzón 
en las listas del PSOE pone 
de manifiesto que “el felipismo 
tiene poca cantera dentro del 
PSOE, y que González ha teni
do que buscar los candidatos 
al margen de simpatizantes”.

^ Aznar elude pronunciarse 

sobre la inclusión del juez
José María Aznar eludió ayer pronunciarse sobre la inclusión 

del juez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón en la lista 
del PSOE por Madrid aduciendo falta de información, aunque 
dijo que “todas las decisiones personales son respetables”.

Aznar afirmó que no se pronunciará hasta que se confirme 
la inclusión del juez en las listas socialistas.

Arzalluz no descarta gobernar con
el PP aunque “es una dificultad”

BILBAO. (Efe).- El presi
dente de la ejecutiva del PNV, 
Xabier Arzalluz, dijo ayer que 
en este partido “no estamos 
precisamente volviéndonos 
locos por formar parte de un 
Gobierno” tras las elecciones 
generales del próximo 6 de 
junio.

Tras señalar que “no veo que 
pueda suceder para que el 
PNV tenga parte en el Gobier
no si es que se lo piden”, Arza
lluz, en declaraciones a RNE, 
reconoció que el partido nacio
nalista no tiene mucho peso 
parlamentario, “pero tampoco 
-subrayó- tenemos vocación de 
chantajistas” como para impo
ner condiciones.

”Que nos den a cambio un 
miembro del Gobierno con tal 
de asegurar una mayoría, a 
nosotros no nos compensa. En 
un gobierno de mayoría socia- 
li.sta, por ejemplo, uno del PNV 
está perdido allí. Aspiramos a

poder decir a nuestros electo
res que hemos podido realizar 
una parte importante del pro
grama por el que nos han vota
do”, explicó Arzalluz.

El presidente del Euzkadi 
Buru Batzar indicó que “siem
pre hemos tenido una relación 
más fluida con los socialistas, 
porque llevamos muchos años 
de relación y estamos gober
nando en coalición con ellos 
en Euskadi”, lo que, añadió, 
“supone disgustos, pero tam
bién una capacidad de rela
ción”.

Calificó de “escasas” las rela
ciones del PNV con el PP, aun
que no descartó la hipótesis de 
gobernar con los “populares”, 
porque, dijo Arzalluz, “la obli
gación que tengo con mi gente 
no es decirles que he gober
nado con el más simpático, sino 
que he atendido lo que les he 
prometido”.

”No digo que es imposible.

Xabier .Arzalluz.

compatible con las coaliciones 
entre nacionalistas y socialistas 
en el País Vasco.

Sartorius

Reales Decretos-Leyes^
rez Cascos reiteró a unj ^d^ 
de periodistas que no tenii ¡en
guna novedad respectos 
intenciones de Hormaech 'en
subrayó que, en cualquier; -j, 
no le preocupa esa aetj j, j

”Me preocupan las actill |j 
del Partido Socialista y i1„q 
preocupan absolutamenleLj 
las actitudes por las qul^^^ 
están preguntando”, dij^n 
rez Cascos, quien recorW^ 
el PP de Cantabria hai^ 
dido un sondeo en el quq
partido sería, “en cual 
supuesto, primera fuerza
tica y con serias opcioni^
tercer escaño”. Í 

Ante la insistencia | '
informadores por la posiK 
de que dirigentes del PPn^ 
mantenido en las últimas! 
conversaciones con Hot
chea, el secretario gene® 
PP dijo que se le estaba 
trayendo con unas pr^M 
de un asunto que, la W 
me lleva más tiempo ea |i«

pero es una dificultad”, agregó 
el presidente del PNV refirién
dose a la hipótesis de un 
gobierno con el PP en Madrid,

Por otra parte, el portavoz 
de Izquierda Unida en el Con
greso, Nicolás Sartorius, expre
só su deseo de que el apoyo 
que, según los sondeos, tenía 
IU antes de la redacción de 
sus candidaturas a los comicios 
del 6 de junio, no se vea afec
tado por un posible “voto de 
,castigo” a Julio Anguita.

Sartorius hizo esta conside
ración en los pasillos del Con
greso al ser preguntado por los 
informadores por la posibilidad 
de que exista ese voto de cas
tigo a Anguita tras los acon
tecimientos que han llevado a 
Sartorius, Cristina Almeida y 
Pablo Castellano a renunciar 
á estar presentes en las listas 
electorales de IU.

momentos que el que ñu 
pa en la sede del part 
las personas que tenem(^ 
na responsabilidad en 
paña electoral’.

Respecto a la 
PSOE de incluir indcpj 
tes en sus listas elector 
dirigente del PP 
no le preocupaba esa J 
lidad debido a quejo 
tante en los com^^ 
él, es que hay unaJ 
tación entre dos pr. • 
dos candidatos, en =
a Felipe González y i

Eli 
nía

En 
*lt|

'foresto de te *j 

-agregó- y simucho más ’J
no candidatos tn^ 
creo que no cambian 
de la confrontación ■

<?
 *
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jedondo reitera la 
Neutralidad de UGT

Agricultores y Policía se 
enfrentan en Almería

MinRlD- (Fax-Press).- El 
infrio general de la UGT,

Redondo, mostró ayer 
^Eanza sobre que las deci- 

personales de los dife- 
miembros de la orga- 

B jón “no impliquen a la 
t r.tras la polémica surgida 

¿ de la semana pasada, 
j «nocerse que hay respon- 

• 5 sindicales partidarios de 
OS 4 el voto para el PSOE 

^so que participarán en 
tieil mitin electoral.

¡pasado viernes. Redondo 
Í 13 ¿mió con todos los secre- 

k generales de las uniones 
Oraciones del sindicato 
¡buscar una solución que 

< tcon las viejas querencias 
i familia socialista tras la 

- El iamación de autonomía 
Fra rada en el último Congre- 

o aye alista en 1989.
de'qi líder ugetista viene pro- 

abriajwido esta independencia
1 pre b entonces, pese a que 
la caí rá permanece en algunos 
d PP (alistas la doble militancia 
das a í-PSOE.
los n ¡dondo dijo en la reunión 

nión
nemes que la única solu- 
ipara evitar este tipo de 

nenti íepancias sería la celebra- 
aü^aj de un Comité Confederal 
'Y^sj. ^ordinario, para tomar la 
a un i decisión sobre si apoyar 
0 tensen las elecciones a algún
’^^tOj i ido político.
•iiaed É embargo, conociendo la 
Iquier ■fa de la mayoría del sin- 
^ 3 y, consiguientemente, 
a^ ‘‘(Í la decisión democrática
ta y a 
nentei 1 no apoyar a ninguna for- 

•dn política, los represen- 
presentes en la 

ecordi ^^ ^^^^tnaron esta convo-

/

i> 
^ i

f 1

©
{fi 

^
 151 

^^ *' <
Los líderes sindicales, Nicolás Redondo y Antonio Gutiérrez.

Catoria. Por ello, Redondo 
manifestó que en el sindicato 
“siempre hay un lugar para la 
libertad personal”, aunque 
recomendó que “conviene 
separaría de lo que son los car
gos institucionales” dentro del 
sindicato.

Al término de la reunión, se 
aprobó una declaración insti
tucional por la que UGT pedi
rá la participación de todos los 
trabajadores en las próximas 
elecciones generales del 6 de 
junio, aunque no recomendará 
el voto para ninguna formación 
política.

Con ello, se intenta salva
guardar la pluralidad de opcio
nes políticas de los afiliados 
ugetistas. No obstante, en el 
citado documento se relacio
nan las posturas sindicales de 
la UGT, que “pueden servir 

para orientar el voto de nues
tros afiliados”.

Este sería el caso de la vieja 
reivindicación de pedir un cam
bio de la política económica, 
la apuesta por el diálogo social, 
el cumplimiento de los acuer
dos pactados, mayor protección 
social, la defensa de la sanidad 
pública y gratuita o avanzar en 
la contrucción europea. Los 
trabajadores tendrán que estu
diar todos los programas elec
torales. ,

Por otra parte, la celebración 
del Primero de Mayo marcará 
este año el inicio de una serie 
de movilizaciones convocadas 
por los sindicatos para acelerar 
la campaña de negociación 
colectiva si Gobierno y patro
nal no cesan en lo que las cen
trales consideran un bloqueo 
intencionado de la negociación.

ALMERIA. (Efe).- Cinco 
policías resultaron heridos y 
diez manifestantes fueron dete
nidos en los enfrentamientos 
registrados ayer en Almería 
entre las fuerzas de seguridad 
y más de 2.000 agricultores, 
convocados por la organización 
UAGA a una manifestación 
contra el IRPF.

Los enfrentamientos comen
zaron cuando parte de los agri
cultores, armados con aperos 
de labranza, ocuparon la Dele
gación de Hacienda en Alme
ría, por lo que efectivos de la 
Policía Nacional, Guardia Civil 
y municipales intervinieron. 
Fruto de los enfrentamientos 
resultaron heridos cuatro poli
cías nacionales y uno munici
pal, mientras que una decena 
de agricultores fueron deteni
dos, entre ellos el delegado 
provincial de UAGA, Eduardo 
López. Los agricultores se 
habían concentrado ante el edi
ficio, mientras Eduardo López 
entragaba al delegado provin
cial un escrito en el que UAGA 
solicitaba el incremento del

Los embalses aumentaron un 0‘75% 
su volumen tras las últimas lluvias

MADRID. (Efe).- Los 
embalses aumentaron en la 
última semana el 0,75 por cien
to su volumen tras las recientes 
lluvias, por lo que actualmente 
se encuentran al 42,5 por cien
to de su capacidad, informó 
ayer el Ministerio de Obras 
Públicas y Transportes.

El conjunto de los embalses 
peninsulares contaba ayer con 
20.795 hectómetros cúbicos de 
agua embalsada, lo que repre
senta el referido 42,5 por cien
to.

La precipitación peninsular 
entre los días 20 y 27 de abril

Protesta de agricultores en Mérida.
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baremo de desgravación del 
15% actual al 30 ó 35.

Tras la entrevista, uno de los 
responsables de la asociación 
aseguró que debían ocupar la 
delegación de Hacienda, para 
lo cual rompieron la puerta de 
entrada al edificio.

ha sido de 27,3 litros por metro 
cuadrado (34,8 en la vertiente 
atlántica y 16,9 en la mediterrá
nea). Las precipitaciones que 
desde el pasado miércoles afec
tan a la mayoría del territorio 
peninsular “han supuesto un 
respiro a la situación de sequía, 
pero son insuficientes para 
paliar los efectos acumulados 
en los últimos meses”, dijo a 
Efe el meteorólogo Julio 
Eduardo González Alonso.

Este añadió que “la sucesión 
de diferentes frentes sobre la 
península ha roto la inercia 
anticiclónica”.
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Dos soldados de la 
Compañía de 
Operaciones 
Especiales desertan . 
por maltrato

BARCELONA. (Efe).- Dos 
soldados destinados a la Com
pañía de Operaciones Especia
les (COE) de la base del Gene
ral Asensio de Palma de 
Mallorca anunciaron ayer en 
Barcelona su decisión de aban
donar el servicio militar por 
los continuos maltratos físicos 
y psíquicos que aseguran haber 
recibido desde su incorpora
ción.

Antonio S.B., de 18 años, 
y vecino de Tarragona, y David 
M.G., de 19 años y originario 
de Cornellá (Barcelona), pre
sentarán sendas denuncias'por 
malos tratos, abuso de auto
ridad y desobediencia contra 
los cabos primeros, cabos y.“ve
teranos” que han participado 
en las “novatadas” que dicen;, 
haber sufrido.

Los dos soldados explicaron 
ayer en rueda de . prensa que 
desde su llegada a la base, el 
pasado 18 de febrero, han 
soportado puñetazos, patadas, 
bofetadas y duchas de agua fría 
mientras se hallaban vestidos, 
o les han obligado a revolcarse 
en charcos, todo ello con la 
tolerancia o pasividad de los 
mandos profesionales.

Los jóvenes, que llevan una 
semana sin acudir al cuartel, 
aseguraron también que algu
nos de los cabos les amena
zaban con machetes puestos al 
cuello o apuntándoles con pis
tolas de balines, que en oca
siones disparaban para asustar
les.

Antonio S. afirmó que uno 
de los cabos le introdujo la pis
tola en la boca y le descargó 
en ella el aire comprimido des
pués de preguntarle si 
miedo a morir.

tenía

Patadas y flexiones

Los do.s soldados señalaron 
asimismo que por la noche 
apenas podían dormir debido 
a que los cabos y “veteranos” 
les despertaban y obligaban a 
hacer flexiones mientras les 
pegaban patadas, entre .otras 
vejaciones y malos tratos.

Su decisión de no volver al 
cuartel se debe a que “no 
hemos podido aguantar más” 
esta situación, que les ha lle
vado a padecer desequilibrios 
psíquicos o, en el caso de Anto
nio S., a intentar suicidarse 
tomando unas pastillas.

La entidad Información para 
la Defensa de los Soldados 
(IDS), que ha ofrecido su apo
yo a ambos jovenes, se per- 
sonará como acción popular 
por este caso al presentar una 
demanda propia.

Tomás Gisbert, miembro de 
la Junta Directiva de Informa
ción para la Defensa de los 
Soldados, señaló por su parte 
que en todas las unidades espe
ciales, como la Legión, Cuerpo 
de Operaciones Especiales o 
Brigada Paracaidista se están 
produciendo este tipo de malos 
tratos a los reclutas.

La acción se atribuye al srupo terrorista ‘Iraultza Aske’

Siete policías 
heridos en atentado

BILBAO. (Efe).-Siete poli-, 
cías nacionales y municipales 
resultaron heridos ayer de 
madrugada en Bilbao y Bara- 
caldo (Vizcaya) al hacer explo
sión dos bombas, colocadas 
presumiblemente por el grupo 
terrorista “Iraultza Aske” (Re
volución libre) y que causaron 
elevados daños materiales, 
informó el Gobierno Civil.

Un inspector y tres agentes 
del Cuerpo Nacional de Policía 
se vieron afectados por Ja 
explosión de un artefacto, pasa
da la una de ala madrugada, 
en una sucursal que el Banco 
Exterior de España tiene en 
la calle Iparraguirre, de Bilbao, 
minutos después de que otra, 
bomba hiciera explosión en una 
oficina de Telefónica de la 
localidad vizcaína de Baracal- 
do, provocando heridas a tres 
policías municipales.

El inspector del Cuerpo 
Nacional de Policía, jefe del 
grupo de radio-patrullas, que 
resultó con heridas de pronós
tico reservado, fue, trasladado 
a mediodía a su domicilio, a 
la espera de ser operado, ya 
que tiene un objeto extraño 
alojado en el muslo izquierdo, 
precisaron a Efe fuentes del 
Gobierno Civil de Vizcaya.

Un conductor de la Policía 
recibió tres puntos de sutura 
en el parietal derecho y otros 
dos agentes sufrieron fuertes 
dolores de oídos como conse
cuencia de la explosión en la 
sucursal bancaria. Todos ellos 
fueron atendidos en la Clínica 
de la Virgen Blanca, de la capi
tal vizcaína.

Los cuatro miembros del

Los Reyes visitan la
factoría de GM en Detroit

ZARAGOZA. (Efe).- L arrol 
Policía ha detenido a Fernand' pr
A.G., de 17 años, integran! Ji, < 
de un grupo de “rappers .acqjüoie 
sado de haber matado el p^i qui 
do sábado a Ignacio Membie^^ol 
Mora, de 16 años, durante un (g^fj

DETROIT. (Efe).- Los 
Reyes de España conocieron 
ayer martes, en Detroit la tec
nología punta de la empresa 
representativa del mundo de la 
automoción estadounidense, la 
“General .Motors Corpora- 
tión”, instalada en España des
de 1980.

Después de una jornada en 
la que los Reyes vivieron la 
historia de la vinculación entre 
España y Estados Unidos des
de las aulas de la Universidad 
de Harvard, Juan Carlos y 
Sofía viajaron ayer -segundo 
día de su estancia en este país- 
basta el corazón industrial del 
estado de Michigan para visitar 
en Centro técnico de la “Ge
neral Motors”.

En estas instalaciones, 
actualmente en fase de cambio 
y renovación, se diseñan, inves
tigan y preparan los nuevos 
productos de la “General 
Motors”. Allí trabajan más de

Un coche de la Policía en el lugar del atentado.

Cuerpo Nacional de Policía se 
acercaban a la sucursal del 
Banco Exterior de España, des
pués de hacer recibido una lla
mada sobre la posible coloca
ción de un artefacto, y cuando 
se encontraban a unos 25 
metros del local estalló la bom
ba.

Según el informe de los arti
ficieros de la Policía, la bomba, 
que fue situada en la puerta 
del banco, estaba compuesta 
por unos dos kilos y jnedio de 
amosal, introducida en una lata 
de aceite y activada por medio 
de un temporizador.

La sucursal del Banco Exte
rior de España sufrió cuantio
sos desperfectos, aún sin eva
luar, y también se vieron afec
tadas por la onda expansiva 112 
viviendas de la zona, 18 vehí
culos particulares, dos

Don Juan Carlos I.

8.000 operarios y 6.700 emplea
dos.

Los Reyes llegaron a 
Detroit, ciudad en el nordeste 

coches-patrulla de la Policía y 
una oficina del BBV cercana, 
según las mismas fuentes.

Poco antes de la una de la 
madrugada hizo explosión otra 
bomba, más potente, en unas 
oficinas de Telefónica en Bara- 
caldo, cuya onda expansiva 
causó heridas leves a tres agen
tes de la Policía Municipal que 
se habían desplazado al lugar 
tras recibirse una llamada en 
dependencias de dicho cuerpo 
que avisaba de la colocación 

Un bombero, heridr 
grave al intentar . 
rescartar a una fj 
niña en Córdoba ’

CORDOBA. (Efe).- Jz 
bombero resultó ayer heri^l- 
muy grave al caer desde 11 
altura aproximada de una vi 
tima planta, cuando inten ah 
rescatar de un incendio a Lf 
nina de 13 años que suLii 
lesiones de menor eniJ' 
!”%™?.* pe un portavozlag 
“ .P^ fL^""' * «tdoLe

Los hechos sucedieron som 
las 12:40 horas de ayer »* 
la nina, que había sido sací,, 
por una ventana de la vivieK, 
que se encontraba en llama* 
en el séptimo piso del númj(‘ 
22 de la avenida de Carlos K 
descendía por una cuerda haf f 
la calle, donde los vecit» - ' 
habían colocado unos colchón 
nes.

La menor advirtió que Í^ 
a soltarse de la cuerdr' 
momento en el que el bombe!* 
Juan Antonio García Prad^'*^ 
intentó coger a la niña, loqu 
causó que perdiese el equilibd'’^"' 
de la escalera mecánica en 1 P° 
que se encontraba y cayes^ '^’ 
vacío. ' ^ó el

Momentos después, la nr^O 
también cayó, desde una altui- el 
de unos tres pisos, y sufifoa 
lesiones de menor entidad ( d 
impactar, como el bomberíJper 
sobre los colchones puestos peí Bai
los vecinos.

de un artefacto. Dos 
policías fueron dados 
tras ser examinados en 
tro médico, mientras 

de los 
de alta 
un cen- 
el otro

agente permanecía en obser
vación en el Hospital de San 
Juan de Dios de Santurce, al 
padecer problemas respirato
rios, ya que se vio afectado por 
la inhalación de humos y gases. 

Juan Antonio García Pradflipo 
se encuentra muy grave aunqu: ho 
fuera de peligro, a pesarlllape 
las múltiples heridas y fractuníamb 
sufridas. k o

Otro bombero, Nicolás .Alqjaver 
lá Ruiz, sufrió quemadura<^ic 
una mano al tratar de sujeii^ad 
a su compañero cuando se peí).¡es 
cató de que caía al va^bmi 

sec

Detenido un fee 
‘rapper’ que mató fa
un joven de 16 años 
en Zaragoza f

She 
?rez, 
ireui 
i de

de! país cerca de la frontera 
con Canadá, a media mañana 
de ayer, y desde el aeropuerto 
se trasladaron directamente al 
Centro Técnico, que recorrie
ron junto al presidente de la 
multinacional, M; Smith.

Tras visitar las diversas sales 
de ensamblaje y de pruebas, 
los Reyes conocieron los pro
totipos de los nuevos modelos 
de vehículos que actualmente 
se preparan en esta multina
cional, realizados en arcilla.

Esta visita estuvo práctica
mente cerrada a la prensa, y 
sólo se permitió la posibilidad 
de fotografías en puntos pre
viamente establecidos de su 
recorrido, mientras los repor
teros recibían información 
detallada en una sala especial
mente habilitada para la oca
sión. La razón de esta discre
ción no es otra que el secreto 
con que se diseñan y fabrican 
los prototipos futuros.

riña tumultuaria en la cojipei 
fluencia de las calles 
Marquina y Doctor Lozanfl
^‘'ptlntes de la Delegactónib 

Gobierno en Aragón inforj’
^V( 
prot

ron ayer que se na p . 
determinar que el autor . 
rial de la agresión fue el J^gig 
nido, que abandono el 
de los hechos momentos j ^j 
pués y entregó lai "^ 
lizada a una amiga para q

• pe:
jaba

la ocultara. , ¡a le h
Fernando A.G. fue d

anteanoche en i®s P^n- j j 
des de su domicilio-
barrio de Las^ L deW Mu' 
momentos mas tarde
nida en su casa Sam • •• 
bién de 17 años, en .pjJ’djj. 
fue hallada la navaja H 1 
tica, de 12 
anchura y 21 cen imeW 
hoja, que al par 
empleada en la agr ‘ 
dos jóvenes carecen 
cedentes delictivos.

dáClo
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^.. g^ de España, según medios financieros, intervino a primera hora en su apoyo

fedro Pérez descarta una
de devaluación de la peseta 
la sej 1na sej 
íentali
' a uhaDRID- (Efe).- La j^eseta 

sufr'antenía al mediodía de 
ntidá estable frente al marco. 
ivozd’t,84 pesetas por marco, 
írdo¿¿en la misma tónica de 
nsob ¿dación y presiones espe- 
^n^ntias iniciada el pasado 
.^®®*ies. según señalaron a Efe 
''''®n( ¿dores cambistas y mone- 
llanjá''..
^'■''^^=specto del dólar, moneda 
'°^ Íinida frente al marco ale- 

y frente al yen japonés, 
^^Í'lfseta cotizaba ayer entorno 
*^°^4116,43 pesetas (115,944 

.ras por dólar anteayer).
mercado de depósitos 

Sitencarios, los tipos de 
PrU^iban desde el 15,90 por 

11 en el día a día al 16,05 
uilibri^a^° ®” ’^ semana y el 
1 ení P‘’'' ^’®’^^® ‘^’^ ®* 
veser 1^’' operaciones a tres 

el precio estaba entre 
la niF®)' el J^'8^ P°’' ciento, 
laltupl 13'70 y el 13,80 por 

sufrí 'a seis meses y entre el 
¡dad f el 13,125 por ciento en 
mberjoperaciones a un año. 
tos¡í Banco de España, según 

juedios financieros consul- 
Pracfcpor Efe, intervino a pri- 
aunqif; hora de ayer en apoyo 
sar Ih peseta cuando ésta fijó 
actur(ainbio de 74 pesetas por 

fe), cotización alcanzada ya 
sAlcjayerpor la tarde y que fue 
Míbdo al que intervinieron 
sujetado viernes los bancos 
se piales europeos para respal- 
'™ÍÍ3 moneda española. 

"^■ secretario de Estado de 
homía, Pedro Pérez, decla- 
weren Londres que la pese- 
papera bien el ataque espe
to de los últimos días, al 

9UC descartó cualquier 
IflO&ación.

pez. que asiste en Londres 
r reunión del Banco Euro- 
Í de Reconstrucción y 

!■- ^ollo (BERD), institu- 
mandí: presidida por Jacques 
rgraÓWi. declaró a periodistas 
' ^^Wes en la capital britá- 

^1 actual volumen 
^^ reservas de divisas 

líe^lconfortable”. 
iaea^^*'^°5 cambistas en

rf® El apoyo del Bundesbank
matí ^ *^”^35 han vuelto a ser 

i det( ,?'®^’‘8onistas en la bolsa 
! Iu8í ¡^« ^^^^ ''^^ ''isto que la 
).s dei ^® no parece vaya a cam-

leniS

ja utC ^ menos de momento, 
ra ¿?^^^^ de que la peseta 

2 tranquilizarse, a lo lar- 
3 tarde, tras conocerse 

<^ araciones de un con
de! Bundesbank en las 

'«innaba
en

tes. "idDa que no hay razón 
' ^^Í '^ moneda española 
" Í IP J**® 5“ paridad en el

económicos no
Jj^ d J^^° hueco al optimis-

r ’^Eorme publi- 
W W Monetario 

ant® tsar 31 . , 
• 7 las

se ha vuelto a
‘“^ previsiones 

’^nto de la economía

Pedro Pérez, secretario de Estado de Economía descartó cualquier devaluación de la moneda nacional.

Madrid opinaban que el Banco 
de España está colocando las 
pesetas que compra al contado, 
a través de sus intervenciones 
en los mercados de divisas, en 
las posiciones a tres y seis 
meses del mercado “swap” o 
compra-venta de una divisa 
contra otra.

Con esta operativa el insti
tuto emisor español estaría 
consiguiendo una estabilidad 
en los tipos de interés de las 
operaciones a más de tres 
meses, tanto en el mercado 
“swap”, en el de depósito, 
como en el de “Fras” (con
tratos de futuros de tipos de 
interés). Dicha estabilidad en 
el precio del dinero entre los 
tres y los doce meses buscaría, 
según los operadores cambistas 
consultados por Efe, evitar dar 
motivos para el ataque desde 
especuladores que ordenan 
ventas de pesetas desde distin
tas plazas financieras europeas 
y, en especial, desde Londres. 

mundial, y en especial de la 
CEE. Por si esto fuera poco, 
los inversores temen que el 
próximo dato de la inflación, 
correspondiente al mes de 
abril, no sea precisamente hala
güeño.

en este contexto, la bolsa no 
ha podido hacer más que ven
der y esperar mejores oportu
nidades para tomar posiciones.

La actividad en esta jornada 
se ha visto afectada de forma 
considerable y en el mercado 
continuo se han negociado 
14.000 millones de pesetas 
efectivas.

El índice general cierra con 
una pérdida de 2,24 puntos y 
queda en el 243,95 para la 
próxima.

^ El déficit público se disparó 

durante el primer trimestre
El pago de intereses de 

Deuda Pública y el descenso 
en la recaudación del IVA 
dispararon el déficit del 
Estado entre enero y marzo 
pasado hasta los 784.500 
millones de pesetas, la mitad 
de lo previsto para todo el 
año.

Según datos facilitados ayer 
por el Ministerio de Economía 
y Hacienda, el déficit de caja 
no financiero del Estado 
aumentó en el primer 
trimestre un 26,7 por ciento, 
después de crecer en marzo 
un 37,7 por ciento al alcanzar 
los 637.800 millones de

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA.............................. 116.083 116.315
1 ecu............................................. 143.943 144.231
1 marco alemán......................... 73.703 73.851
1 franco francés......................... 21.822 21.866
1 libra esterlina.......................... 184.746 185.116
100 liras italianas....................... 7.928 7.944
100 francos belgas...................... 358.280 358.998
1 florín holandés....................... 65.598 65.730
1 corona danesa......................... 19.127 19.165
1 libra irlandesa......................... 179.696 180.056
100 escudos portugueses.......... 79.384 79.542
100 dracmas griegas................. 54.194 54.302
1 dólar canadiense............. ....... 91.692 91.876
1 franco suizo............................. 81.893 82.057
100 yens japoneses..................... 106.109 106.321
1 corona sueca......................... 16.089 16.121
1 corona noruega....................... 17.439 17.473
I marco finlandés...................... 21.647 21.691
1 chelín austríaco....................... 10.475 10.495
1 dólar australiano..................... 84.160 84.328

pesetas en un sólo mes.
Esta evolución es 

consecuencia de un aumento 
de los pagos superior al 
experimentado por los 
ingresos, que entre enero y 
marzo crecieron un 6,7 por 
ciento hasta superar los 2,8 
billones de pesetas, mientras 
que los gastos subieron un 
10,4 por ciento para alcanzar 
los 3,6 billones de pesetas. La 
recaudación del Estado en 
marzo descendió un 9,7% 
situándose en 488.600 millones 
de pts., debido principalmente 
a una caída del 28,7% de los 
impuestos indirectos.

EI FMI y el Banco 
Mundial estudian la 
mala situación 
económica

WASHINGTON. (Efe).- La 
reunión semestral del Fondo 
Monetario Internacional (FMI) 
y el Banco Mundial (BM) estu
diará esta semana en Washing
ton la mala situación econó
mica mundial en 1993 y las 
perspectivas de una lenta mejo
ría en el próximo año, informó 
un alto cargo del primer orga
nismo financiero.

La cita comenzó extraoficial
mente ayer martes, con una 
rueda de prensa del director 
gerente del FMI, Michael 
Camdessus. y con reuniones de 
los representantes alternos de 
los países en desarrollo que 
forman el.llamado Grupo de 
los 24 (G-24).

La fuente, que pidió no ser 
identificada, indicó que en esta 
reunión los ministros de Finan
zas de los países miembros de 
ambos organismos repasarán la 
situación de los mercados 
financieros, las perspectivas de 
crecimiento y el proceso de 
estabilización y transformación 
en las repúblicas de la antigua 
Unión Soviética.

Este último asunto, junto a 
la crisis que atraviesa el mundo 
industrializado desde 1991, se 
ha convertido en el punto cen
tral de atención de las últimas 
reuniones del FM1 y el BM.

Igualmente, será examinada 
la mala situación económica 
que atraviesa el mundo en 
general, debido sobre todo a 
la crisis en los países indus
triales, especialmente los euro
peos, mientras que la recupe
ración prosigue “incierta y 
desigual”, según el FMI.

El FMI publicó el lunes su 
informe sobre Perspectivas 
Económica.s Mundiales, en el 
que calcula el crecimiento eco
nómico global para este año 
en un 2,2 por ciento.

El número de 
suspensiones de 
pagos aumentó un 
68’7% en febrero

MADRID. (Efe).- El núme
ro de suspensiones de pagos 
aumentó en febrero un 68,7 
por ciento respecto del mismo 
mes del año anterior, según los 
últimos datos del Instituto 
Nacional de Estadística.

En total se presentaron en 
febrero 81 suspensiones de 
pagos, con un pasivo de 45.409 
millones de pesetas, frente a 
las 48 contabilizadas un año 
antes, con 29.020 millones de 
pasivo.

El número de quiebras (34), 
pese a no haber aumentado, 
ha disparado el pasivo decla
rado de 29.020 millones a 
45.409 millones de pesetas.

Según la información del 
INE, la cifra de efectos de 
comercio devueltos impagados 
en febrero repitió prácticamen
te la misma que un año antes, 
1.580, aunque el importe de 
los mismos se elevo en algo 
más de 9.000 millones al pasar 
de 252.858 millones de pesetas 
en febrero de 1992 a 2o2.065 
millones de pesetas.
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'i«,(ord Owen afirmó ayer que las 
y^'jtoridades de Belgrado deben 
^.fesionar a los serbios de Bosnia

Lfa que acepten el plan de paz 
Ilaciones Unidas

LIOS

I

MI
Ij Ando con la entrada en vigor de las nuevas sanciones de la ONU
>611

üerte ofensiva serbia

^I
S 

IS
IS

 IS
IS
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^

el Norte de Bosnia
300 ¡litios han lanzado una fuerte ofensiva 
~~' lorie de Bosnia para eliminar los últimos

Sj
l 12

 l§
js

i*f
é 

te
lá

is
 la

 (§
|g resistencia musulmanes y croatas en 

^or que establecieron para unir su sede 
ip Luka con Serbia, según Radio Bosnia. 
s locales de Gradacac declararon a la

citada emisora pro musulmana que ayer de 
madrugada más de 800 proyectiles alcanzaron 
las posiciones de defensa de la ciudad y sus 
instalaciones civiles. También aseguraron que 
la “guerra total” en este frente se inició antea
noche, con empleo de armas de artillería pesada,

cuyos proyectiles “destruyen lo ya destruido” 
en un año de bombardeos. “Todas las líneas 
del frente están en llamas”, aseguran fuentes 
militares musulmano-croatas de los alrededores 
de Brcko, al Este de Gradacac, y añaden que 
los ataques serbios son incesantes desde el lunes.

dEVO. (Efe).- A pesar 
rahibición de los vuelos 
s sobre la República, 
Bosnia afirma que los 
íansportan a este fren- 
ms en helicópteros, 
abates tienen lugar en 
jue. según el mapa del 
:paz Vance-Owen, for-

Bloqueo comercial 
absoluto

r 1

690jS una provincia croata 
~;:^ ,-Brcko) y una musulma-
—i ¿a-Gradacac), pero que 
Í^^ aparte han sido con- 
__’i .'por los serbo-bosnios

f I

„íS

«l
a 

IS
 IS

IS ídondear” su Estado y 
5 territorios orientales

y
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IS

IS

nediador comunitario, 
Owen, en un último 

¡para convencer a los 
líe Bosnia de que acep- 
d plan de paz de la 
ks ofreció la semana
un “pasillo”, protegido 
cascos azules”, para 
¡csus zonas.
krta de dicho “pasillo”, 
üque actualmente están 
MS serbias y que ten- 
lúe ser devueltas a croa- 
®iisulmanes, fue recha- 
ícon ella el plan de paz, 
autoproclamado Parla- 
fe los serbios de Bosnia. 
Últimos baluartes musul-
y croatas que quedan 

Mí son Gradacac, varias 
úfes cercanas a Brcko 

por serbios), y más 
tttzla, una de las mayo- 

^' musulmanas.
R- Kakanj y Olovo,

>450
1150

213

¡200 ^.^''úm Sarajevo y Tuzla, 
' 'ttensamente astacadas 

de artillería por sus 
—i ^serbios, y dos niñas

en Kladanj, según 
^Ixtsnias.

t'sción sigue tensa en 
Enclave musulmán de 
A en Bosnia oriental, 

pasado día 18 está 
• ® Por 150 “cascos azu- 
¡"ídienses.

Estado Mayor ser-
• g^'^^’’31 Manojlo 

cuyas fuerzas 
dicho encla- 

IfeSp" ®"°’ ‘^''^cguro 
1 K ^^^ '^^ Protec- 

ín^Naciones Unidas

' ^0 la' 0 no ha desmi- 
^ona, según se

S

I ÍÍ

í¥

t

'La guerra es total en el frente de Gradacac”, según informaba ayer Radio Bosnia.

Milovanovic, en una carta 
dirigida ayer al comandante de 
UNPROFOR, el general sueco 
Lars Eric Wahlgren, amenaza 
con bloquear por completo 
Srebrenica si para el próximo
7 de mayo las tropas 
ONU no han obligado 
musulmanes a entregar 
sus armas.

Si para esa fecha no

de la 
a los 
todas

se ha
efectuado el desarme completo 
de los musulmanes, y el canje 
de prisioneros de guerra y de 
muertos, Milovanovic asegura 
que las fuerzas serbias cortarán 
todos los suministros de ayuda 
a este enclave cercado, según 
informa la agencia yugoslava 
Tanjug.

Nuevas sanción^

Las nuevas sanciones econó
micas impuestas por la ONU 
a la ex Yugoslavia (Serbia y 
Montenegro) entraron en vigor 
ayer a las 04,00 GMT.

El Consejo de Seguridad 
aprobó el pasado 17 de abril, 
la resolución 820, que endurece 
y amplia unas medidas que son 
de hecho un total bloqueo 
económico.

k ^ü^/a no dará protección 
a los serbios bosnios^’

a
“Rusia no dará protección 
quellos que se sitúan

enfrente de la comunidad 
internacional”, afirmó ayer 
martes, el presidente ruso, 
Boris Yeltsin, en una 
declaración referida a la 
negativa de los serbios bosnios 
a aceptar el plan de paz para 
Bosnia-Herzegovina.

En una declaración 
difundida por el servicio de 
prensa presidencial, Yeltsin 
afirmó que “los nacionalistas 
serbios y cualquier otra parte 
del conflicto que apueste por 
la fuerza han recibido un duro 
golpe por parte de las 
Naciones Unidas”, en 
referencia a la entrada en 
vigor ayer de nuevas y severas 
sanciones internacionales 
contra Yugoslavia.

]

Bons Yeltsin.

Estas sanciones prohíben 
el tránsito de todo producto 
y toda mercancía a través 
de la.s fronteras terrestre.s 
procedentes o con destino 
a Serbia y Montenegro.

Desde la hora menciona
da Yugoslavia se ha conver
tido en un nuevo paria de 
la comunidad internacional 
al iniciarse el bloqueo 
comercial y financiero más 
estricto que ha impuesto el 
Consejo de Seguridad.

El secretario general de 
la ONU, Butros Gali, quien 
regresó el lunes a la sede 
del organismo mundial al 
finalizar su gira euroasiática, 
se reunió con Cyrus Vañce 
y sus principales asesores 
para examinar la situación.

Mientras tanto, el Comité 
de Sanciones acordaba los 
últimos detalles para elabo
rar el reglamento que regirá 
la puesta en práctica de la 
resolución 820.

El Comité, integrado por 
todos los miembros del 
Consejo y presidido por el 
brasileño Ronaldo Sarden- 
berg, notificará al pleno sus 
acuerdos, que no requieren 
posterior aprobación, y tam
bién informarán de la situa
ción Gali, Vanee y David 
Owen, el otro copresidente 
de la Conferencia Interna
cional, quien hizo un frus
trado esfuerzo de última 
hora con los serbios bosnios 
para conseguir un arreglo.

Debe recordarse que el 
Consejo aprobó amplias 
sanciones comerciales con
tra Yugoslavia en la reso
lución 757 del 30 de mayo 
de 1992, pero que después 
de un período de escasez 
de algunos productos, el 
embargo fue repetidamente 
violado a través del Danu
bio, en la zona costera de 
Montenegro en el Adriático 
y mediante el transporte 
rodado.

M.C.D.2022
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Esta ronda se considera decisiva para la paz en Oriente Medio

Arabes e israelíes 
reanudan el diálogo

WASHINGTON. (Efe).- Las 
representantes árabes e israe
líes comenzaron ayer en Was
hington una nueva ronda de 
conversaciones bilaterales que 
todas las partes involucradas" 
consideran “decisiva” para el 
proceso de paz en Oriente 
Medio.

Los negociadores sirios, jor
danos, libaneses, palestinos e 
israelíes volvieron a la mesa 
de negociación después de cua
tro difíciles meses de interrup
ción del diálogo, debido a la 
deportación de más de 400 
palestinos en el Sur de Líbano.

Según los analistas, la nove
na ronda de conversaciones 
bilaterales que comenzó ayer 
dispone de un marco especial
mente favorable por la volun
tad del Gobierno de Estados 
Unidos de implicarse totalmen
te en el proceso y dejar de 
desempeñar sólamente un 
papel de observador.

Siria advirtió ayer que la 
novena ronda de conversacio
nes entre árabes e israelíes es 
la última oportunidad para 
traer la paz a Oriente Medio.

“La novena ronda de nego
ciaciones bilaterales entre ára
bes e israelíes ofrece la última 
oportunidad para evitar el des
moronamiento del proceso de 
paz”, dijo un portavoz del 
Ministerio de Asuntos Exterio
res sirio.

“Si no, se obliga a Israel a 
cumplir todas las resoluciones 
del Consejo de Seguridad de 
la ONU sobre el conflicto ára
be-israelí, esta ronda de con
versaciones será un fracaso”, 
afirmó el portavoz sirio.

Bill Clinton, dispuesto a implicarse totalmente en el proceso de paz.

Por su par,te, unos 400 
deportados palestinos prolon
garon ayer 24 horas la sentada 
simbólica iniciada el lunes fren
te a un puesto fronterizo israelí 
que da acceso a lá parte ocu
pada en el Sur libanés, en pro
testa por la reanudación de las 
conversaciones de paz.

“Hemos decidido prolongar 
durante 24 horas más la sen
tada simbólica”, dijo el porta
voz de los deportados, Abdel 
Aziz Rantisi.

Los deportados iniciaron el 
lunes la sentada simbólica, des
pués de salir a mediodía de 
su campamento en Marj El 
Zuhur hacia el puesto israelí 
de Zemraya, donde pasaron la 
noche.

En Túnez, los expertos ale
gados a la OLP aseguraron 
también ayer que esta organi

zación confía más en la diplo
macia de EE.UU. que en las 
propuestas que presenten los 
representantes del Gobierno 
laborista israelí ■ de Rabin en 
las conversaciones de paz.

Un síntoma de esta postura 
son las referencias que hacen 
el presidente de la OLP, Yaser 
Arafat, y sus principales con
sejeros al “nuevo orden mun
dial”, en un universo unipolar, 
y al impacto que éste debiera 
tener, a juicio de los palestinos, 
para llevar por buen camino 
el conflicto de Oriente Medio.

Para la OLP, las conversa
ciones constituyen la primera 
prueba importante que afronta* 
la nueva Administración esta
dounidense de Bill Clinton y 
los palestinos afirman que en 
la balanza pesan más las espe
ranzas que los resquemores.

Concedido el suplicatorio
para procesar a Andreott

ROMA. (Efe).- La Junta de 
autorización del Senado con
cedió ayer el suplicatorio para 
procesar al siete veces primer 
ministro democristiano italiano 
Giulio Andreotti por asocia
ción de tipo mafioso.

El pleno del Senado debe 
convalidar la decisión de la 
Junta, en la que ha pesado el 
testimonio de varios mafiosos 
arrepentidos que testificaron 
en contra de Andreotti, vin
culándolo con el gran jefe de 
la Cosa Nostra, Salvatore Totó 
Rina.

Consultas de Ciampi

Por otra parte, el goberna
dor del Banco de Italia, Carlo 
Azeglio Ciampi, comenzó ayer 
gestiones para formar el Eje
cutivo con una entrevista sor
presiva con el disidente demo
cristiano Mario Segni, promo
tor de los referendos de las 
reformas.

Ciampi recibió a Segni en

51

Carlo Ciampi comienza sus consuli

1̂

su domicilio privado, en loF 
se interpreta como un da '^ 
del gobernador del Banco' 
Italia de dar al programad ®< 
está elaborando un claro ti 
reformista.

Apoyada la versión oficial del 
incendio del rancho de Waco

WACO. (Efe).- Las autori
dades federales han ganado 
una importante batalla al con
firmar los expertos en incen
dios que el fuego que destruyó 
el pasado día diecinueve el ran
cho del Monte Carmelo fue 
provocado, lo que no significa 
que las interrogantes sobre la 
tragedia de Waco hayan desa
parecido.

Por primera vez una versión 
oficial de la tragedia de Waco, 
en la que perdieron la vida más 
de 80 personas, entre ellas 
veinticinco niños, fue ratificada 
por las investigaciones de los 
expertos.

Sin embargo, mientras Paul

Gray, responsable del eqi 
de técnicos en incendios, d 
su versión de las investiga 
nes ante las puertas de un 
gado de Waco, varios de 
sobrevivientes del fuego, 
se presentaron por segunda^ 
ante un magistrado fede 
repitieron con insistencia i 
fueron los tanques los que 
causaron.

Pero Gray fue categór 
cuando dijo que las evideiK 
mostraron que el fuego! 
generó y desarrolló debidí 
la utilización de líquidos irt 
mables y a la gran cantit 
de munición almacenada en 
interior.
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Un grupo terrorista secuestra a 
veinticuatro magistrados en la 
Corte Suprema de Costa Rica

SAN JOSE. (Efe).- El 
Gobierno de Costa Rica estu
dia la situación provocada por 
el grupo terrorista que tiene 
24 rehenes en la sede de la 
Corte Suprema, de Justicia, en 
San José, y que pide 20 millo
nes de dólares, viajar a un país 
de Sudamérica y la liberación 
de varios narcotraficantes.

Tras algunas horas de reu
niones entre el presidente de 
Costa Rica, Rafael Angel Cal
derón, y varios ministros y altos 
cargos, el ministro de la Pre
sidencia, Rolando Laclé, dio a 
conocer cuáles eran las exigen
cias de los secuestradores y 
confirmó que los rehenes son 
24, diecinueve de ellos magis
trados de la Corte Suprema.

“Estamos ante una situación 
muy difícil”, dijo visiblemente 
preocupado el ministro, que 
señaló que los secuestradores 
han "amenazado” con vengarse 
si no se cumplen las demandas.

El número e identidad de 
los miembros del comando no 

ha sido facilitado por las auto
ridades, aunque fuentes extrao
ficiales aseguran que son 4 
hombres con acento colom
biano.

Los terroristas asaltaron la 
sede del tribunal, en el centro 
de San José, a las 14,30 hora 
local (20,30 gmt)- del lunes.

Según el ministro, para libe
rar a los rehenes quieren pri
mero la entrega del dinero y 
luego garantías para viajar a 
un país sudamericano.

Después quieren que sean 
puestos en libertad varios dete
nidos en Costa Rica, presun
tamente por narcotráfico, 
cuyos nombres facilitarán.

Diversas fuentes han insis
tido en las últimos horas en 
que los secuestradores piden la 
liberación de cuatro colombia
nos detenidos en septiembre 
del año pasado en Costa Rica, 
como parte de la operación 
contra el narcotráfico “Hielo 
Verde”, realizada en varios paí
ses de América y Europa.

Yeltsin recibió el apoyo del ave

58,5% del electorado
501

MOSCU. (Efe).- El presi
dente ruso, Boris Yeltsin, reci
bió el apoyo de un 58,5 por 
ciento de los votantes en el 
referéndum de confianza del 
pasado domingo, informó ayer 
martes el presidente de la 
Comisión Electoral Central, 
Vasili Kazakov.

Estos datos todavía no son 
definitivos, a falta de algunas 
regiones, aunque se basan en 
el escrutinio de más del 90 por 
ciento del territorio de Rusia.

Kazakov dijo que un 52,88 
por ciento de los votantes apro
bó el curso de las reformas, 
la segunda pregunta del refe
réndum.

En cuanto a las tercera y 
cuarta, elecciones anticipadas 
presidenciales y legislativas, 
respectivamente, ninguna logró 
la mayoría absoluta de más de 
la mitad del electorado para 
ser aprobadas.

Por elecciones presidenciales
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El presidente ruso, Boris Yeltsin.

anticipadas votó un 32,64 por 
ciento del censo, y por ade
lantar los comicios legislativos 
un 41,4 por ciento.

La participación ®" nes» .j 
réndum se calcula, ,¿ 
datos no definitivos, en “ 4

por ciento.
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1^1 yvibacete volvió al trabajo con 
una sesión intensa de Espárrago, 
¡nue no quiere dejar ningún cabo 
.yeito de cara al trascendental 
partido ante el Logroñés 1

M; ‘‘En ese campo tan malo de nada sirve la técnica”

iOgroño: Prohibido
biver de vacío
4

"■¡irfía a/ trabajo de la primera plantilla del Albacete 
éé resultó de lo más intenso. Por espacio de más 

’^ is horas Víctor Espárrago y Modesto Turrón some- 
a sus hombres a una sesión de preparación física 
icios con el balón. El encuentro de Las Gaunas

Cristóbal GUZMÁN

ya planea en el ambiente, y en función de ello el técnico 
uruguayo ‘‘aprieta las tuercas” a sus hombres en la idea 
de puntuar en terreno riojano, factor clave para que los 
blancos puedan mirar con optimismo el futuro próximo 
en Primera División.

intrenamiento que tuvo 
Lel Campo de la Fede- 
len medio de un tiempo 

,kible. acudió la totalidad 
«res a excepción de 
ÍLópez, a quien el doctor 
fc Vellando hubo de 
“ '«erde un pequeño quis- 
j «ade sus rodillas. Según 
Jímeios médicos del club, 

sisma mañana el joven 
'manchego ya estará a 

’tón de Víctor Espárra- 
' demás faltó también a la

iinti, concentrado con la 
snsub-21 de cara al par- 
'^ disputará España con- 
irombinado de la Tercera 
ónitaliana en la localidad 
ilpina de Mantua.
eocuentro ante el Valen-
Kce haber pasado ya a 
Soria, a pesar del clima 
«tar que creó el mismo 

feos hombres por el jue- 
i plegado. A este respecto 

3el Fernández, uno de los 
iwocríticos, nos manifes- 
?ít que “me ratifico en 

■ dije al concluir el par- 
por<)ue el planteamiento 

" <iue teníamos no se 
pndió con lo que hici- 
:‘0bre el terreno de juego, 
fen que juguemos balo- 

pero si no apro- 
pos los rechaces no hay 
|t|oe hacer”. Abundando 
f cuestión, el panameño 
pc|ue “fue una manera

f

p muy mala, sobre todo 
p ros envíos eran casi 
Ifrontales y no laterales, 
1 W los defensas tenían 
f de ganar y aprovechar 

• “Al Valencia, como 
P^Quipos de este nivel, 

^'^ ^Q*^ rapidez y 
balón, que 

nos faltó en ese par- 
puntualizó.

encuentro del 

Panameño nos 
^^^^ "será un partido 

JJPO muy malo en el 
Que luchar mucho 

^^^ trabajar 
’®^ puntos 

idenin ^ °^ ^°^ ^^ menos 
'enir niodo tenemos 

de vacío de ese

< h

'x
í#
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Para Rommel, el compromiso de Logroño deberá solventarse a base de lucha y sacrificio.

desplazamiento”.

Amistoso en Tomelloso

En otro orden de cosas, la 
primera plantilla del Albacete 
Balompié disputará el próximo 
día 5 de mayo, miércoles, un 
encuentro amistoso contra el 
Tomelloso en la localidad ciu- 
dadrealeña, cuyo equipo milita 
actualmente en la Segunda 
División B. El encuentro 
comenzará a las 20,30 horas 
y servirá de preparación para 
el compromiso que cuatro días 
después deberá enfrentar al 
Alba con el Ath. de Bilbao en 
el Carlos Belmonte. Además, 
a buen seguro tendrán una 
nueva oportunidad los no habi
tuales, tal y como ocurriera 
ante el Dinamo de Tblisi.

LUIS MIGUEL

^ Delfín Geli, halagado por el 
interés de los grandes en él

C.G.

Delfín Geli sigue siendo un jugador super-cotizado. Las últimas 
noticias en este sentido apuntan al Real Madrid como conjunto 
interesado en sus servicios. El jugador no se quiere precipitar 
al respecto aunque “ya no queda mucho para terminar la liga 
y es un halago que los equipos se fijen en mí. Pero de momento 
tengo contrato con el Albacete y el Barcelona tiene derechos 
en este asunto”. El problema adicional es que el Barga a buen 
seguro no vería con buenos ojos que Geli recalase en el club 
de Concha Espina, pero el lateral gerundense cree que “sería 
cuestión de estudiar la oferta y que todas las partes se pusiesen 
de acuerdo”.

Rafael Candel.

Rafael Candel: “A 
la LFP sólo le 
falta embarazar al 
Albacete”

Rafael Candel, presidente 
de la SAD Albacete Balom
pié, dijo ayer a Efe que su 
negativa a dar su apoyo a 
a Antonio Baró como can
didato a la presidencia de 
la Liga de Fútbol Profesio
nal (LFP) se debe a que 
“la Liga, lo único que le 
puede hacer más al Alba
cete es dejarlo embaraza
do".

Antonio Baró es el único 
candidato a la presidencia 
de la Liga del Fútbol Pro
fesional, para lo que pre
sentó 36 avale,s de cuarenta 
posibles. Los únicos clubes 
que no apoyaron a Baró fue
ron Deportivo, Albacete, 
Tenerife y Mérida.

“No apoyé a Baró porque 
no estoy de acuerdo ni con 
él ni con la Liga. No voy 
a apoyar a su máximo diri
gente tal como está conce
bido esto. No existe salida", 
comentó Candel.

“Así se seguirá politi
queando. Uno de los pro
blemas fundamentales es 
que aquí hay mucho miedo, 
todo el mundo va al “sí bwa- 
na” y nadie habla”, añadió.

Candel señaló que lo que 
había ocurrido el lunes no 
era más que un reflejo de 
lo que pasa normalmente en 
las reuniones de la Liga. 
“Todo el mundo menos los 
grandes, que están bien en 
la burra, nos quejamos, pero 
luego hablamos tres o cua
tro”, indicó.

El presidente del Albace
te criticó las distintas medi
das que la LFP había toma
do en los últimos años. “To
do lo que hace la Liga, lo 
mires por donde lo mires, 
es una pena. El convenio, 
el acuerdo con las emisoras, 
la constitución de las socie
dades anónimas, no hubie
ran sido suscritas a nivel 
personal por ninguno de los 
dirigentes para su empresa”.

M.C.D.2022
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En su primera intervención en la Copa Castilla-La Mancha '

Balonmano: Victoria del
CAB Villarrobledo

LT

En encuentro correspon
diente a la 2® jornada de la 
Copa Castilla-La Mancha de 
bxilonmano, el CAB Villarro
bledo derrotó al CP Cátedra 
70 de Malagón, subcampeón 
del torneo liguero en 2- Divi
sión, por 20 goles a 16.

La mañana fue fría ' en 
Villarrobledo por lo que la 
asistencia al Pabellón Munici
pal para contemplar este par
tido no fue la de otros encuen
tros. aunque tampoco decep
cionante.

De salida el Cátedra se situa
ba en defensa 6-0. aprovechan
do la envergadura de sus hom
bres en primera línea, aunque 
en ataque los locales movían 
bien la pelota y conseguían 
romper la dura defensa visi
tante. mientras que en defensa 
se multiplicaban en ayudas. El 
técnico roblense, Alberto 
Sáinz. dosificaba a sus hombres 
dándole.s el descanso necesario, 
y sólo, algunos errore.s en 
defensíi permitieron que llega
sen al descanso con una ventaja 
corta (12-10).

El segundo tiempo fue bas
tante similar y la defensa local 
alternaba el 6-0 con el 3-2-1, 
con lo que los de Sáinz gana
ban la partida al conjunto ciu- 
dadrealeño. En ataque, tam
bién el Villarrobledo salía res
pondón y resolutivo, y en el 
minuto 15 del segundo período 
conseguía la máxima ventaja 
(18-13), disponiendo de ocasio
nes para ampliaría entre el dis
frute del público con el gran 
juego que los suyos deparaban.

Primer triunfo roblense en la Copa Castilla-La Mancha de balonmano.
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Mientras, el equipo visitante 
perdía los nervios con malos 
modos y absurdas discusiones, 
con motivo de una de las cuales 
fue descalificado el jugador 
visitante Quiñi.

Nenios

Merced a este parón empe
zaron a aparecer los nei'vios 
y la desconfianza en la victoria 
sobre uno de los grandes, y 
los fallos y las pérdidas de 
balón se sucedían, acortándose 
la diferencia a tan sólo dos tan-

tos, poniendo en claro peligro 
el partido. Pero una reacción 
postrera de los roblenses hizo 
que la victoria cayese de su 
lado.

Por el CAB jugaron Leopol
do, Cano (5), Ramón (4), Juan 
David, Juan (4), Manolo (1) 
-siete inicial-, Lisardo, Diego, 
Andrés (1).

En suma, victoria importan
tísima del CAB Villarrobledo 
ante uno de ¡os grandes y que 
le da serias aspiraciones en esta 
Copa de Castilla-La Mancha.

Resultados de la 2- jornada

Grupo A
CAB Villarrobledo, 2Ü-Cáte- 

dra 70, 16.
Grupo B
Sdad. Conquense, 27-Prado 

Marianistas, 24.
La clasificación en el Grupo 

A está comandada por el CAB 
Villarrobledo (2 puntos, un 
encuentro jugado), seguido por 
el CP Cátedra (2, dos partidos) 
y Mayol Toledo (0, un partido).

Próxima jornada: Mayol 
Toledo-CAB Villarrobledo 
(Grupo A) y Marianistas-Dep. 
Retamar (Grupo B).

Ciclismo: Claro triunfo de Emilio
Sánchez en el Campeonato Interclubes

OILIME (Alicante) y Pascual Orengo

------------------------------------SiriLic^^99^

Tenis de mesa: B|^ 
Severo Ochoa ceri^T 
la temporada de H 
forma brillante ^*

tierras murcianas donde □ 
elsabado en Totana al poSL,* 
conjunto de Capuchinos po K 
marcador muy holgado, a n& 
se impuso por 5-2. Conseguiré 
la victoria en Totana el eftj 
junto albaceteño se ¡UKibuF . 
domnigo en la capital n,ui4'’Pí 
el ascender un puesto en K 7 
clasificación y terminar su nE 
mera temporada en la Pr¡<® 
División Nacional en la terci é 
posición y lo consiguióif * 
derrotar al C.D. Murcia 
5-3 en un vibrante encuentí ’ 
pues entre ambos equipos el 
te una gran rivalidad quev¡éi'“ ® 
desde hace varias temporad)

es ca

slo

Por su parte, en la Según “ 9^ 
Nacional el^ajl®!!^División Nacional el Cli 

Albacete T.M. viajaba ha! ®*® 
Alicante para enfrentarse a ui *’^“^ 
de los equipos fuertes di ^'^^^^ 

ienciacategoría pues marchaba en
selet2^ posición de la clasificacic 

y le hacían falta los puntos pá ‘®° ° 
asegurarse una plaza en la fai ®P^’^
de ascenso, que al final juga}^^ 
junto al Hipertois de Cart ’*®‘
gena. Ipar

El equipo albaceteño plan ^P^^ 
cara en todo momento a k t «“Ci
alicantinos y en especial Lu ®no 
Gabaldón, que conseguía ifobst 

llasnuevo pleno al ganar sus ,3 pun 
tos con un brillante juego qu^tori
acredit¿i el buen estado de fon HMtc 
ma por el que esta atravesandt Kific 
Los otros dos componentes d á en 
equipo albaceteño acusaronls ffiji 
falta de experiencia, alternand ¡^i 
rachas de buen juego con ba| fíe j 
nes que hicieron que los punta mos”
cayeran del lado alicantino. ? 
final el marcador fue de 
favorable al Sensesponsor Al 
cante.

I
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Bádminton: Sina ;
Rabbani se 
proclamó campeón 
provincial junior

®er 
Khi

de

Una numerosa participación 
se registró en la novena y últi
ma jornada del campeonato 
Social Interclubes de ciclismo 
celebrada en Villarrobledo, 
sobre un recorrido de 80 kiló
metros, en carretera. Resultó 
una jornada muy interesante 
resuelta en apretado sprint pro
tagonizado por los componen
tes del pelotón principal, en 
el que se impuson el alicantino 
Emilio Sánchez, cicloculturista.

La clasificación quedó así en 
los primeros puestos:

1- Emilio Sánchez, seguido 
por Miguel Collado (Alman- 
sa-Artiach), Valentín Castella
nos (Villarrobledo, Santiago 
Madrona (Artiach), Marcelia
no Zamora (Villamalea), 
Domingo Tárraga (Murcia), 
Alfredo Domínguez (Ciudad 
Real), Jesús M. Hernández 
(Albacete),,.Juan A. Morcillo

(Valencia).
En categoría 

Jesús Moreno 
Manuel García

cadete venció 
(B. Vitoria), 

(B. Vitoria) y
Carlos Gutiérrez (Villarroble
do).

En veteranos el triunfo fue 
para Emilio Ballesteros (Alba
cete), seguido por Carlos Bel- 
bis (Ciudad Real). Y en cuanto 
a los corredores locales el más 
destacado fue Valentín Caste
llanos, seguido por Carlos 
Gutiérrez, Fernando Mecinas, 
Luis Rodríguez, Francisco 
Cabañeros, Cándido Serrano y 
Juan Miguel Díaz.

Organización

Campeonato Interclubes de ciclismo en Villarrobledo.

í

El pasado fin de semana » 
disputó en las instalaciones u£ nc 
I.B. n^ 4 el Campeonato Pro 
vincial Junior de bádminton

«luí

■proclamándose campeón pra 
vincial Sina Rabbani. „ i. ■«- 

En la primera semifinal Kaw 
bani venció en un reñidor 
bonito partido a Casimiro ¡^ 
tínez (2-1), teniendo el futura! 
campeón que remontar unj ■ 
en contra. En la JU
final, Vicente Gómez se 1^ 
nía a Daniel Marcos por raen

Esta jornada final del Cam
peonato Social Interclubes 
estuvo ,organizada por el Club 
Ciclista Villarrobledo, resultan
do un completo éxito por todos 
lo.s conceptos. El ambie-nte.

además, fue entusiasta, aun 
más al figurar entre los par
ticipantes varios corredores 
locales, uno de ellos Valentín

Castellanos, tercer clasificado 
en la carrera y primero por 
punto.s en la categoría de 
aficionados.

tico resultado (2-1 )• ;
En la final Sina R‘* 

renovó el título conseguido “ 
;L^da temporada, 
la gran proyección del 
peón Vicente Gómez, q ^.^, 
el actual campeón juyen l 
llamado a ser el domina 
bádminton en la P'^''' .•■ je

Por otro lado, este <» 
semana se disputara 
desillas (Valladolid) ^.^^^
peonato de
ranos, estando r p -^ 
nuestra región po - 
Marijavaeas y Jesús Lu ■

9 C.D.2022
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\l^^te, “hagamos lo que basamos, algunos no van a variar su opinión de ¡a selección”

ay que ganar a Irlanda,
iro sin nerviosismos
da

WU (E^®)’" J^''‘®^
or ,jte seleccionador espa-
M iboI, dijo ayer en Sevi- 
í*>i íde el equipo nacional 
cc ientará hoy a Irlanda del 

^*1 en partido de clasifica- 
.^ el Mundial de Esta- 
^jidos, que en su opinión 
jihilidad de la selección

ciai 
en'

e

y que reforzaría ’, ya que
T^ ¿ de “un problema de 
°’ BO creer en Dios”.
‘ P jes cuestión de si el equi-

Sa 01011 U IIW, JJU».zOl.VZ «^U<^ 
1 ¿S lo que hagamos algu- 
'¡J í«® ^ ''^"^^ ^^ opinión”.

a bien o no, puesto que

í Clemente, que llegó
«r ia mañana junto con

Iriséis jugadores a la capi- 
idaluza tras permanecer 

J^i airados desde el jueves
incia.

•adí seleccionador español 
' oció que su preocupación 

/fa, aportante para el partido 
uga¡ MU es que los jugadores 
■"art tranquilos, lleven el rit- 

¡1 partido y que no salgan

o»
 

cu i pastilla como en ante-
a i(! encuentros, ya que esa

Lu M no es buena”.
Ía [/; obstante, Clemente no 
! puní la suma importancia de 
o qui ¿tona ante los británicos 
e fon 'antener las posibilidades 
an^asificación, por lo que 
es da á en la conveniencia de 
onia ffi jugadores actúen con
landí igobio tranquilo, porque 
baj^ jue ganar, pero sin ner- 

luntí mos”.
10. Ajilemos una buena dife- 
e i sde goles y me conformo 
r Ali ¡aiiar a Irlanda del Norte”, 

ti. “si bien sería preferible
-< Kiar el partido pronto 

que los jugadores estén 
relajados desde el prin-

M

¡mente aseguró que desde 
te hizo cargo de la selec- 
el año pasado “el rendi
da ha ido de muy menos
•i nías, tanto en el plañ
iente como en la correc- 

ma 4 *1® fisuras y en el hilva- 
es del •¡oto del juego. Ahora es 
I Pr^¡quipo con mucho más
¡ntonjl

I Ráb
ido {W 

1 Mar 
futuro 
jn set 
sentí- 

intpo- 
idén-

El ucraniano del 
Logroñés, Oleg 
Salenko, cobra el 
salario mínimo 
interprofesional

Billy Bingham, seleccionador de Irlanda del Norte, durante el entrenamiento realizado ayer en Coria del Río.

^ Bingham: ^^Agradeceré a 

Dios que llueva en Sevilla”
Billy Bingham, seleccionador de Irlanda de Norte, manifestó 

ayer tras el entrenamiento que dirigió en la localidad sevillana 
de Coria del Río que agradecerá “a Dios” que llueva estos 
días, porque le vendrá mejor para el partido que disputarán 
el miércoles ante España.

Bingham, ante las previsiones meteorológicas que anuncian 
lluvias sobre Sevilla en estos días, argumentó que sus jugadores 
están acostumbrados a la humedad, por lo que será bueno 
para ellos que el césped de Benito Villamarín esté pesado.

De la selección española, Bingham comentó que tiene un 
buen equipo, pero que su derrota por 0-1 en Dinamarca ha 
hecho que ahora estén más presionados.

Bingham indicó que tiene decidida la alineación titular que 
jugará ante España, pero que no la facilitará hasta momentos 
antes del partido. Irlanda del Norte, que se entrenó ayer por 
la mañana por espacio de una hora y media en el estadio 
muncipal de Coria del Río, jugó un partido entre los 17 con
vocados en una de las mitades del terreno de juego.

En cuanto a los aspectos que 
aún debe mejorar el equipo 
nacional, Clemente hizo hin
capié en que a los jugadores 
les falta “estar liberados sobre 
el terreno, aunque tiene su 
explicación en que la compe
tición española está al rojo vivo 
y no se les puede pedir ia máxi
ma rentabilidad a futbolistas 
que llevan treinta partidos esta 
temporada”.

“Los norirlandeses seguro 
que jugarán retrasados, pero 
eso no indica que vayan a 
poner el autobús, puesto que 

' ellos siempre salen a ganar sin 
pensar que ya no tienen posi
bilidades de clasificarse. Son 
hombres de mucha corpulencia 
que mantienen un ritmo muy 
alto durante los noventa minu
tos”, explicó.

Clemente reveló que prefie
re una victoria de Eire sobre 
Dinamarca en el partido del 
mismo grupo que se jugará 
unas horas antes en Dublín.

LOGROÑO (Efe).- El 
delantero ucraniano Oleg 
Salenko cobra en el Logroñés 
el salario mínimo interprofe
sional, unas 58.500 pesetas al 
mes, según reconoció el geren
te del club riojano, Jesús 
López.

Salenko, que se incorporó al 
Logroñés el pasado mes de 
enero cedido por el Dínamo 
de Kiev, se encuentra satisfe
cho pese a la parquedad de 
sus emolumentos. “Estoy con
tento. Lo que ahora quiero es 
mejorar mi forma física”, dijo 
el jugador, que ha marcado en 
la liga tres goles.

El gerente del Logroñés des
veló que el club riojano pagó 
diecisiete millones de pesetas 
al Dínamo de Kiev por la 
cesión de Salenko. “De ese 
dinero una cantidad le corres
ponde al jugador, pero hasta 
el momento no ha recibido 
nada desde Ucrania”, aseguró.

El contrato sólo obliga al 
Logroñés a abonar a Salenko 
la mensualidad hasta el final 
de la actual temporada. “Con 
esa cantidad es difícil vivir, y 
el club ya le ha dado algún 
adelanto”, dijo Jesús López.

El Logroñés tendrá que 
pagar cien millones de pesetas 
al Dínamo de Kiev si desea 
fichar en propiedad a Salenko, 
que desea continuar en el fút
bol español. “Poco a poco me 
acostumbro a jugar aquí, pero 
por ahora no sé nada de mi 
futuro”, comentó el delantero 
ucraniano.

Salenko está convencido de 
que el Logroñés eludirá el des
censo. “El domingo tenemos 
un partido muy importante 
contra el Albacete. Debemos 
ganar frente a los equipos que 
están en una situación similar 
a la nuestra”, dijo.

El delantero ucraniano, de 
23 años, se incorporó al Logro
ñés en una deficiente forma 
física y todavía no está pre
parado para jugar un partido 
completo con intensidad. “Lle
vaba medio año sin jugar por
que estaba buscando un equipo 
que me fichara”, reconoce 
Salenko.

ACOMPAÑE AL ALBACETE BALOMPIE A LOGROÑO
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CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS
^'®’’O|¡1S^,;,2Í*'**®’* DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - ÜIÍ 

Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULAOOÑ 
' «UNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HDROMASAJE - RAYOS I

C/ San Antonio, 7

CARLOS III 
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II
PALAFOX

i PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE

Ss^^'^o SEÑORAS -AEROBIC- ÜCON 

’^ERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA 1

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL

CERVANTES 
GOYA

“BAR 
LOS GARCIAS” 
Sito en C/ Baños, n® 19, 
de Albacete, comunica 
su cambio de titularidad 
de D. Blas García Mar
tínez a José Julián y 
Francisco García.
Albacete, Abril de 1993

M.C.D.2022
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Gutiérrez se les “coló” a 
los reyes del esprint

Clasificaciones

Felipe RECUERO

V1GO (Efe).- El esprinter 
español Alfonso Gutiérrez, del 
equipo Artiach, fue el vencedor 
de la segunda etapa de la Vuel- 
ta'93 disputada entre La Coru
ña y Vigo, de 215,1 kilómetros, 
al superar con claridad en la 
llegada masiva a los conside
rados reyes de la velocidad, el 
holandés Jean Paul van Poppel 
y el uzbeko Djamolidine Abdu
japarov.

La jornada cumplió a la per
fección los pronósticos inicia
les. ya que a pesar de que el 
italiano Marco Lietti y el espa
ñol José Antonio Espinosa 
hicieron prácticamente hicie
ron toda la etapa solos, se 
resolvió con una llegada masiva 
y el suizo Alex Zuelle no tuvo 
mayores problemas para con
servar el jersey amarillo de 
líder.

Alfonso Gutiérrez, que con 
el triunfo de ayer se anota el 
quinto de la temporada, 
recorrió los 215.1 kilómetros en 
5 horas, 20 minutos y 47 segun
dos, lo que supone una velo
cidad media de 40,214 km- 
hora. La segunda posición 
correspondió a Van Poppel y 
la tercera al uzbeko Abduja
parov, quienes daban tiempo 
al pelotón principal, en el que 
estaban el líder Zuelle y los 
primeros de la general, por lo 
que ésta no sufre variaciones 
es sus primeros puestos.

El triunfo de Gutiérrez no 
fue fruto de la casualidad, ya 
que el esprinter cántabro del 
equipo Artiach se encuentra en 
un excelente momento de for
ma y en esta ocasión se vio 
favorecido por la tranquilidad 
con que discurrió la etapa, ya 
que, al márgen de la escapada 
de Lietti y Espinosa -una de 
las más largas de la Vuelta con 
casi 203 kilómetros- no hubo 
ataques y en la preparación del 
esprint sólo Lotus y Lampre 
trabajaron a fondo.

Relax para los grandes

Fue una jornada en la que 
los equipos grandes se limita
ron a cumplir el expediente, 
incluido el del líder, pues no 
hubo sobresaltos y a pesar de 
la escapada, cuando conside
raron oportuno organizar la 
neutralización, encontraron la 
colaboración en algunos de los 
equipos con gente rápida en

í ^ ■

- Etapa:
Gutier^ 

(ESP/Artiach) 51120-471 ' 
40,233 km/h.)

•2. Jean Paul v¿jp p i 
(HOL/Lotus) m.t. %

.3. Djamolidine AbdouJ 
rov (UZB/Lampre) m.t. 1

• 4. . LLibo.s
(CHE/Navigare) m t

Cunden,te 
(AUS/TVM) m.t. j-mso

'^’‘'^tan Hoffm.aíei 
(HOLATVM) m.t. Ide

fe

• 7. Roberto 
(ITA/Navigare) m.t.

.8. Fabiano 1 
(ITA/Navigare) m.t.

• 9. Hendrik

PaoUeltí 
illa

a
R e di Ji^aii 

Jitad'

(HOL/TVM) m.t. ienc
11. José Luis de Salto

(ESP/Banesto) m.t. ’pien^
12. Paul Popp (AUTvIbde

m.t.
13. Pedro 

(POR/Sicasal) m.t.

jlad 
sfoui

14. José Rodrí 
(ESP/Deportpúblic) m.t.

15. Laurent Jalab 
(FRA/ONCE ) m.t.

- General:

MÍO r 
¿a H 
s di:

.1. Alex Zuelle (SUI/ONi -ella
511.32:42 inal

• 2. Erik Breukota 
(HOL/ONCE) a 30 ita v

.3. Tonv Romingl'Este 
(SUI/Clas) 30 jinuc

.4. Laurent Jalabár ir

Alfonso Gutiérrez se impuso en el primer esprint de la Vuelta’93 a los grandes especialistas, Van Poppel y Abdujaparov.

(FRA/ONCE) 31 jesta
.5. Marino Alonhana

(ESP/Banesto) 32 ¡b f
.6. Julián Goro»adi 

(ESP/Banesto) 32 p,
.7. Aitor GarmendrAln

(ESP/Banesto) 35 pel
.8. Stephen H odialta 

(AUS/0NCE)36 ime
.9. Melchor Mauri (ESPÍllega

SUS filas, principalmente en 
Lotus, algo que resultó un tan
to desconcertante y que per
mitió que los escapados Espi
nosa y Lietti hicieran sólos más 
kilómetros de los que cabía 
esperar.

Sin duda, lo más bonito de 
la etapa fue el esprint. El duelo 
Van Poppel y Abdujaparov -el 
pasado año se repartieron seis 
etapas, dos para el primero y 
cuatro para el segundo-, ya que 
en la recta de unos quinientos 
metros iniciaron su lucha par
ticular.

El mejor situado era el uzbe- 
ko Abdujaparov ya que su 
equipo colocó en los últimos 
kilómetros a todos sus corre
dores en las primeras posicio
nes, mientras que Van Poppel 
se encontraba ún tanto desa
sistido y por consiguiente se 
limitaba a seguir la estela de 
éste.

Con lo que no esperaban era 
con la excelente punta de velo
cidad de Alfonso Gutiérrez, 
pues en un principio se man

tuvo al margen de ese duelo, 
dejando que ambos buscaran 
posiciones. Van Poppel pasó a 
primer plano a falta de unos 
doscientos metros y Abdujapa
rov, también bien situado, se 
dedicó a zigzaguear para impe
dir para romper el ritmo.

El más astuto del resto de 
los esprinter fue Alfonso 
Gutiérrez que encontró un 
buen camino en el lateral dere
cho para salir como un poseso 
cuando apenas faltan una doce
na de metros, ya que estaba 
completamente tapado por 
otros corredores y por consi
guiente lejos del control de los 
considerados reyes de la velo
cidad a la Vuelta a España.

A pesar de la victoria de 
Gutiérrez los protagonistas de 
la jornada fueron el español 
José Antonio Espinosa y el ita
liano Marco Lietti ya que se 
fueron en el kilómetro uno de 
carrera y prácticamente la 
hicieron en solitario.

Llegaron a tener hasta 16 
minutos de ventaja en el kiló

metro cien, pero a partir de 
ese punto el equipo del líder 
puso a sus hombres en las pri
meras posiciones del pelotón 
para echar abajo la escapada.

Afortundamente para el 
conjunto del líder y también 
de los esprinters los dos fuga
dos comenzaban a acusar el 
esfuerzo realizado, en especial 
el neoprofesional español Espi
nosa que perdía la estela de 
Lietti hacia el kilómetro 164 
y era alcanzado por el gran 
grupo en el 190.

Él ciclista transalpino tras 
dejar a su compañero de esca
pada maírchó mucho mejor y 
prueba de ello es que conse
guía mantener la diferencia de 
tres minutos, a falta de unos 
20 kilómetros para la meta.

Lietti era neutralizado en el 
kilómetro 203, lo que suponía 
la primera hazaña de la Vuel
ta’93 y desde ese punto hasta 
el final lo habitual: tirones y 
más tirones, aunque ninguno 
de ellos prosperó, ya; que los 
esprinters no perdoraron.

Amaya) 36
10. Thierry

2 es
Mari leras

(FRA/Lotus) 38
11. Luca Gelfi (ITA/Efdg^

39
12. Armand de las Cueaibse

(FRA/Banesto) 40
13. Herminio Díaz Zabaapad

(ESP/ONCE) 41
14. Mikel Zarrabeit

(ESP/S. Amaya) 44
15.’ Jorge^

(POR/Sicasal) 44

de
eche 

Sil' «ib¡ 
' liiun

- Equipos en la etapa: j v 
.1. Navigare-Blue Stoi»d 

«la16:02:2'1
.2. TVM Bison W. m.t. Jpad
.3. Lampre - Polti m.t. ' ito, 

■ i aqu- General por equipos:
.1. ONCE 16:39:07
.2. Banesto a 38 p/O 
.3. Seguros Amaya 1:03 1 sí
- Montaña en la etapa y J^ti

la general:
1. Lietti, Marjyi 

(ITA/Lampre - Polti) 6 punja
•».2. Espinosa,

.3. -Buenahora. HetWder 
(COL/Kelme - Xaxcobeo -1

CAFE ■ BAR
SALONES PARA BODAS, BAUTIZOS, 

COMUNIONES, CONVENCIONES, ETC—

C/ FERIA. 109 — 111
1.1 00 M2 A SU DISPOSICION

PROXIMA INAUGURACION m^S'? «3577-j^
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utiérrez: “No me encuentro bien
j por eso soy yo el sorprendido”

lerlho (Efe)-- El cántabro 
%so Gutiérrez, del Artiach, 

se adjudicó la segunda 
iu'de la XLVIII edición de 

Pa Juelta Ciclista a España, dis- 
^taa entre La. Coruña y 

ntant declaró tras su victoria 
' a pesar de que no se 

^eclfemra bien del todo, los 
litados están siendo buenos, 

ermía verdad es que aún no 
1 encuentro al ciento por 

Saijnode mis posibilidades; no 
Liento bien del todo y esto 

T/váio decía esta mañana en la 
de La Coruña, así que 

SfiJlguna manera el sorpren- 
1 soy yo, porque los resul- 

rígu 'dicen que estoy bastante 
.t. “.señaló Gutiérrez. 
ilabiVome puse a la rueda del 

13 Hendrik Redant y des- 
Í disputé el sprint a-tope 

/0Ni el lado izquierdo de la rec-

euk
tal y me salió bien”, dijo 
ántabro, que hoy logró su 
3ta victoria del año.

ninglEste triunfo creo que nos 
4mucha tranquilidad para 

ilab¿irintentando otros triunfo.s 
iesta Vuelta a España. Si 

Monjanado hoy no sé porqué 
tiO puedo hacer de nuevo

orosp adelante en otra etapa”.

nendra menos-lo intentaré antes 
»lleguen las duras etapas 

Hod|ilta montaña, en las que 
ime defiendo muy bien. Si

t
El italiano Marco Lietti y el español José Antonio Espinosa fueron los protagonistas de una larga escapada que no llegó a buen término.bes trabajar para mis com- 

Manxros de equipo”, finalizó.

VEldo 1
 §

Cuevlose Antonio Espinosa (De- 
1 ipublic): “Lo intenté con la 

Zab^pada, pero el ciclismo es 
i; no logré nada; Lietti iba 

abeitt deprisa y en el último 
j^ho antes de quedarme 

Siksiba muy cansado y al final 
Hundí.

mundo después de Miguel 
Induráin.

Aquí no tiene presión y no 
descarto que pueda ganar, aun
que aún es una incógnita en 
las carrera.s de tres semanas. 
Manolo (Saiz) lo está llevando 
muy bien y desde luego puedo 
decir que le queda un largo 
futuro por delante como ciclis
ta.

un buen papel, ya que el 
recorrido me iba. No obstante, 
mi función en la Vuelta sigue 
siendo la misma, trabajar para 
Perico, defender los ataques 
que le hagan y meterme en

éa P verdad es que era un 
difícil que se llevara a 

^ la idea de que nuestra 
■ ^ada pudiese llegar a buen 

pO’ pero lo intentamos y 
pue eso es lo importante”.

Traba jar para Breukink

FPnen Hodge
P'ONCE): “Zuelle es un

^'n complejos, ya tiene 
experiencia y es muy 

compa- 
tenido un pro- 

él. Cuando seJ ®® Centra en g>’4n forma 
¡*3 la alta montañéi con

Mi misión en la prueba es 
trabajar, tanto para Erik Breu
kink como para Alex; quizá si 
fuese una Vuelta a Australia 
saldría con otras intenciones, 
pero aquí estoy para colaborar 
con mis compañeros. Los prin
cipales rivales son Delgado y 
Rominger pero siempre hay un 
segundo grupo de corredores 
que puede dar la sorpresa”.

Marino Alonso (Banesto): 
“Estoy bastante bien y ayer en 
la cronometrada creo que hice

los cortes.
La ventaja de Zuelle en la 

contrarreloj me llamó la aten-, 
ción, pero entre el resto de 
los favoritos no ha habido 
muchas diferencias”.

Van Poppel: “La 
actuación de 
Abdujaparov fue 
un tanto extraña”

las contrarre-y en
'*^60 que es el mejor del

4e>’'’í tleinás

m

^ Lietti: ^'Sabía que iba a ser 

muy difícil llegar escapado”
El italiano Marco Lietti ((ITA-Lampre) protagonizó una esca

pada de casi 200 kilómetros que al final no llegó a fuctificar. 
Lietti manifestó: “Sabia que iba a ser muy difícil llegar. Creo 
que el desenlace ha sido el lógico de la primera etapa de 
una gran carrera como es la Vuelta a España. Lti escapada 
no estaba programada o al menos no pensaba irme a las pri
meras de cambio. No se a ciencia cierta como ocurrió pero 
una vez que abrimos hueco aposté por la aventura. Nos costó 
mucho tiempo ponemos de acuerdo para dar relevos. Espinosa 
no fue el mejor compañero para una aventura como la realizada 
hoy: No recuerdo bien pero creo que nunca hice algo similar".

El holandés Van Poppel, 
que ayer finalizó en la 
segunda posición, por detrás 
del español Alfonso 
Gutiérrez, manifestó: “La 
actuación de Abdujaparov 
en los metros finales fue un 
tanto extraña. Fue la clave 
para que Gutiérrez lograse 
la victoria. Creo qué me 
encuentro en un buen 
momento de forma, aunque 
reconozco que hoy he per
dido una buena ocasión 
para ganar. Los esprinters 
no tenemos mucho terreno 
para brillar en esta Vuelta”.

IBM PS/1
El ordenador de la Vuelta

Desde 69.900 pts
IVA incluido

teeun
computers .

d Arcángel San Gabriel, 7 
(Frente Museo Parque) 

Tlfno.: 967/50 50 24 
Fax.967/50 50 2b 

02002 ALBACETE
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Abril de

Vuelta’93

Blanco Villar: “La etapa de hoy S 
será un auténtico rompepiernas” 15

VIGO (Efe).- El gallego 
Jesús Blanco Villar, del 
Deportpúblic, explicó a Efe 
que la etapa de hoy, la tercera 
en el orden cronológico de la 
XLVIII edición de la Vuelta 
a España, entre Vigo y Orense 
y de 171,4 kilómetros, “será un 
auténtico rompepiernas”.

“Conocía mejor la etapa de 
hoy (ayer) que la que se dis
putará mañana (hoy), pero sí 
puedo decir que existen 
muchos toboganes, se sube y 
se baja constantemente y las 
características serán las de una 
jornada auténticamente rom- 
pepiemas”, declaró.

“Es posible que se produzca 
algún corte y que alguien lo 
intente. Todo va un poco en 
función del tiempo que haga 
mañana y también está el Alto 
de Fontefría, pero lo más segu
ro es que la etapa acabe en 
un esprint”, dijo.

El primer obstáculo orográ
fico importante de la Vuelta 
a España será el puerto de la 
Fontefría, de 860 metros de 
altura, ubicado en el kilómetro 
74, de una etapa que discurre 
a través de terreno muy que
brado. Las dificultades monta
ñosas comienzan a la altura de 
Gondomar, con el ascenso al 
alto de San Cosme (410 
metros) y catalogado de tercera 
categoría, para afrontar poco 
después el alto de Fontefría.

El puerto es duro, pero sin 
rampas fuertes y el asfalto está 
en perfecto estado. Es el punto 
donde se puede producir la pri
mera selección de la carrera, 
puesto que a continuación llega 
al alto del Torrón (420 metros) 
de tercera categoría y desde 
ese punto hasta la llegada res
tarán 55 kilómetros, a través 
de una carretera estrecha, don
de la unión es prácticamente 
imposible.

- Características 3- etapa 
(Vigo-Orense, 171,4 kms)

Control de firma: 12:10 a 
12:55 horas. Avda. Samil

Salida neutralizada: 13:13 
horas. Avda. Samil

Media prevista: 41 kms-hora.
Hora prevista de llegada: 

17:30 horas
Ultimo kilómetro: 650 

metros llanos y recta de 350 
metros en ligero ascenso.

Antecedentes Vuelta a Espa
ña en Orense: En siete oca
siones la Vuelta -de 1947 a 
1989- ha tenido como punto 
de salida o final de etapa esta

VUELTA CÍCUSTA A ESPAÑA S3

3^'ETAPA (VIGO-ORENSE)

e- 
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Los mejores y los *

peores de la
jornada

íante 
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ahoVIGO (Efe).- La seg 
da etapa de la Vuelta’93’Í3Í‘v5 
servido para poner en evflje , 
dencia a dos de los corr¿“ 
dores más rápidos del peloC’. 
tón internacional como sod '
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el holandés Van Poppel j, " 
el uzbeko Abdujaparov y, a( L 
mismo tiempo, para lanzái.«j, 
a un primer plano al peque L , 
ño pero bravo esprinte , 
español Alfonso Gutiérreá

- Los mejores de la jor ’ , 
nada fueron:

nun 
uni

o N O Ü O U
l 0 ’t o 2 o ei o o o o <n o <0 o N O ó o ift o ’Í o <0 o <M o o « E 

^
Perfil de la tercera etapa de la Vuelta’93 que se disputará entre Vigo y Orense.

►
 El primer obstáculo orográfico importante de la Vuelta 

a España será el puerto de la Fontefría, de 860 m., 
en el kilómetro 74, de una etapa que discurre a través 
de terreno muy quebrado. El puerto es duro, pero sin 
rampas fuertes y el asfalto está en perfecto estado

localidad. En la última visita, 
en 1989, la victoria fue para 
el británico Malcolm Elliot, 
aunque el triunfo absoluto fue 
para el español Pe ¿io Delgad' 
que logró su segunda victoria 
en la prueba más importante 
del calendario español.

Anecdotario

El colombiano Alberto 
Camargo, líder del equipo 
español Artiach, a punto estuvo 
de no iniciar la Vuelta’93, el 
motivo no fue otro que los 
fuertes dolores en un costado.

Afortundamente para el “to
rito” colombiano las infiltracio
nes realizadas minutos antes de 
la cronometrada. Ayer Camar
go se encontraba bastante más 
animado al no tener apenas 
molestias y lo único que pide 
es que las primeras etapas 
transcurran con tranquilidad.

Los corredores del equipo 
ONCE pidieron a su director

deportivo Manuel Sáiz celebrar 
con cava la exhibición del suizo 
Alex Zuelle en la cronometra
da inicial de la Vuelta’93.

El técnico, al contrario que 
en otras ocasiones, accedió a 
la petición, aunque pidió a sus 
corredores moderación ya que 
la carrera acaba de comenzar.

Las primeras etapas de la 
Vuelta a España, como en 
otras ocasiones, suelen ser un 
desfiles de personalidades y 
gente vinculada al mundo del 
ciclismo.

En la segunda jomada, entre 
La Coruña y Vigo contó con 
la presencia de Víctor Cordero, 
presidente de lá Asociación 
Española de Grupos Deporti
vos, y José Grande, seleccio
nador nacional español.

El italiano Marco Lietti, pro
tagonista de la segunda etapa 
la Vuelta’93, al protagonizar 
una maratoniana galopada pri
mero con el español José Anto
nio Espinosa y después en soli

tario, curiosamente fue el pri
mero en pasar por el control 
de firma.

Lietti, vencedor hace un par 
de años de una etapa del Tour 
de Francia -al día siguiente 
sufrió una caída cuando entre
naba, que le obligó a retirarse- 
en la segunda etapa de la Vuel
ta’93 estuvo escapado 203 kiló
metros, 190 en compañía de 
Espinosa.

Catorce millones se llevará 
el vencedor de la Vuelta’93 que 
en esta ocasión ha destinado 
un total de 67.830.000 pesetas 
al capitulo de premios. Para 
los diferentes ganadores de eta
pas habrá casi dieciseis millo
nes, para la montaña 1,5 millo
nes y por equipos 5,2 millones.

El ganador de cada etapa 
se embolsará 150.00 pesetas y 
el ganador de la Cima “Alberto 
Fernández” (Alto de Cerler), 
ubicada en la undécima etapa, 
se embolsará cien mil pesetas.

1. Alfonso Gutiérreí^'jp 
(ESP-Artiach). El mejórí ® 
esprinter español delK^^ 
momento dejó claro que nc

conha perdido la chispa de veK 
cidad que hace unos año 
le llevó a ser el número uní 
en España y estar con loS ’ 
mejores en el extrajero. _ ■ 

Abdujaparov
(UZB-Lampre).- Demostró 
estar en un buen momento 
de forma, pero le traicionó 
su seguridad y sus habitual 
marrullerías no le dieron 
resultado, ya que excepto al

iente
Pt

^rai 
entre 
^alr

llas 
keoholandés Van PopP^^’ijjjQ, 

menospreció al resto de sus«^
rivales en las llegadas.

3. Van Poppel 
(HOL-Lotus).- Estuvo en su 
línea, es decir con los mej(> 
res en los metros finaleá

te

Quizás le faltó un lanzado? 
en el tramo final pero eso™
se le puede disculpar ya que ^“^ 
su equipo fue uno de loS
que más trabajó para neu
tralizar a los escapados.

Den

- No tuvieron su día: , 
1. González Salvador'

(ELDOR). El esprinter 
español llegó mal colocad? 
al tramo final y por co»

(laca 
¡®0siguiente no tuvo opcion 

para optar al triunfo. Gonj 
zález Salvador se encontré 
sólo, sin nadie que le 
hueco y dejó claro que n J 
está en su mejor momenttw

2. Asiate Saito? 
(RÚS-Kelme).- Es un 
esprinter un tanto descaí 
certante y prueba de ede 
que “pasa” bastante de 
compañeros que debe 
prepararle la llegada. ^JM

EQUIPAMIENTO OPCIONAL: Aire acondicionado, Llantas de Aleación, Radiocassette, Pintura metalizada

Techo desmontable 
Cierre centralizado 
Elevalunas eléctricos 
Espejos eléctricos, etc.

o

AHORA PUEDE SER SUYO POR SOLO 2.495.000 Ptas.
EQUIPAMIENTO DE SERIE CARACTERISTICAS TECNICAS

Motor B.M.W.
Inyección electrónica
Cilindrada: 1.600 c.c., 1 00 c.v.
Angulo de Entrada: 44 grados
Angulo de Salida: 31 grados
Angulo de Subida: 46,30 grados
Angulo de Vadeo: 43 grados
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^0 Madríd-Estudiantes; Barcelona siempre ganó ai Joventut

¡ga ACB: Llegan
K semifinales
CELONA (Efe).- Las 
jg por el título de la 
rg que se iniciarán

*

La Liga ACB llega a su punto culminante.

1̂

jueves, emparejaran 
' ¿ vez en la historia 

peonato a Real Madrid 
■ Jntes, mientras que el 
' lía siempre ha elimina- 

esta ronda al Joventut
¡lona.
¡ahora, el equipo que 
Clifford Luyk tiene un 

^3 h? jjf victorias muy supe- 
* ®v, de derrotas frente al 
°^^jies, ya que los madri- 
P^*°Ttoi ganado en 23 de 

encuentros disputados 
P^* yj¡ los estudiantiles en las
) son

y» ^diez temporadas.
este gran número de 

disputados, ambos 
’^^®f/í nunca se han enfren- 
’T®^{iuna ronda semifinal. 
' l^fis precedentes existentes 
. ^tan a las eliminatorias 
‘’^’’®?l de las temporadas 
“Wyen la 1986-87.

^^ ¿libas ocasiones el Real

^ 2
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años
1 uno
i los

inte eliminatoria tras 
3 por 2-1 a los del 
lile Maeztu, quienes si
naron el desempate en

1 ocasiones nunca pudie- irov . f< perar a sus rivales en 
entro definitivo.

fond Real
uald ^^^ alcanzado la ronda 
¡ ® ¿finales en ocho ocasio-

las últimas diez tem-Ito al« . • j1 í,con un bagaje de seis 
e sus ^ *°^^^®^ ^'^ ^^ elimina- 

' idos eliminaciones.
g| jel caso de los enfren- 

msuí®^®"^^® ^^ ^^ Barce-
d Joventut de Badalona,nejo? ’''^’^m-uL Gv odumonH, 

laleá ®^ ^^ netamente favo-
adoí ’ los primeros, que se

1 eso 
i que 
; U. 
neu-

apuesto en las tres oca- 
<iue se han medido en 
^es, aunque en todas 
•1 posible desempate se 
i en terreno barceionis-

ador’ '^1 Barcelona derrotó al 
ínter'®®® semifinales de la 
cad^ ''■-^31984-85 por 2-1, en 
con^ campaña siguiente por 
ones ®® resultado y en las
CODí

Se mantiene la suspensión 
cautelar para Maradona

de la temporada 1987-88 por 
3-2. En cualquier caso, ahora 
la ventaja del factor pista es 
favorable a los verdinegros.

El Barcelona ha disputado 
28 encuentros en la ronda de 
semifinales, en los que ha con
seguido veinte victorias en 
ocho eliminatorias, mientras 
que el Joventut ha logrado 18 
victorias y ha encajado catorce 
derrotas en las nueve elimina
torias que ha disputado en las 
últimas nueve temporadas.

En enfrentamientos totales, 
los de Aito García Reneses han 
conseguido 28 victorias por 
veinte del Joventut en las últi
mas diez temporadas. Curio
samente, los azulgrana han 

jon-P 
mtró. 
rie

;nt(| 
itot 

uñ
co 
loe?

logrado vencer en los dos 
encuentros jugados en la pri
mera fase del campeonato.

Manel Comas, al Taugrés

El técnico catalán Manel 
Comas aceptó ayer la oferta 
del Taugrés Basconia para 
entrenar al equipo vitoriano 
durante la campaña 1993-94, 
según confirmó Carlos Barme- 
jo, representante del técnico.

Manel Comas ha dirigido 
hasta ahora a numerosos equi
pos de la Liga ACB, como el 
CAI Zaragoza, Joventut de 
Badalona, Cacaolat Granollers, 
y, con anterioridad, al antiguo 
Cotonificio, Mollet y Licor 43.

Vive una vez más en la SER, etapa a etapa, segundo 

a segundo, los momentos más emocionantes de la 

Vuelta Ciclista a España con Marino Lejarreta y 

Vicente Belda. Con Perico Delgado desde la carrera.

y a la cabeza del pelotón José Ramón de la Morena, 

Tito Irazusta y todo el gran equipo técnico e infor

mativo. Si no te quieres quedar descolgado en la 

Vuelta Ciclista a España, siguenos en la SER.

Durante todo el día, con la emoción de las 

llegadas en directo y la Edición Especial de 

El Larguero desde la ciudad fin de etapa.

NUESTRO EQUIPO MARCA LA DIFERENCIA

O.M. 1.116

DONDE HAY QUE ESTAR

MADRID (Efe).- El Comité 
de Competición de la Real 
Federación Española de Fútbol 
(RFEF) acordó ayer imponer 
a los técnicos Carlos Salvador 
Bilardo y Miguel Angel Lemme 
y a los jugadores Diego Arman
do Maradona y Diego Pablo 
Simeone, todos ellos argentinos 
y del Sevilla FC, una multa 
de 500.000 pesetas a cada uno 
por no comparecer el pasado 
lunes 19 de abril ante dicho 
órgano disciplinario.

El presidente del Sevilla, 
Luis Cuervas, que estaba inha
bilitado por el mismo motivo, 
ha sido sancionado con una 
“amonestación pública”. Se 
mantiene también la suspen
sión cautelar de Maradona has
ta que el jugador obtenga el 
alta médica y acuda a declarar 
ante el Comité.

El fallo afirma que, a pesar 
de que los sancionados come
tieron una infracción de carác
ter grave, “el hecho de haber 
acudido los citados a una 
segunda comparecencia acor
dada supone un reconocimien
to, si bien tardío, de su obli
gación de cumplir los mandatos 
federativos”.

Este es el motivo por el que 
el Comité se ha decidido, “en
tre los correctivos que la norma 
permite imponer, por el menos 
gravoso para los inculpados, 
que parece ser, desde luego.

Fernando confirmó el interés del 
At. de Madrid en su contratación

VALENCIA (Efe).- Fernan
do Gómez, capitán del Valen
cia, confirmó ayer que existe 
un serio interés por parte del 
Atlético de Madrid en su con
tratación y aseguró que si la 
oferta del club madrileño es 
buena y el Valencia accede, no 
tiene ninguna reticencia á 
aprovechar esta oportunidad.

El capitán “ché” aseguró que 
el interés mostrado por el At. 
Madrid en su contratación ha 
sido transmitido directamente 
por dirigentes atléticos al 
representante del jugador.

Fernando cumple en la 
actualidad su décima tempora
da en el Valencia CF, equipo 
en el que ha marcado hasta

Maradona.

Rexach renovó con el Barca

el que no consista en su inha
bilitación o suspensión”.

Carles Rexach, segundo 
entrenador del Barcelona, 
anunció ayer que ha llegado 
a un acuerdo para renovar su 
contrato con el club catalán 
para las dos próximas tempo
radas. La duración del contrato 
que firmará Rexach será la 
misma que la de Johan Cruyff, 
por lo que ambos mantendrán 
su colaboración al frente del 
equipo barcelonés.

el momento 85 goles en cam
peonato de liga.

“Si el Valencia y el Atlético 
llegan a un acuerdo, no tendré 
ningún problema en marchar- 
roe la próxima temporada al 
equipo madrileño”, insistió.

Sobre el ambiente que en 
la actualidad rodea al Atlético 
de Madrid, dijo que eso no 
le preocupa porque en aquel 
club hay muchos jugadores que 
no tienen problemas, y opina 
que él se integraría en este gru
po. “Hay mucha gente”, añadió 
Femando, “que sería muy feliz 
si yo abandono la discipilina 
del Valencia. No estoy hablan
do de gente del club, sino de 
un sector de la afición”.

ESPECIAL 
VUELTA CICLISTA 

A ESPAÑA

M.C.D.2022
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Entre las desordenadas lem 
de este recuadro figuran di 
(1), que pueden leerse 
izquierda a derecha, de deret 
a izquierda, de arriba a abi

Üni 
en

■ Ci 
iier

1- B 
sust

de abajo a arriba y en diagoj ■- 
¿Sería Vd. capaz de identifij**"
las, teniendo en cuenta que i 
misma letra puede formar p^ 
de uno o más de ellos?
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Horóscopo

^ ARIES
SALUD.- Neniosismo
TRABAJO.- No sea tan cerebral 

si AMOR.- Bueno

LIBRA
zT 4 SALUD.- Espléndila/I\ TRABAJO.- Su situación económica

mejorará
AMOR.- No sea tan voluble

TAURO
SALUD.- Excelente 

/ TRABAJO.- No sea tan meticuloso

AMOR.- Peligro de ruptura

j. ESCORPION
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Ningún cambio 

\r AMOR.- Sorpresa agradable

GEMINIS
SALUD.- No pase tanto tiempo en 
lugares mal ventilados

' TRABAJO.- No se deje impresionar 
AMOR.- Horas de pasión

SAGITARIO
SALUD.- Posibilidad de recaída 
TRABAJO.- No intente mantener sus 
opiniones

” AMOR.- Encuentro agradable

CANCER
SALUD.- Normal
TRABAJO.- Aún es prematuro de 
hablar de triunfo
AMOR.- No sea tan vanidoso

^ CAPRICORNIO
Salud,- Estado febril
TRABAJO.- Oferta tentadora
AMOR.- Esa persona no eS digna 
de usted

LEO
SALUD.- Excelente
TR.ABAJO.- Los reajustes le llenarán 
en su empresa
A.MOR.- No sea tan crédulo

^ ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Suerte en el terreno 
económico
AMOR.- Inseguridad

VIRGO
SALUD.- Ligero enfriamiento 

n'^'* TRABAJO.- Si corre tanto, cometerá
equivocaciones
A.MOR.- Bueno

Z^ ^^^^^^^
SALUD.- Necesita un descanso
TRABAJO.- Olvide sus preocupa-

AMOR.- Cuide a la persona amada

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán ágiles, esbeltos y estarán dotados de gran facilidad para lo.s deportes. 
Su vigor y entusiasmo serán contagiosos y su simpatía arrolladora les abrirá todas las puertas.

HORIZONTALES: 1: Al 
revés, me atreveré. 2: Mejorar 
moralmente. 3: Existe. Parte 
superior del cuerpo. 4: Al revés, 
interjección. Corto árboles. Al 
revés, nombre árabe. 5: Que 
causa daño (femenino). Firma 
puesta al pie de un documento 
de crédito para responder de 
su pago. 6: Repito. Provincia 
española. 7: Preposición. Con
junto de ritos de una religión. 
8: Labre. Batracio (pl). 9: 
Labrólos. Nota musical. 10: Al 
revés, cae nuevamente enfermo 
de la misma dolencia de la que 
estaba convaleciente. 11: Res
ponder a un cargo con otro y 
a una acusación con otra.

i

irar 
hasl

VERTICALES: 1: 
2: Prescribiera un medí 
to. 3: Existe. Ai revés, pl
de Indonesia. 4: Al revé^^ 
bre de consonante. A ( 
Hogar. 5: Vuelvo a cava^ 
revés, en la antigua c,,_ 
líquido seroso que ®’J^*Wo 
tas úlceras malignas. 0. . 
individuo de un puehW^j^i 
invadió España en e 
(femenino). Al reves, q 
a miel. 7: Grasa an^ 
revés, burla fina y • ¿ 
8: Rece. Elevadas.
haz liso y blando al tacOj 
musical. 10: Al '■^''^¡’'r p^ r 
por medio de aval.J h t

en la antigua

del lenguaje
hablado (pl^

P

S

.(Pa 
íddy 

Sesi

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HO^ZONt^

AbaniA. 2: Disolutas. 3: En. Calesa. 4. 0c. . 9; Nod
Aúne. 6: Irisa. omreT. 7: Gola. Oiréme. 8: ísA. / ni

Mt

(PaEt. lÜ: Educí. 11: Resonancia. 4 AS^,
VERTICALES 1: Originar. 2: Decoroso. 3: , \ihoiN. SJ^'^i

adO. 5: Bocina. acuK 6: Alamo. omicA. 7: Muía,

cimroN. 9: Astures. Li. lU: saeneM. 11: Setenta. Ses
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Efemérides Farmacias

a 
^

..Traslado de la Uni- 
jje Palencia a Sala- 
donde adquirió cele-

Í ¡internacional.
V 
d 
a

li Conquista de la isla 
:^ Canaria por Pedro

y 
a

a >

'^Escritura fundacional 

[¡niversidad de Santo 
^en Manila, la más anti- 
.filipinas.
1 Creación del Cuerpo 
Íncna de Marina espa-

in d 
rse

i ab

f. Real cédula por la 
- sustituye en España la 

jor el garrote.

iagoj 
ntific

Inauguración de la 
■ión Internacional de

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche;
BERZOSA, Mayor, 3 y FERNANDEZ-JIMENEZ, Avda.
España, 8
De 10 de la noche en adelante:
FERNANDEZ-JIMENEZ, Avda. España, 8
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de ia noche:
RODRIGLIEZ-SANCHEZ, Iris, 48 y CANDEL, A.
Machado, 20
De 10 de la noche en adelante:RODRlGUEZ-SANCHEZ, 
Iris, 48

VILLARROBLEDO

PARA HOY; ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ,
G. Atienza, 31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO
O. Cuartero, 20

ALBACETE

lueu 
ar pa

’. Italia ocupa la isla de Rodas, tras la guerra de Libia.

os? i. Las potencias triunfantes en la guerra aceptan el
10 del presidente Wilson de crear una Sociedad de Nacio-

L Se constituye el séptimo Gobierno constitucional deH o -n r-

República española, presidido por Ricardo Samper, 
■•inauguración del ferrocarril suburbano de Moscú, con 
jnido de 82 kilómetros.

N m 
r— ^Encuentro de Hitler y Mussolini en el palacio de Kless-

, Ejecución en Dongo (localidad del norte de Italia)

a U
J Z

•ito Mussolini y su amante, Clara Petacci, 
aité de Liberación de la Alta Italia.

por orden

i ioj Üer contrae matrimonio en Berlín con Eva Braun, en
:3 acorazado que le servía de refugio.
•Federico XI sube al trono de Dinamarca.

b Entra en vigor el tratado de paz entre EE.UU. y 
■lirmado en septiembre de 1951.

Se inaugura en Montreal la Exposición universal. 
ysius Clay, campeón del mundo de los pesos pesados, 

a ser reclutado para la guerra del Vietnam. 
De Gaulle dimite como presidente de Francia.

implanta por primera vez en un paciente un mar- 
^Balimentado por energía nuclear, en Francia.

Asesinado a tiros en un barrio de Atenas el ex jefe 
vito secreto armenio, Agop Agopian.

Concluye la guerra civil en Afganistán, con la entrega 
rieres del Gobierno comunista a Sibgatulah Muyadedi.

HELLIN

PARA HOY: RAMON LOPEZ MARTINEZ, Plaza
Santa Ana
PARA MAÑANA: RAFAEL L.GUEVARA, Gran Vía, 49

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON,
Asunción, 3
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA,
Mayor, 84

LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR,
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza
Constitución, 2
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN,
A. Coloma, 25

El tiempo

Santoral
SANTORAL

i s Pedro Chanel, Teodora, Valeria, Marcos y Eusebio.

HOJA DEL ALMANAQUE
transcurridos: 117
hasta finalizar el año: 249 días

EL SOL Y LA LUNA
H sale a las 05,18 y se pone a las 19,07 (H. S.).
pa sale a las 10,25 y se pone a las 00,14 (H. S.).

Cielos cubiertos
Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 

de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer fue de 15 grados a las 16:00 horas, mientras que la mínima 
fue de 4,2 grados a las 6:00 horas. El cielo estuvo cubierto, 
la humedad relativa del aire fue del 60% y el viento sopló 
con una fuerza de 18 kilómetros a la hora en dirección Oeste.

El Instituto Nacional de Metereología prevé para hoy la con
tinuidad de las precipitaciones, generalmente débiles, en la mayor 
parte de la geografía. Las precipitaciones serán ocasionalmente 
tormentosas en la Península y Baleares y de nieve por encima 
de los 1.200 a 1.500 m. Temperaturas sin cambios significativos. 
Vientos de componente W flojos o moderados en la mitad sur 
peninsular, en Baleares y Cataluña y de dirección variable y 
flojos en el resto de España.

Castilla-La Mancha.- Nuboso o muy nuboso con precipitaciones 
débiles localmente moderadas y ocasionalmente tormentosas, sien
do de nieve por encima de los 1.400m. Temperaturas sin cambios 
significativos. Vientos flojos de poniente con intervalos de 
moderado.

tediq Carteleras
-------------------------------------------

‘ 2 CARLOS IIILato

(halíC^'’^'í^’SIM0 ESTRENO. El 
6: ^'^^ ^® '® comedia actual
luebb., ^'^^ •Divertidísima película.
el si ^DISTINGUIDA SEÑORIA

CANDILEJAS I CANDILEJAS II

, Para todos los públicos) 
anima‘«lyMurphty, Lañe Smith, y

1, .Sherry Lee Ralph 
1 ^ssiones.: 5’30 - 8 y 10’30

>. q*

disim
h Al 
lacia
, gara!' ----- ------------

''\mSS^ANTES
STAL
5: ROI 
i: NoJ

buena 
historia de amor.

^^ERNAMENTE JOVEN”
¡^Í^°® 'os públicos) 

Jamie Lee Curtis y
q . Elijah Wood 
^®siones:6-8’15y 10’30

o Í

CONTINUACION DE ESTRENO. La 
mejor película de este año. 

Profunda, conmovedora.

“SOMMERSBY”

(Para todos los públicos) 
Richard Gere, Jodie Foster y Lanny 

Flaherty 
Pases: 5,30 - 8 y 10,30

CONTINUACION DE ESTRENO. Un 
extraordinario trabajo de Walt Disney 

lleno de simpatía buena música y 
aventuras.

“EL LIBRO DE LA SELVA”
(Para todos los públicos) 

Pases; 6 - 8 y 10 
Junto con la película se proyectará el 

CORTO-METRAJE “SAFARI EN AFRICA” 
protagonizado por GOOFY

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- Una 
divertida comedia, con un gran 

reparto.
HEROE POR ACCIDENTE

(Para todos los públicos) 
Dustin Hoffman, Geena Devis y 

Andy García
Sesiones: 5’30 - 8 y 10,30

PALAEOX
SENSACIONAL ESTRENO. Las personas 

heridas son peligrosas...

“HERIDA”
Un Film de Louis Malle. 

Con Jeremy Irons, Juliette Binoche, 
Miranda Richarson.

No recomendada para menores de 18 
años.

Sesiones: 6, 8’15 v 10’30

Parque de Bomberos...59 61 08
Policía Nacional........... 22 33 62
Policía Municipal.........59 61 26
Guardia Civil.22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico.......21 07 23
Casa de Socorro........... 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia21 9012
Urgencias....................... 59 71 37
Hospital General..........59 71 00
Alcohólicos Anónimos 50 03 12
Estación de Ferrocarril21 02 02
Telégrafos...................... 22 20 00
O. Reclamación Pre
cios ....................................59 61 11
Protección Civil.............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
..................................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza
.................... ;..................... 50 33 31

Teléfono del Vecino 
......................................... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha............................. 21 25 25

LA RODA

Policía Municipal......... 44 21 93
Guardia Civil.................44 13 05
Casa de Socorro........... 44 13 28
Cruz Roja............................. 44 05 64

HELLIN

Comisaría de Policía....30 15 16
Servicio Urgencias S.S.30 03 63
Policía Municipal......... 30 00 00
Bomberos............................. 30 00 80
Cruz Roja............................. 30 08 00

ALMANSA

Parada de Taxis.............34 10 80
Bomberos............................. 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén
.......................................... 34 19 80
Policía Municipal......... 31 0'^ 65
Guardia Civil.................34 00 96
Cruz Roja........................34 11 90
Casa de Socorro........... 34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal..........14 04 00
Centro de Salud............14 36 11
Centro de Salud............14 36 51
Guardia Civil................. 14 01 27
Bomberos............................. 14 00 80

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO.- La mejor 

medicina que existe es el amor.

LORENZO’S 0IL
EL ACEITE DE LA VIDA

(Para todos los públicos)
Nick Nolte, Susan Sárandon y Peter 

Ustinov 
SESIONES: 7’15 y 10’15

Colg.n*: 3.410

¿Va. 2 5

Ó
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VENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
VENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 

VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION 

E INDUSTRIA

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS
COMPLETAMENTE GRATIS

PARA GASOLEOS A Y B

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

SANCHEZ Y MURCIA
--------------------'i.\l’-D4? li\?TA{>------- —

SERVICIO A DOMICILIO CON

U
J

OFR

CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGAD^?

ANTES DE 24 HORAS ’"
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

íOFRI 
i ^®

3

EN ALBACETE 
único Centro Autorizado

Campsa
Distribuidor Comercial

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES
HIGINIO OLIVARES

ICES
Distribuidor Come, 

-------------------------

HIGINIO 0Üizipeg»p
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORE

id de

Con Vd. todo* loa días.

■ CURSOS DE FORMACION Y VENTA 
DE TODOS SUS PRODUCTOS. 

Qetlwn Solicite Información:
Wlwe- 21 71 56

C/ Iris, 1 - Albacete

¡ESTUDIANTES!
Preparamos todas las materias de: 

E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - IDIOMAS
INGENIEROS - E. POLITECNICAS 

ECONOMICAS - EMPRESARIALES
OPOSICIONES

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

¡ OPOSICIONES !
* GUARDA CIVIL
* POLICIA NACIONAL
PREPARACION COMPLETA:
Temas
Tests Psicotécnicos
Pruebas físicas

INFORMATE EN:

NEC

C/ Marqués de Villores, 18. Tfno. 23 31 11 ALBACETE ■ «O « 
i<«d<a 
d 01111 
ssis »
«239

D
O

GAONA, 6 
0 241084

OFERTA EMPLEO
1993

AYUNTAMIENTO ALBACETE
PORTEROS DE ESCUELA
POLICIAS MUNICIPALES

INFORMATE

ACADEMIA 
GASPAR ROMERO

OPOSHTONES

GUARDIA CIVIL
Presentación de instancias hasta 21 de Abril (5.485 Pzas.)
ADMINISTRATIVOS ECONOMIA Y HACIENDA
Presentación de instancias hasta 21 Abril
CORREOS
Convocadas (BOE 3-3-93) 2.694 Pzas. Aux. Clasificación 
y reparto. * ^
MAGISTERIO, JUSTICA, Ins. Penitenciaras, Aytos, Dipu
taciones, Insalud, Etc.

INFORMACION E INSCRIPCIONES EN: C/ Tinte, 12. 
'EntpIa. A. Albacete. Tfno: 22 82 01

GAONA, 5 
10 241084

BASICA
PRACTICO

Comenzamos módulo de 2 meses. 
Día 3 de Mayo 

INFORMATE

OPOSICIONES MAGISTERIO

PREESCOLAR - “ ;
LOGOPEDIA 

EDUCACION FISICA
En el 92:

- El 90 % aprobó el examen 
- El 77 % está trabajando

DATOS DISPONIBLES EN EL CENTRO

Dionisio Guardiola, 56
Tell: 22 67 66

ACADEMIA 
EMAS

Simón Abril. 13 
22 25 70

GAONA, 5 
0 241084

Comenzamos móduloivE 
partiendo de cero. , -

Día 3 de Mayo

CONTABILIDAD
INFORMATE

• ESTUDIOS
DESDE: 2.880.0001

• APARTAMENTO
1 DORMITORIO
DESDE: 3.726.000

«BUNGALOW 2DORMITORIOS
(Junio al Mar y Pu

C
»

<967) 22 54 99 1
PEREZ GALDOS ,17 ALBACSU |

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE
PARROOLTA LABORALES SABADOS Y VISP. RESTAS DOMINGOS Y FIESTAS_ _ _ _ _ _ _ _

ASUNCION

8 8'30 

•

9 9’15 10 11 18'30 19 19'30 

•

20 16 17’30 

•

18’30 19 19’30 

•

20 8 9 9’15 9’30 

•

10 10’30 11 11’30 

•

12 12’30 

•

13 16’30 17'30 18 18’30 19 IO

BUEN PASTOR • • • • • •

CORAZON DE JESUS • • • • •

ESPIRITU SANTO • • • • • • •

FATIMA • • • • • •

NTRA. SRA. DEL PILAR • • • • • •

NTRA. SRA. DE LA PAZ •

NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS • • • • • •

PURISIMA CONCEPCION • • • • •

SAGRADA FAMILIA • • • • • •

SAN FRANCISCO • • • • • • • •

SAN JOSE • • • • • • • •
SAÑ JUAN • • • • • • • • • • •

SAN PABLO • • • • •

SAN PEDRO •

SANTA TERESA • • •

SANTO DOMINGO • •

SAN PEDRO-SEPULCRO 19’30 miércoles •

SAN VICENTE DE PAUL 18’30 lun. mart. mierc. y juev. 17 vier. • •

NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA •

VIRGEN MILAGROSA 19 mart. y juev. • •

lvrc7D.2O22
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• SE ALQUILA apartamen-

un ninn

Finalidad:

Cumplidos los trámites reglamentarios, esta DelegaciónOfífO ÍHFORMACION SIN COMPROMISO. AUTORIZAR la instalación

CP.

jpeiegación Provincial de Albacete

LaTríbuna

ANUNCIOS POR PALABRAS

CALEFACCION INDIVIDUAL

En Castilla-La Mancha

INSTALACION ELECTRICA

de Albacete

• SE ALQUILAN naves a
2 Km. de Albacete, precio
25.000 ptas. tef. 2214 53

• ALQUILO piso amuebla
do. Padre Pascual Suárez. 
Zona Parque. Tef. 22 71 52

• ALQUILO piso céntrico 
amueblado, calefacción, 
ascensor. Tef. 21 54 13

• VENDO local, 200 m.
Tejares, 40. tef. 52 14 75

• SE ALQUILA oficina en 
entreplanta. Precio -18.000 
pts. Tef. 22 14 53

• BUSCO Sra/Srta. para 
relaciones íntimas. Impres
cindible Tfno. Apdo 460-AI- 
bacete ,

Referencia: 
Peticionario:

• SE VENDE apartamento 
a estrenar. Tef. 21 11 42

• VENDO piso a estrenar 
con cochera y trastero. Teja
res, 40. Tef. 52 14 75

QUOliD

• ULTIMOS APARTAMEN
TOS en venta. Acabados de 
lujo. Entrega inmediata, tef. 
22 48 25

• VENDO apartamento cer
ca de la Avda., con cochera. 
Tef. 22 74 31

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tef. 22 03 52

• LAS ALIANZAS: Mujer 
independiente, soltera e 
inteligente, deseo perder 
parte de mi libertad.Tel. 
5215 90

• TRASPASO café-bar, por 
no poder atender. Tef. 
2418 M

• SE VENDE piso, zona 
Fátima. 130 m^ más patio. 
45 m^. Calefacción. Tef. 
5013 68

• ALQUILO apartamento 
sin muebles, 1 dormitorio, 
piscina, garaje opcional. Tef. 
23 67 00

burquillo, 8, Pdóa., 
28004 Madrid 
Tel. (91) 523 23 35
fax (91) 523 25 29

Situación: 
Características:

• CLUB Amistades, contac
tos, fiestas, desplazamien
tos. Máxima discreción. 
Fines de Semana. 50 9411

^°'^ oülERE TRABAJAR? 

sector asegurador 
6 personas para su

idülOvENTAS

^5 llamar al tef.: 
J^elOa 13 horas.

■BTRACOON DE FOSM SEPTICAS
■OMPIEZA DE TUBRIAS Y ALCANTARIUADOS
-KVBION DE TUBERIAS POR EQUPOS DE 
TELEVSON

TELEFONOS
-OFONA 32 08 30
-PARTCULAR 21 44 01

^^^Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 

de 45 m® a 170 m^.
Acabados de primera, 

aire acondicionado, 
, mármol.

115.000 ptas. m^. 
Tef. 21 12 52

• SE ALQUILA local 400 
m^. céntrico. Económico. 
Tef. 22 35 37

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

Créditos Hipotecas 
Leasing 

Soluciones financieras, 
todos los niveles. 
Máxima rapidez.

ROCHE FINANZAS
Teléfono: 52 12 09

Rosario. 3 - 7.* (Edificio Capitol) 
L» 21 04 29 ALBACETE

• SE VENDE casa baja. 
Materiales 1* calidad. Precio 
interesante. Tfnos. 
21 30 51-24 26 96

• OFRECE delineante, 
Autocad. Pre- 
Porfirio. Tef.

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 
Butano SE LO DEMUESTRA 

Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08 
_Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

• LAS ALIANZAS: Dulce es 
el sueño que yo tengo, 
encontrar una compañera 
sencilla. Tel. 5215 90

^r ' «o Wl»|o compaH-
-It 1 ..(oa jornada o jor-
____ _ p conplata. Buenos 

. .^ interesados Ila-
___ . ¡^23 97 53. Preguntar .

■ oFiCAL se necesitan 
, «señoritas para con- 

1 particulares. Discre- 
509411 ,

1993

o
 

^i

- OFRECE chico, 24 
^ES&tó permiso^ 
«Xi*’*

NECESITO 
jiSONAS SERIAS 
,#AJAD0RAS

ALB AIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades 

de pago.
Tef: 21 12 52

OCASION 
Vendo Honda 
V.F. 500 F II. 
Pocos Kms. 

Tubos nuevos. 
Tef. 23 89 62

VENTA 
PLAZAS GARAJE 
'ZONA PARQUE 

PRECIO MUY 
INTERESANTE

Teléfono 967/50 09 90

trastero, C/ Francisco 
Pizarro, n® 62. Esquina Her- 
manos Jiménez. Tef. 
50 42 11

• ALQUILO piso amuebla
do Paseo de La Libertad. 
Tef. 21 13 40

SE ALQUILA 
LOCAL

Totalmente acondi
cionado. 80 m^, 
con 8 metros de 
fachada. Dr. Ferrán, 
123. Tef: 24 29 69

• LAS ALIANZAS DE ORO, 
agencia matrimonial y cen
tro de amistades, máxima 
seriedad y discreción, veinte 
delegaciones a su servicio, 
C/ Padre Romano, n® 13 2® 
A Albacete. Teléfono:

• LAS ALIANZAS: Capitán 
del ejército con edad para 
saber que sin pareja no 
somos nada, conocería 
señora elegante y fiel. Tel. 
52 1 5 90

• LAS ALIANZAS: Por un 
almendro he sabido que las 
apariencias engañan, muy 
blancas son las flores y las 
almendras amargas. Soltera 
36 años, conoce;Ía hombre 
sincero. Tel. 5215 90

anmartín
asesores

• LAS ALIANZAS: La capa
cidad de amar no se ter
mina, viudo 57 años, vida 
resuelta que compartiría con 
dama sensible de ideas 
similares. Tel. 5215 90

PLADUR
Muebles Murales 

Aislamientos 
Obras sin obra

Tef. 44 30 87

Resolvemos todo 
tipo de problemas 

económicos. 
SERVICIOS 

FINANCIEROS
Teléfono: 50 67 28

»■

Íravesera de Gracia, 8 
08021 Barcelona
Tel. (93} 2021142i/

§ 5 S

AGEHCIÁ 
MATRIMONIAL

Codo 2 seg. muere un niño en el 
mundo por falto de ayuda. ¿Cuánto 
tiempo vas a esperar para ayudarles?
Hazte COLABORADOR de AYUDA EN 
ACCION y con sólo 70 ptas al día 
podrás asegurar la vida de millones de 
niños

¡AYUDALES!
NO HAY TIEMPO QUE PERDER

i I

Ayuda 
Acción

@lJNtf>IEZAS 
FERNANXZ

INFORMACION PUBLICA DE 
INSTALACION ELECTRICA

RESOLUCION ADMINISTRATIVA DE INSTALACION 
ELECTRICA Y DECLARACION DE UTILIDAD PUBLICA.

TEXTO:

Visto el expediente incoado en esta Delegación Pro
vincial, para autorización administrativa (y declaración 
de utilidad pública) de la instalación:

02250100057
CONFEDERACION HIDROGRAFICA 
DEL SEGURA
LIETOR-HELLIN
Línea Aérea Eléctrica, doble circuito, 
20 KV, Interconexión de la Central 
Hidroeléctrica del Talave con la 
Subestación de Hiberdrola en Hellín. 
Ampliación Central Hidroeléctrica del 
Talave.

Provincial, HA RESUELTO: 
de referencia 02250100057

M.C.D.2022
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González responderá 
sin haber tenido acceso a un 
cuestionario previo

TELEVISION
Tele 5 ha consesuido la primera entrevista que concede el jefe del Ejecutivo a una TV privada

Felipe González será entrevistado
wl

1 J'' 

nidCi 

jia ■ 

60.

en el espacio ‘‘Mesa de redacción”!iiir

53

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Gobierno, Felipe 

s González, será hoy el invitado 
del .nuevo programa de Tele 
5 “Mesa de Redacción” en la 

, que . es la primera entrevista 
que concede el jefe del Eje
cutivo a una televisión privada 
desde que estas comenzaron a 

' emitir hace ya más de do.s años.

González responderá, sin 
haber tenido acceso a un cues
tionario previo, según Tele 5, 
a diversas preguntas sobre las 
próximas elecciones que le for
mularán los responsables del 
programa, Luis Mariñas, Julio 
Fernández y Miguel Angel 
Aguilar.

Ellos serán los encargado.s de 
conducir la entrevista, que ver-

MADRID. (Fax Press).“Más 
allá del valle de las muñecas”, 
una de las primeras películas 
del polémico cineasta nortea
mericano Russ Meyer, rey de 
los pechos femeninos descomu
nales (pero sin silicona), y 
“Kickboxer”, con Jean-Claude 
Van Damme, competirán por 
la audiencia nocturna. O lo que 
es lo mismo, sexo contra 
violencia.

El código deontológico (u 
odontológico, por el rechinar 
de dientes que puede producir) 
firmado el otro día por las tele
visiones con el Ministerio de 
Educación sólo afecta -al pare- 

■* cer- a las horas en la que 
meriendan los chavales.

► “Imposible para una 
roña”.- Rafael Romero 
chent dirigió en el 75 

solte- 
Mar- 
a la

entonces menos popular que 
ahora Lina Morgan en “Im
posible para una solterona”. Es 
la historia de una solterona que 
no liga ni por equivocación. Un 
día conoce al hombre de sus 
sueños, que para colmo de bie
nes es médico y le propone 
un régimen para mejorar su 
imagen. Dan lástima tanto el 
personaje como la película 
(15,30-Tele 5).

► “Hannah y sus hermanas”.- 
Minutos antes de las diez de 
la noche, Antena 3 repone una 
de las más redondas comedias 
de Woody Allen, “Hannah y 
sus hermanas”, que narra las 
pasiones que despiertan tres 
hermanas en otros tantos hom
bres, aunque no quede muy 
claro cual es la preferida de 
cada uno. Si aclaramos que 
ellas son Mia Farrow, Barbara 
Hershey y Dianne Wiest (que 

sará, entre otros temas, sobre 
la financiación de los partidos 
políticos, la crisis del PSOE y 
el futuro del Partido en el 
Gobierno.

También preguntarán al pre
sidente varios directores de 
periódicos de tirada nacional, 
aún sin confirmar. Tele 5 
enviará el miércoles a las res
pectivas redacciones una cáma
ra para grabar la pregunta que 
cada director podrá realizar a 
González.

‘La voz de la calle

En el programa se emitirá 
además la sección “La voz de 
la calle”, en la que ciudadanos 
anónimos plantearán al entre
vistado “preguntas de interés 

Woody Allen. Sara Montiel. Lina Morgan.

ganó el Oscar por su interpre
tación), todo se explica.

► “Kickboxer”.- La diversión 
está asegurada. Kickboxer” 
(1989) fue un título decisivo 
en la carrera del karateka belga 
Jean-Claude Van Damme, 
afincado con inusitado éxito en 
el cine norteamericano de serie 
“B”. Todos aquellos que no 
disfruten viendo durante hora 
y media a tailandeses y occi
dentales pegándose patadas, 
saltando como ranas, y destro
zándose cara y cuerpo los unos 
a los otros, deberían huir de 
Tele 5 sobre las 22,00.

► “La linterna roja”.- A la 
misma hora, Canal Plus emite 
para sus abonados “La linterna 
roja”, en su versión subtitulada 
al castellano. Se trata de la últi
ma película del chino Zhang 
Yimou estrenada comercial
mente en España. De un 

popular que pueden completar 
el debate”.

“Mesa de Redacción”, que 
emitió su primer y único pro- ' 
grama el pasado 14 de abril

lídercon la intervención del
del PP, José María Aznar, 
estrena desde este miércoles 
periodicidad semanal para 
entrevistar durante la campaña 
electoral a los líderes de los 
principales partidos políticos.

El espacio tiene confirmada 
durante esta campaña electoral 
la presencia de Julio Anguita, 
coordinador de IU, Miquel 
Roca,. secretario general de . 
CiU, 
dente 
Calvo 
CDS.

Xabier Arzallus, presi
de! PNV, y de Rafael 
Ortega, presidente del

Las películas del día

momento a otro nos llegará la 
siguiente, “Qiu Ju, una mujer 
china”, protagonizada por la 
bellísima actriz Gong Li, espo
sa del director. Todas las pelí
culas del más internacional de 
los cineastas chinos poseen el 
encanto y la perfección del arte 
oriental. Son joyas que cual
quier aficionado con una míni
ma sensibilidad debe conocer.

► “El valle de las muñecas”.- 
Después del éxito de “El valle 
de las muñecas”, una morbosa 
película sobre la perniciosa 
influencia de la gran ciudad 
sobre las inocentes chicas pro
vincianas, basada en la novela 
de Jacqueline Susan, Holly
wood echó mano de Russ 
Meyer, cineasta independiente 
obsesionado por los grandes 
pechos, para rodar una especie 
de. secuela que roza la cari
catura de la anterior. No llega 
(en 1970 había mayor mode-

§

González responderá sin haber tenido acceso a un cuestionario previo.

ración) a la altura de poste
riores desmadres mamarios de 
Meyer, como las “Supervixens” 
o “Megavixens,' pero sus afi
ciones por mujeres y violencia 
(matizadas por el humor), que
dan patentes. Aun sabiendo a 
poco, puede divertir a algunos 
erotómanos (22,00-La 2).

► “El donante”.- Para seguir 
el cachondeo, TVE 1 ofrece 
a las 23,20 otro bodrio que 
inexplicablemente no dirigió 
Mariano Ozores, sino Ramón 
Fernández. Andrés Pajares, Sil
via Marsó y Saza destacan en 
el reparto de “El donante”, 
comedieta vulgar y chabacana 
en la que el objeto de la “do
nación” no es otra cosa que 
el miembro viril de Pajares. 
Tiemblen.

► “Los escogidos”.- En las: 
antípodas de la anterior está, 
el último trabajo de Ingmar

I
CA 
APE 
PINI 
NO' 
■ W 

MIO 
■ LA 
FUE 
■NO' 
■CRI 
■ EL 
FRU 
■EL 
DIA 
NO'

FEO 
TEl 
ABI 

•FAS 
•XO' 
•PIN 
•SIN 
■roí 
■NO' 
■NIC 
-VU 
ESP

Bergman, realizado para la» 
televisión nórdica, “Los escM 
gidos” (1986). Es la historiada 
un matrimonio maduro cuval 
tranquila existencia (es probaa 
ble que veamos -como decíaOll 
despectivamente lo.s yanquis- 
respecto a cierto cine europeo! 
crecer la hierba a su alrededor! 

Mu: 
litar 

cu 
Ion: 
ám 
isic:

se ve transtornada por las voceS. 
que ella dice escuchar. Seemi-l 
te en V.O. subtitulada (L.lO-Lal 

l 
► “Mi último tango’'.- Lal 
madrugada se presenta enl 
Antena 3 a ritmo de tango. 1 
“Mi último tango", como inn-l 
ta.s otras película.s de Saritál. 

Montiel, quedan reseñada.^ a 
los mitómano.s de la actriz}» 
cantante, puesto que sus valoJ 
res exclusivamente cinemato# 
gráficos son más que relativos» 
(2,30). i
► “Al filo de lo imposible".-1 
En otro orden de cosas, di 
equipo del programa de TVE» 
“AI filo de lo imposible" 
culminado la primera travesiaB 
completa del Hielo Patagónico» 
Sur de toda la historia. ■ 
José Carlos Tamayo, Antonio» 
Trabado, Sebastián de la Cruz» 
y José Lui.s Fernández Bedia» 
han sido los primeros en» 
recorrer la totalidad de los más» 
de 400 kilómetros que separan» 
el glaciar Jorge Montt, pop» 
donde entraron el 28 de febre-» 
ro de este año, hasta el Seno» 
Ultima Esperanza, que alean» 
zaron el 23 de abril. Hasta d» 
primer tercio de la travesía se» 
encargaron de la filmación, que» 
será ofrecida en nuevos capí» 
tulos de “Al filo de lo íni|W» 
sible”, el director del espacio.» 
Sebastián Alvaro, y por e* » 
director, A. Perezgrueso. I

iidi 
ñus 
'iei

¡adí 
nue 
•TEI 
■El

El 
?RI

CIE
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Andrés Pajares
protagoniza “El

nante”, que se emite
«Cine español”

fl espacio cinematográfico de la 
-mera Cadena de TVE “Cine espa- 

«■ emitirá esta noche “El donan- 
, - dirigida en 1985 por Ramón Fer- 
' ¿z. Andrés Pajares protagoniza 

13 a Silvia Marsó esta mediocre 
la cargada de tópicos y fórmulas 

' ¡y'manidas en el género. “Tato 
Itiíntini”, presentador de programas 
Ir picales, ha donado su miembro 
' pl que será convenientemente uti- 

■, jio después de su muerte. /Andrés Pajares.

M2 Documental 
sobre la 

“atracción fatal” del 
nazismo

Hace 60 años, en 1933, un movi
miento liderado por el Partido 
Nacional Socialista alemán 
(NSDAP) ganó las elecciones; se 
construyó el campo de concentración 
de Dachau y comenzaron las grandes 
concentraciones y manifestaciones 
presididas por Adolf Hitler.

En la actualidad, el fenómeno del 
nazismo sigue latente en Alemania 
y buena prueba de ello son los 
recientes comicios de Hesse. Jóvenes neonazis.
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CARTA DE AJUSTE 05,45.- CARTA DE AJUSTE
APERTURA 05,59.- APERTURA Y PRE-

.piNNIC SENTACION

.NOTICIAS 06,00.- EL INFORMATIVO

. TU MUNDO Y EL DE LA MAÑANA

1110 09,30.- LA AVENTURA DEL
.LA PRIMERA RES- SABER
PUESTA 12,00.- TENIS. GRAN PRIX
NOTICIAS De.sde el Club de Tenis
CRISTAL Chamartín (Madrid)
EL SHOW DE LA ,430. MAGAZINE TERR1-

PRIÍ^E*^^ TORIAL
EL MENU DE CADA 1455. la ISLA DEL TESO- 

RO
u®KmaTIVO I-M»- CIFRAS Y LETRAS. 

Territorial Concurso en el que par-

.NOTE RIAS QUE ES
P^QI^ el que tienen que jugar
lELEDIARIO I y ’«« "“"^^-

ABIGAIL '
TASA LA VIDA >530.- PODER EN EL PAC1-
NOTICIAS P’*^^^
.pUimC 16,25.- LA ISLA DEL TESO-
SINVERGÜENZA ’^O
WBRE DIABLA >6«30.. CICLISMO. VUELTA

.NOTICIAS CICLISTA A ESPAÑA.
•IICGYVER Final de la tercera etapa,
■VUELTA CICLISTA A '''8° - Orense
ESPAÑA 21.00.-DIGA 33
1IELEDIARIO2 21.30.- INFORME DEL DIA
•FUTBOL COPA DEL 22.00.- LARGOMETRAJE
HUNDO 1994 España - ESPECIAL “Más alia
lihnda del Norte del valle de las muñecas”
CINE ESPAÑOL “El (1970). Dirección: Russ

imante" (1985) Direc- Meyer. Intérpretes: Dolly
Mí: Ramón Fernandez. Read, Cynthia Myers,
aretes: Andrés Paja- 24,00.- QUERIDOS COMI-

Silvia Marso. Tato qqS. Angela Molina
Jorde P’‘‘^’‘‘^"' 01,00.- TENDI DO CERO Feria 
iiüor de programa.s , *1-11 c -ii
«cales.hadonado.su
weinbro viril, que será Resumen.
«nvenientcmente utili- 01,30.- CINE CLUB. CICLO 
^Ho después de su INGMAR BERGMAN.
•iaerle. “Los escogidos” (1986)
■^LEDIARIO ,3 Dirección: Ingmar Berg-

FL VIEJO POLICIA nian. Intérpretes: Harriet
■ EL SHOW DE LA Andersson, Per Myrberg.
PRIMERA 02,50,- EL SHOW DE STEVE
'••DESPEDIDA Y ALLEN

03,20.- CIERRE.

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION 

07,00.- LA GUARDERIA 
09,30.- VIVA LA VIDA 
10,00.- LA DAMA DE ROSA. 

Tito y Eleonora discuten 
por su presencia en el 
desfile y por sus celos. 
El doctor Ortíz que está 
reconociendo a Aníbal, 
ofrece trabajo a Julia y 
pide su colaboración 
para el tratamiento.

10,45.- CARA SUCIA
11,30.- VIVIR, VIVIR, ¡QUE 

BONITO!
13,00,- SANTA BARBARA 
14,00,- EL PRINCIPE DE BEL 

A1R
14,30,- LA RECLUTA BEN

JAMIN
15,00.- NOTICIAS
15.30. - TELECINE
17,15. - LUZ DE LUNA
18,00.- COSAS DE CASA
18,30.- LA MERIENDA
19.30. - NUEVOS POLICIAS
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
22,00.- TROPICAL HEAT 
23,00.- LA NOCHE DE HER

MIDA
00,15.- NOTICIAS
00,45.- DEBATE ABIERTO
01,15.- LA ESCENA DEL 

CRIMEN
02.15.- CINE DE MADRU

GADA
03,45.- CIERRE

06,30.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

09,30.- LA MUJER PROHI
BIDA

10,15.- TOPACIO. Para evitar 
más sufrimientos, Domi
tila oculta a Topacio el 
verdadero motivo de su 
repentino viaje a la 
hacienda.

11,00.- ENTRE PLATOS 
ANDA EL JUEGO. 
Juego gastronómico pre
sentado por Rafaela 
Aparicio, Jordi LP y 
Miguel Caiceo.

11,30.- DATE UN RESPIRO 
13,00.- QUERIDOS PADRES
13,30.- A MEDIO DIA ALE

GRIA
14,00.- LA CASA DE LA 

PRADERA
14.55. - ENTRE HOY Y 

MAÑANA
15,30.- CINE CORAZON: 

'‘Imposible para una 
solterona”

17,30.- BENNY HILL
17.55.- SUPERGUAY
19.00. - HABLANDO SE 

ENTIENDE LA BAS
CA

19.30. - LA RULETA DE LA 
FORTUNA 

d20.00.- PRIMER AMOR
20.50.- TELECUPON
21,10.- SU MEDIA NARANJA 
22,00.- CINE CINCO ESTRE

LLAS: “Kiekboxer”
23,50.- MESA DE REDAC

CION
01.00.- LOS MISTERIOS DE 

LA NOCHE
01,30.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
02,00.- PRESSING FUTBOL 
03,00.- MANNIX
03,50.- CIERRE DE PRO

GRAMACION

08,00.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Tres fantasmi- 
tas”

08,55.- VIDEO MINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Uno de los 

nuestros”
12,21.- IMAGINA 93
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES. 

Programa musical en el 
que presentan los 40 más 
escuchado.s a nivel nacio
nal.

14,00.- REDACCION. NOTI
CIAS

14,05.- DIBUJOS ANIMA
DOS: “Tiranosaurus 
rex”

14,30.- TELECOMEDIA: “Pri
mos lejanos”

15,00.- CINE: “Una mujer bajo 
la lluvia”

16,30.- CINE: “Boda pasada 
por agua”

18,0^.- CINE: “Durmiendo con 
su enemigo”

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: “Batman”

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20.30.- TELECOMEDIA: “Ra

dio Cincinnati 90”
21,00.- TELECOMEDIA: “En

trenador”
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21.30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL”: 

“La linterna roja”
00,06.- CINE: “El gran balcón” 
01,42.- 24 HORAS
02,35.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “Bésame antes de 
morir”

04,05.- CIERRE.

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- DIETARIO
08,03.- A LA BABALA 
09,15.- CANAL EDUCATIVO 
10,00.- ENTRE SEMANA
10,35.- COMER Y VIVIR 
10,50.- DOSSIERS
11,30.- REBELDES DE LA 

CIENCIA
12,20.- DIETARIO
12,22.- MIS DOS PADRES. 

Joey se conciencia de la 
contaminación del medio 
ambiente e intenta con
vencer a Nicole y ¿i 
Michael para que parti
cipen. pero éstos se 
negarán.

12,50.- A LA BABALA
13,58.- DIETARIO 
14,00.-NOTICIAS 9
15,30.- TARDES DE CINE 

“Ensavo de un asesino”
17,15.- BELLEZA Y PODER 
18.00.- A LA BABALA
19,15.- PRIMEROS BESOS. 

Helen va a visitar a su 
hermana pequeña Justi
ne, que está viviendo en 
Francia. Junto a sus ami
gas Isabelle. Sylvie y 
Anette comenzará a des
cubrir la amistad y el 
amor.

19,45.- CHICO LISTO
20,30.- NOTICIAS 9
20,55.- EL TIEMPO
21,00.- LUNA DE MIEL. Pro

grama concurs.) presen
tado por Mayra Gómez 
Kemp donde los prota
gonistas son la: parejas 
de novios que han de 
superar complicadu-S 
pruebas.

23,00.- MIERCOLES CINE 
00,30.- ARGUMENTOS
01,15.- NOTICIAS 9
01.30.- EL LAGO DE LOS 

MOSQUITOS 
01,55.- DIETARIO
01,58.- FIN DE EMISION
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Asocidción "Ayudeile a Cuminur'^
.^lidje in/nrmación gratuita sobre prevención de mPtusvalíns psíquicas, físicas y sensoriales)
^ de Molina. 64 - 28006 MADRID - T/nos.: 411 45 91 - 411 73 28

CALENDARIO DE VACUNACIONES
3
5
7

meses 

meses 

meses
^5 meses 

meses
6 años 

^^ años 

^^ años

Tétanos Difteria 1 Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria |Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

1 Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

Tétanos Difteria Polio 1-11-111

Tétanos Polio 1-11-111

Rubéola 
sóloniñ^

Tétanos Polio l-ll-tll
—

Trabajemos 
por la justicia.

CÁRITAS
Colabora



RESTAURANTE INTERNACIONAL
NUESTROS SALONES A SU DISPOSICION

MENU DEL DIA 950 PIAS, MENU ESPECIAL 1750 PTAS 
COMIDA A LA CARTA, TAPAS VARIADAS

CALIDAD, SERVICIO, COMODIDAD, EXPERIENCIA Y PRECIO
C/ALCALDE CONANGLA, NM8
TELEFONO: 21 45 87 ALBACETE

RESTAURANTE INTERNAClONAll
NUEVOS MENUS A SU DISPOSICION 1 

COMUNIONES, BODAS, BAUTIZOS, DESFILES, CONFEREm
REUNIONES DE VECINOS V EMPRESAS. ETC. , 

PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO
C/ALCALDE CONANGLA. N’18 
TELEFONO; 21 45 87 ALBACETE

ALTOZANQ
EI fiscal solicita 
dos penas de doce 
años por los 
sucesos de 
“El Lago Azul”

El fiscal solicita dos penas 
de doce años y un día de 
reclusión menor para cada 
uno de los cuatro acusados 
de matar con una escopeta 
a dos hermanos de raza gitana 
en el club “El Lago Azul” 
situado en Casas de los Pinos 
(Cuenca) en marzo de 1990.

El fiscal pide también para 
los cuatro procesados que 
indemnicen conjunta y solida
riamente a las familias. Los 
hechos ocurrieron la noche 
del 21 de marzo de 1990 en 
el citado club, propiedad de 
uno de los procesados, Rafael 
Moreno Castro, donde tras 
una pelea resultaron muertos 
por disparos de escopeta los 
hermanos de raza gitana José 
y Manuel Torrés Gil, que resi
dían en Villarrobledo.

Mañana, misa por 
Eduardo González

Mañana jueves, día 29, se 
realizará la misa de funeral 
por el alma de nuestro com
pañero Eduardo González, 
director comercial de Arco 
Iris, fallecido recientemente 
en accidente de tráfico. Será 
a las 5 de la tarde, en 
Franciscanos.

1

w
2

►
 Enlace Parreño-Uribes.-En la tarde del pasado sábado, en la Santa Iglesia 

Catedral, contrajeron matrimonio la señorita Isabel del Mar Uribes con José Luis 
Parreño Bonal, hijo de nuestro subdirector, Luis Parreño. Fueron apadrinados por 
Avelina Bonal, madre del novio y Pedro Lui.s Uribes, padre de la novia. Después 
de la ceremonia tuvo lugar una cena, en Restaurante “Don Gil”, amenizada por 
la Orquesta Costablanca. Enhorabuena.

J.MORENO.

El debutante vallisoletano perdió los trofeos con la espada

M. Sánchez dejo buena
impresión en Sevilla

Juan Miguel NUÑEZ

—
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Lunes, 26 ........... 97333
Martes, 27 ...... 53506
Miércoles, 21 02769
Jueves, 22 17188
Viernes, 23 11689

Serie 170

■

BONOLOTO
Lunes, día 26
10—19-25—30—32-41

Cumple. 23 Rein. 2
Martes, día 27
4-16—23-26—45-48

Cornple. 21 Rein. 9
Miércoles, día 21

9-10-12-23-31-41
Cornple. 32 Rein. 0
Viernes, día 23

9—10—14—23—27—28
Cornple. 30 Rein. 5 

PRIMITIVA
Jueves, día 22

7_9_13_15-40-47
Cornple. 1 Rein. 2
Sábado, día 24
7-25-26-27-42-44

Cornple. 3 Rein. 7

El debutante vallisoleta
no Manolo Sánchez dejó 
ayer una buena tarjeta de 
visita en La Maestranza de 
Sevilla, aunque sin “tocar 
pelo” por culpa de la espa
da, en una primera faena 
con enjundia y entrega, a 
pesar de las dificultades del 
aire y, sobre todo, del toro, 
como ocurrió en toda la 
corrida. Se lidiaron toros de 
los Herederos de Carlos 
Núñez, feos y bastos de tipo, 
mansurrones y muy deslu
cidos.

Emilio Muñoz: buena 
estocada de efecto rápido 
(ovación), y pinchazo y esto
cada caída (silencio).

Juan Serrano “Finito de 
Córdoba”: pinchazo, estoca
da corta y descabello (si
lencio), y pinchazo, estoca
da algo tendida, delantera 
y contraria y estocada (si
lencio tras un aviso).

Manolo Sánchez: cuatro 
pinchazos, estocada baja y 
delantera y dos descabellos 
(ovación tras un aviso), y 
cuatro pinchazos y estócada 
corta (ovación al despedir-

Emilio Muñoz.

se).
En las cuadrillas destacó 

José Ibáñez, que se desmon- 
teró tras dos buenos pares 
de banderillas al sexto de 
la tarde.

La plaza registró tres 
cuartos de entrada en tarde 
nublada y ventosa con las 
cámaras de Televisión Espa
ñola transmitiendo en direc
to. , >

Curro Romero 
se despide de 
La Maestranza

Curro Romero cerrará 
hoy su paso por la que 
podría ser su última 
Feria de Abril en un fes
tejo en el que, con toros 
de Juan Pedro Domecq, 
se estrenarán en el abono 
abrileño Enrique Ponce 
y Antonio Borrero “Cha
maco”, que el pasado 
domingo sufrieron apla
zamiento por la lluvia.

Romero, que ya ha 
dejado entrever que ésta 
podría ser la última tem
porada de su trayectoria, 
hará hoy su tercer paseí
llo de 1993 en La Maes
tranza, coso en el que 
pasó las ”duquelas 
negras” el pasado sábado 
y con el que, una vez 
más, querrá congraciarse 
en esa historia de amor 
y odio que comenzó en 
1957.

► La contratación de actua-i 
ciones musicales en la Caselal 
para la Feria no está tan clara

id
como parecía: aún no están 
firmados los contratos, y eí 
Ayuntamiento no quiere com- 
prometerse a dar nombres 
que luego puedan fallar. i

► Lo que sí es seguro esj 
que, por San Juan, vendrá J 
Albacete un pseudo-grupJ 
denominado “Zapato veloz”! 
que tiene como único temái 
conocido el pachangueroj 
“Tengo un tractor amarillo”.^' 
Y cobrará nada menos que
tres millones.

► La verdad, soltar tres kilosj 
por escuchar a un grupo de|

too
i.W

esa altura artística, parece unWen 
poco excesivo. Sobre todofor 
porque, quien quiera bailar» e.vi
canciones como ésa, no tiene 
más que ir a las discotecas 
de pueblo o a cualquier comu
nión que termine con la 
actuación de un hom
bre-orquesta.

► El empeño de los socialas 
por incluir en sus listas a inde
pendientes empieza a ser 
patético.
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► Lo malo es que, si al final 
lo consiguen, personas en las 
que todo el mundo confiaba 
en este país van a significarse 
con un partido en el que ya j^ 
casi nadie confía. Qué le
vamos a hacer.

► Y el tiempo meteorológico

mei
f

sigue de lo más loco: ayer- 
sol y piedra a partes iguales. 
Por su.s gripes los conoceréis.

Sol y piedra.
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